

REKAPITULASI PENILAIAN REVIEW
SEMUA KLASITER

NO	PENGUSUL	ID REGISTRASI	JUDUL	SATKER	REVIEWER	KOMENTAR	NILAI	PENGAJUAN	BIKANG ILMU	ARKAN
1	Razib (KETUA) Sarni (ANGGOTA)	23306000074723	Pendampingan Desa Sadar Hukum Desa Penyengat Okak, Kabupaten Muarajambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	MUHAMMAD MUNTABHUN NAFIS Dr. Ashah Zarnal, M. A.	<p>Review 1 : Seorang umum proposal sudah disusun secara jelas. Namun pengabdian sebaiknya lebih menegaskan sisi pengabdian yang terlihat pada semua proses dan sistem penelitian. Misalnya saja pada fokus, tujuan, metode, strategi dan praktik. Belum nampak metode dan pendekatan apa yang digunakan sehingga komponen tersebut tidak memiliki nilai pengabdian. RAB yang disusun sebaiknya mengacu pada SBM yang berlaku, disusun secara logis dan memiliki porsi untuk output dan outcome penelitian. Sifatnya masih lebih sebagai laporan harus diperinci lagi</p> <p>Review 2 : Penggunaan dua kata desa kurang efektif. Bisa menggunakan alternatif Pendampingan Desa Sadar Hukum pada Masyarakat Penyengat Okak Kabupaten Muarajambi. Kontep tentang sadar hukum dan riset-riset terkait dengan desa sadar hukum perlu diuraikan untuk mengaitkan pentingnya penelitian ini dilakukan, termasuk bagaimana menghubungkan antara desa penelitian dengan kesadaran hukum perlu diertegas dan diuraikan lebih jelas</p> <p>Secara jelas pengabdian yang diartegis dalam konteks sosial di desa ini atau di sekitar desa ini atau di Muara Jambi mengapa kesadaran hukum penting diwujudkan dalam konteks lokal Jambi</p> <p>Apakah empat akses yang dimaksud rasional dapat diwujudkan dalam program pengabdian ini? bagaimana mengukur dan menguji keterlaksanaannya?</p> <p>Strategi pengabdian hendaknya menyebutkan bagaimana langkah-langkah dan teknik pengabdian ini dilakukan, bagaimana hasilnya dan apa dampak era mendatangnya bagi masyarakat setempat</p> <p>Empat akses kriteria sebagaimana disebutkan dalam tujuan pengabdian belum diuraikan masing-masing teori atau konsepnya yang relevan</p> <p>Operasional advokasi yang dihubungkan dengan tujuan pengabdian khususnya empat akses perlu diperjelas agar program pengabdian lebih fokus, bagaimana langkah yang dilakukan, apa hasil dan manfaatnya bagi masyarakat setempat</p> <p>Pencapaian operasional hendaknya dijabarkan pada tahun ke depan lebih detail dengan menjelaskan secara detail perencanaan langkah demi langkahnya, hasil yang dicapai, dan dampaknya</p> <p>Masyarakat sendiri sebagai subjek diteliti hendaknya disebutkan, yaitu masyarakatlah yang diikut untuk aktif menjadi subjek, bukan menjadi objek</p> <p>Penelitian eksplorasi referensi terutama Jurnal dengan topik terkait Bidang keilmuan pelaksanaan kegiatan dan keahlian perlu disebutkan</p>	<p>Review 1 : 355.00 Review 2 : 340.00 Nilai Akhir : 347.5 Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	25000000	Siarah dan Ilmu Hukum	Siarah, Hukum dan Peraturan Perundang-undangan
2	Dr. Ruzita, M. Pj (KETUA) Devi Sastrabakti (ANGGOTA)	231030000071187	Analisis Keterampilan Guru Sosial dan Sains dalam Penyusunan Baur Sosial Hotel, Studi Kasus Pemukiman Guru Terhadap Keterampilan Hotel	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Rado Yendra Bebeh Wahni Nurjanda	<p>Review 1 : Penelitian yang dilakukan sangat memberikan manfaat bagi guru sains dan sosial terdama dalam memahami HDT. Latar belakang Kajian Relevan, referensi dan rancangan bahasan yang dipaparkan dengan baik dapat merangsang penelitian ini dilakukan dengan baik, dapat sebagai tolok waktu dan dapat mengaitkan output berupa riset artikel yang dapat dipublikasikan pada jurnal nasional terakreditasi. Namun RAB yang dipaparkan masih sangat sederhana belum menggambarkan output publikasi dan HAKI</p> <p>Review 2 : Penelitian ini menarik, ilmiah dan penting untuk didanai. Masih perlu pengembangan pemahaman dan tata bahasa dalam penyusunan proposal, namun tidak mengurang esensi dalam tujuan dan capaian penelitian. Saat ini, pendidik sains mengalami tantangan perubahan dan perubahan tetap maka ke pertemuan online sehingga perlu teknik pembelajaran dari ---sua yang berbasis dan baru, dan penelitian ini ingin menjawab tantangan tersebut</p>	<p>Review 1 : 330.00 Review 2 : 480.00 Nilai Akhir : 405 Rekomendasi : Diterima</p>	24800000	Tarbiyah dan Ilmu Pendidikan	Pengembangan Pendidikan
3	Imam Arif/ib Syahfud Huda (KETUA) Achyar Budanto (ANGGOTA)	231030000066801	Pemanfaatan Geographic information System (gis) pada Sistem deteksi Lintasan Pemertika Hala Sebagai Upaya Pengisian Indeks Hdi, Prosees Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Hosriah Aah Maya Rahaywanti	<p>Review 1 : Penelitian yang diberikan mengarah pada konsep. Penelitian terapan secara detail belum dijabarkan. Misal, bagaimana penerapan GIS pada sistem aplikasi lain yang sudah dieliti, apa kelemahan dan kelebihannya serta bagaimana penerapannya. Penelitian terapan sebaiknya dijabarkan dengan detail dan sistem yang akan dikembangkan untuk memanfaatkan GIS belum dijabarkan, padahal informasi/konsep ini penting untuk melihat apakah sistem yang lebih ada dapat mensupport GIS</p> <p>Review 2 : Secara keseluruhan proposal penelitian dengan judul Pemanfaatan Geographic information System (gis) pada Sistem deteksi Lintasan Pemertika Hala Sebagai Upaya Pengisian indeks Hdi di Prosees Jambi lebih baik dengan baik dan sesuai dengan standar proposal ilmiah. Judul lebih dijabarkan secara jelas sehingga dapat menggambarkan riset yang akan dilakukan. Latar belakang sudah memuat kondisi saat ini, di mana standar manajemen deteksi data pada LPH di Indonesia selain masih bertarif mahal, juga masih dapat didominasi secara luas, karena belum memenuhi kebutuhan pengembangan Rumanan masalah lebih dijabarkan dengan jelas. Tujuan penelitian sudah dengan masalah yang telah diuraikan.</p> <p>Beberapa penelitian terdahulu telah diajukan dalam proposal ini, sehingga tampak apa yang menjadi state of the art dari riset ini.</p> <p>Beberapa teori yang mendasari penelitian ini telah diuraikan. Tahapan penyusunan data telah diuraikan dengan jelas. Pada bagian rencana pembahasan sebelumnya yang menjadi tujuan riset telah dijabarkan dan diuraikan dengan jelas. Sebagian besar referensi relevan dengan riset yang diajukan. Pasikan RAB mengacu pada SBM Kemendik 2022, belanj publikasi telah dimasukkan dalam bagian RAB.</p>	<p>Review 1 : 365.00 Review 2 : 410.00 Nilai Akhir : 387.5 Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	38045000	Sain dan Teknologi	Pengembangan Ekonomi dan Bisnis Berbasis Siarah
4	Fahruman (KETUA) Aar Saifia Fikri, S.E., M.Ak (ANGGOTA) Fermi Saputra Tanjung (ANGGOTA)	231030000069589	Peningkatan Daya Saing Persewaan: Kontribusi Good Corporate Governance dan Informasi Akuntansi Melalui Kinerja Organisasi Persewaan di Kota Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Achmad rohm firianto Prof. Dr. Lenny Nofwan MS, SE, M.Si, Ak, CA	<p>Review 1 : Secara keseluruhan penelitian ini dijabarkan penelitian sebelumnya dari gap teori, dan ini menjadi motivasi penelitian dan pentingnya penelitian ini dilakukan. Tambahan urgensi penelitian dan kontribusi penelitian. Tambahan penelitian tentang kinerja organisasi dan daya saing. Tambahan jenis data yang digunakan dan teknik pengambilan data. Usahakan menggunakan referensi 5 tahun terakhir</p> <p>Review 2 : Penelitian ini cukup menarik dari sisi tema. Latar belakang sudah mengaitkan kepada maksud dan pentingnya penelitian ini secara sistematis, namun perlu ditambahkan bagaimana peranan perekonomian pesantren terhadap perekonomian lokal secara umum. Penentuan responden dan sampel penelitian akan mempengaruhi hasil, untuk itu diperlukan seleksi responden dengan metode purposive berimbang, dengan membagi responden menjadi tiga, kelompok pesantren, siswa pesantren dan wali santri. Masyarakat umum dalam melihat daya saing pesantren</p>	<p>Review 1 : 400.00 Review 2 : 345.00 Nilai Akhir : 372.5 Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	40000000	Ekonomi dan Bisnis Islam	Pengembangan Kharanah Pesantren
5	Ahuzi, S.Ag., M.H. (KETUA) H. Muhammad Mas'adah, Lc., M.H (ANGGOTA)	231030000069643	Mpu dan Keistimewaan Aceh: Fatwa Sesat, Sabab Melaikan Hingga Ke Judicial Review	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Euis Nurbelawati Khamami	<p>Review 1 : Kajian tentang perbedaan antara fatwa dan hukum menarik untuk melihat kenapa fatwa mempunyai regulasi dan bagaimana statusnya menyelaraskan perbedaan antara fatwa dan hukum. Beberapa poin, seperti kerangka teori dan metodologi perlu diteliti dan disejajarkan dengan fokus kajian yang menarik. Papan latar belakang cukup jelas dan membawa dengan mudat para pembaca untuk memahami apa yang akan diuji. Beberapa poin, seperti kerangka teori dan metodologi perlu diteliti dan disejajarkan dengan fokus kajian yang menarik.</p> <p>Review 2 : Proposal ini cukup baik dan jelas. Beberapa poin memang masih perlu penekanan dan penerangan, termasuk poin rumusan masalah dan metode kajian. Signifikan kajian di antara kajian yang sudah ada perlu diertegas, tidak hanya bahwa kajian ini bermaksud menggabungkan 3 topik yang telah diteliti para pengkaji sebelumnya. Proposal bisa didukung untuk didanai dan diharapkan memberikan kontribusi yang baik terhadap bidang keilmuan yang relevan.</p>	<p>Review 1 : 400.00 Review 2 : 340.00 Nilai Akhir : 370 Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	39326200	Siarah dan Ilmu Hukum	Siarah, Hukum dan Peraturan Perundang-undangan
6	H. M. Zaki, S.Ag., M.Ag (KETUA) Anwar Mustanrudin (ANGGOTA)	231030000068368	Pengalihan Harta Wakaf di Indonesia dan Kelehanan Regulasi: Dari Nazar Al-maslahah Fatwa Mu' Jam' Ke Solus	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Euis Nurbelawati Khamami	<p>Review 1 : Rumusan masalah terkait mendasar modu praktikum tidak diuraikan sebelumnya di bagian latar belakang atau judul. Bisa ada dua pilihan rumusan nomor bisa tidak ada, tetapi perlu ditambahkan uraian tentang desain tersebut di latar belakang. Referensi yang digunakan beberapa outdated, bisa ditambahkan referensinya.</p> <p>Review 2 : RAB: Semua yang terkait dengan output laporan dan juga pemberian ATK untuk pembuatan laporan untuk dihilangkan. Lihat di jurnal bahwa laporan penelitian berupa soft file. Bukan hard copy. Di dalam metode penelitian, peneliti tidak sama sekali menyebutkan adanya FGD, sedangkan di RAB ada FGD. Maka anggaran untuk FGD harus dihilangkan. Apalagi dalam FGD itu ada 20 orang. Sedangkan kalau di metode penelitian, yaitu wawancara mendalam kepada guru, wakil kepala sekolah bidang keistiswaan, dan lima orang siswa di SMAN 14 Sarolangun. Jadi hanya 7 orang saja. Dan disini dilakukan wawancara bukan FGD. Padahal dikasi FGD sampai mencapai 7-3 juta. Judul dapat menggambarkan apa yang akan dicari oleh peneliti.</p> <p>Paparan argumentasi fokus penelitian ini sangat jelas sekali dengan memberikan fakta fakta yang berdasarkan hasil penelitian. Selain itu manfaat penelitian ini untuk sekolah dan anak didik telah juga dijabarkan oleh peneliti, tetapi peneliti masih kurang dalam paparan paparan kontribusi keilmuan.</p> <p>Rumusan masalah pertama diuraikan dengan menggunakan metode kualitatif, sedangkan yang kedua adalah dengan kuantitatif. Tujuan dapat tergambar yaitu menganalisa dan menginterpretasi.</p> <p>Kajian penelitian terdahulu tidak memberikan argumentasi kebaruan penelitian ini dengan penelitian terdahulu. Sehingga penelitian ini tidak memberikan paparan apa yang berbeda dan apa kebaruan atau novelty dari penelitian ini.</p> <p>Di rumusan masalah pertama, peneliti akan melakukan desain pengembangan modu praktikum. Selain itu di rumusan masalah kedua, peneliti ingin mencait efektivitas penggunaan smartphones sebagai mini-labs. Kedua keyword di dua rumusan masalah ini tidak sama sekali dibahas di kajian teori. Tentu saja peneliti seharusnya memaparkan dalam kajian teori, tentang teori desain pengembangan modu praktikum dan juga indikator indikator efektivitas penggunaan smartphones sebagai mini-labs. Tidak kelengkapan kajian teori di penelitian ini. Sehingga dalam mengembangkan-paparan wawancara dan observasi serta mengembangkan instrumen untuk diklatkan, peneliti tidak memiliki dasarnya.</p> <p>Metode penelitian memberikan langkah-langkah dalam membatasi rumusan masalah.</p> <p>Rencana pembahasan tidak dipaparkan. Sehingga gambaran tentang apa yang akan di bahas dalam laporan penelitian belum dapat terlihat dari.</p> <p>Daftar pustaka yang sangat baik dengan artikel-artikel yang menunjang proposal ini.</p>	<p>Review 1 : 360.00 Review 2 : 370.00 Nilai Akhir : 367.5 Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	39326200	Siarah dan Ilmu Hukum	Siarah, Hukum dan Peraturan Perundang-undangan
7	Tari (KETUA) Debra (ANGGOTA)	231030000071089	Efektivitas Penggunaan Smartphone Sebagai Mobile-mini Lab pada Pengamatan Belajar Peserta didik Mengenal Fisika dan Pembelajaran Fisika	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	IMAS MAESAROH Maria Ulfah Siregar	<p>Review 1 : Rumusan masalah terkait mendasar modu praktikum tidak diuraikan sebelumnya di bagian latar belakang atau judul. Bisa ada dua pilihan rumusan nomor bisa tidak ada, tetapi perlu ditambahkan uraian tentang desain tersebut di latar belakang. Referensi yang digunakan beberapa outdated, bisa ditambahkan referensinya.</p> <p>Review 2 : RAB: Semua yang terkait dengan output laporan dan juga pemberian ATK untuk pembuatan laporan untuk dihilangkan. Lihat di jurnal bahwa laporan penelitian berupa soft file. Bukan hard copy. Di dalam metode penelitian, peneliti tidak sama sekali menyebutkan adanya FGD, sedangkan di RAB ada FGD. Maka anggaran untuk FGD harus dihilangkan. Apalagi dalam FGD itu ada 20 orang. Sedangkan kalau di metode penelitian, yaitu wawancara mendalam kepada guru, wakil kepala sekolah bidang keistiswaan, dan lima orang siswa di SMAN 14 Sarolangun. Jadi hanya 7 orang saja. Dan disini dilakukan wawancara bukan FGD. Padahal dikasi FGD sampai mencapai 7-3 juta. Judul dapat menggambarkan apa yang akan dicari oleh peneliti.</p> <p>Paparan argumentasi fokus penelitian ini sangat jelas sekali dengan memberikan fakta fakta yang berdasarkan hasil penelitian. Selain itu manfaat penelitian ini untuk sekolah dan anak didik telah juga dijabarkan oleh peneliti, tetapi peneliti masih kurang dalam paparan paparan kontribusi keilmuan.</p> <p>Rumusan masalah pertama diuraikan dengan menggunakan metode kualitatif, sedangkan yang kedua adalah dengan kuantitatif. Tujuan dapat tergambar yaitu menganalisa dan menginterpretasi.</p> <p>Kajian penelitian terdahulu tidak memberikan argumentasi kebaruan penelitian ini dengan penelitian terdahulu. Sehingga penelitian ini tidak memberikan paparan apa yang berbeda dan apa kebaruan atau novelty dari penelitian ini.</p> <p>Di rumusan masalah pertama, peneliti akan melakukan desain pengembangan modu praktikum. Selain itu di rumusan masalah kedua, peneliti ingin mencait efektivitas penggunaan smartphones sebagai mini-labs. Kedua keyword di dua rumusan masalah ini tidak sama sekali dibahas di kajian teori. Tentu saja peneliti seharusnya memaparkan dalam kajian teori, tentang teori desain pengembangan modu praktikum dan juga indikator indikator efektivitas penggunaan smartphones sebagai mini-labs. Tidak kelengkapan kajian teori di penelitian ini. Sehingga dalam mengembangkan-paparan wawancara dan observasi serta mengembangkan instrumen untuk diklatkan, peneliti tidak memiliki dasarnya.</p> <p>Metode penelitian memberikan langkah-langkah dalam membatasi rumusan masalah.</p> <p>Rencana pembahasan tidak dipaparkan. Sehingga gambaran tentang apa yang akan di bahas dalam laporan penelitian belum dapat terlihat dari.</p> <p>Daftar pustaka yang sangat baik dengan artikel-artikel yang menunjang proposal ini.</p>	<p>Review 1 : 345.00 Review 2 : 390.00 Nilai Akhir : 367.5 Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	40000000	Tarbiyah dan Ilmu Pendidikan	Pendidikan Transformatif

8	Bambang kurniawan (KETUA) Masdar (ANGGOTA) Eja Amas Hard (ANGGOTA)	Sedekah dan Kesalahan Sosial: Tradisi Gerakan Derma Masyarakat Desa Tanjung Pauh Mukh, Kabupaten Kerinci, Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Yanzer Priadi Muhammad Wislan	<p>Reviewer 1: Pena peneliti yang berasal dari FEBI memberikan pertanyaan serius karena kesalahan sosial dan derma adalah tema-kema sosiologi-antropologi yang lebih cocok untuk bidang ilmu sosial, atau sebaliknya peneliti dari Fakultas Dakwah. Untuk peneliti dari FEBI, sebenarnya faktanya lebih ke urusan ekonominya, bukan kesalahan sosialnya. Kemudian, di latar belakang tidak ada permasalahan sama sekali. Bahkan, yang ada adalah rujukan kepada Al-Qur'an/sajadah di mana hal tersebut tidak mencerminkan tradisi ilmiah, melainkan tradisi keagamaan. Selain itu, tidak ada yang aneh jika masyarakat Muslim berderma karena aspek spiritual dan sebagai penerjemah kesalahan Muslim dalam mengemukakan ajaran dan perintah agama dari juga karena aspek luhur sosial dan adat istiadat karena aspek-aspek tersebut memang memiliki peran penting dalam kehidupan luhur. Secara umum, tidak ada penjelasan yang logis mengapa penelitian ini penting untuk diadil (masalah menjelaskan bahwa ada research gap yang besar sehingga penelitian seperti ini layak untuk diadil dan penting. Yang ada hanyalah kerentanan peneliti untuk mengingjau. Ini jelas tidak cukup. Selain itu, rumusan masalah sangat sederhana dan terlapak di mana jawaban dari pertanyaannya dapat dibocor. Di RAB ada komponen publikasi yang terlalu besar (Rp. 7,5 juta). Sebenarnya ada publikasi tidak ada. Namun, ada banyak jurnal yang tidak menuruti pembayaran sama sekali. Lalu, komponen pelaporan juga sangat besar. Seharusnya ia bisa dimatikan.</p> <p>Reviewer 2: Secara umum proposal sudah baik. Namun dalam banyak hal penjelasan terlalu sederhana sehingga perlu ditambahkan penjelasan di sana-sini. Beberapa masukan: 1. Kasus fenomena erdora di 5 desa itu perlu ditambahkan. Rumusan masalah bisa direvisi/ubah. 2. Seberapa besar kesalahan derma di 5 desa itu? Apa faktor-faktor yang memotivasi gerakan derma tersebut? 3. Sejarahnya tradisi derma itu berpengaruh di desa-desa sekitarnya? 4. Teori yang akan dipakai sebagai justifikasi analisis juga belum jelas. Mengingat tradisi motivasi juga bisa.</p>	Review 1 : 300.00 Review 2 : 430.00 Nilai AMR : 365 Rekomendasi : Diperintahkan	39928000	Ekonomi dan Bisnis Islam	Keragaman dalam Etnis, Budaya, Sosial, dan Tradisi Keagamaan
9	Dr. M. Ied Al Mariri, M.Ag., M.Hum. (KETUA) ANDAR WANDION (ANGGOTA) Zaki Mubarak (ANGGOTA)	Moderasi Beragama Berbasis Kearifan Lokal pada Lembaga Adat Melayu di Provinsi Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Yanzer Priadi Muhammad Wislan	<p>Reviewer 1: Secara umum, tidak ada permasalahan sama sekali mengapa Lembaga Adat Melayu dan moderasi beragama penting untuk diadil. Yang ada adalah foto (mungkin) sebagai gambaran moderasi beragama. Sebenarnya, tidak ada penjelasan yang logis mengapa penelitian ini penting untuk diadil (masalah menjelaskan bahwa ada research gap yang besar sehingga penelitian seperti ini layak untuk diadil dan penting. Yang ada hanyalah kerentanan peneliti untuk mengingjau. Ini jelas tidak cukup. Di rumusan masalah pertanyaan-pertanyaan sangat umum. Di judul disebutkan Lembaga Adat Melayu, tetapi di rumusan masalah yang diadil adalah masyarakat Jambi secara umum. Ini jelas bertolak. Di RAB, tahap pra penelitian sebenarnya tidak perlu. Lalu, cetak laporan bisa dimatikan dan publikasi di jurnal nasional tidak perlu karena ada banyak jurnal yang tidak menuruti bayaran. Terakhir, penjeraman artikel ke dalam Bahasa Inggris juga tidak perlu. Tulis saja artikel dalam Bahasa Indonesia jika lebih bermanfaat.</p> <p>Reviewer 2: Secara umum proposal sudah bagus. namun demikian ada beberapa masukan: 1. Praktik moderasi beragama di Jambi perlu elaborasi lagi yang mendetail di bagian pendahuluan sehingga itu menjadi urgensi pembahasannya. 2. Rumusan no 3 kurang relevan dan itu bisa dimasukkan dalam rumusan no 1. mnti saya rumusan no 3 sebaiknya diubah menjadi Apa dan siapa faktor-faktor moderasi beragama di Jambi? 3. Memang saya tahu lokasi kurang pas uk membuat masalah ini. tapi teori struktural fungsional malah lebih tepat. Mohon diperintahkan lagi.</p>	Review 1 : 300.00 Review 2 : 430.00 Nilai AMR : 365 Rekomendasi : Diperintahkan	39950000	Ushuluddin dan Pemikiran/Filosof	Keragaman dalam Etnis, Budaya, Sosial, dan Tradisi Keagamaan
10	Dr. Rob'atul Adawiyah, SHI, MH. (KETUA) Raggi Purmana Harahap (ANGGOTA) Pidiyan Sasmita (ANGGOTA)	Darurat Kojahitan Seksual Terhadap Anak pada Masa Pandemi Covid-19 di Provinsi Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Prof. Dr. H. Mufidh Ch., M.Ag Dr. Darunthan Toibah	<p>Reviewer 1: Tema penelitian sangat menarik dan aktual. Berpotensi berkontribusi keilmuan maupun praktis untuk rekomendasi kebijakan atau diadukan dengan semua level dan detail mendalam. Ada yang belum terungkap antara latar belakang dengan judul dan rumusan masalah sehingga teori juga perlu disesuaikan. Judul dan rumusan masalah lebih ke penelitian sosiologi tetapi latar belakang dengan teori lebih ke penelitian hukum empiris. Mana yang akan diadil.</p> <p>Reviewer 2: Pena adu justifikasi mengapa penelitian ini penting secara akademis, keahsan yang belum dibahas dalam penelitian sebelumnya dan kontribusi dari penelitian. Latar belakang sebaiknya didukung oleh penelitian-penelitian yang menunjukkan urgensi ini secara teoritis, kebijakan bagaimana topik ini peneliti membutuhkan topik ini dengan penelitian sebelumnya. Pena juga dituntut apakah masih relevan jika fokus pada masa pandemi, mengingat situasi pandemi sudah tidak seperti sebelumnya. Literature review sebaiknya melihat aspek 5 C (Claring, Comparing, Contrasting, Connecting, Literature review perlu disistematisasikan agar tidak hanya dalam bentuk summary dari penelitian sebelumnya tetapi disusun dengan menggunakan pedoman yang baik. Teori belum dihubungkan dengan masalah penelitian Dalam penelitian metode perlu dijelaskan secara detail apa dan siapa yang mau diteliti, kriterianya seperti apa, mengapa mereka, bagaimana cara mendapatkan data.</p>	Review 1 : 340.00 Review 2 : 390.00 Nilai AMR : 365 Rekomendasi : Diperintahkan	40000000	Syariah dan Ilmu Hukum	Syariah, Hukum dan Peraturan Perundang-undangan
11	BADARIAH, S.Pd., M.Pd (KETUA) Dr. M. SYAHRIAN, M. Pd. (ANGGOTA)	Aktivasi Eggshell Powder (esp) Secara Basa dengan Menggunakan Palm Oil Fuel Ash (pofa) dan Pemanfaatannya dalam Mengurangi Kandungan Timbal dan Cadmium pada Air Sungai Batanghari	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Haniyah Alah Maya Rahmayanti	<p>Reviewer 1: Pada latar belakang masalah, terdapat pernyataan yang kontradiktif terkait kondisi kandungan logam air sungai Batanghari saat ini. Perlu ditambahkan referensi ilmiah terkait kandungan logam berat pada air sungai sehingga perlu dilakukan pengabdian menggunakan esp. Rumusan masalah penelitian tidak dijelaskan dengan baik, namun dalam penelitian cukup detail. Beberapa prosedur untuk mencapai tujuan penelitian tidak dijabarkan seperti bagaimana metode mengetahui ukuran dan volume partikel serta kaitan parameter esp.</p> <p>Reviewer 2: Secara keseluruhan proposal penelitian dengan judul Aktivasi Eggshell Powder (esp) Secara Basa dengan Menggunakan Palm Oil Fuel Ash (pofa) dan Pemanfaatannya dalam Mengurangi Kandungan Timbal dan Cadmium pada Air Sungai Batanghari telah ditulis dengan baik dan sesuai dengan standar proposal ilmiah. Judul telah dijelaskan secara singkat dan jelas serta menggambarkan riset yang akan dilakukan. Latar belakang sudah memuat masalah Sungai Batanghari yang mengandung logam berat. Rumusan masalah telah dijabarkan dengan jelas. Tujuan penelitian searas dengan masalah yang telah diuraikan. Beberapa penelitian terdahulu telah dijabarkan dalam proposal ini, sehingga tampak apa yang menjadi state of the art dari riset ini. Beberapa teori yang mendasari penelitian ini telah diuraikan. Tahapan pengumpulan data telah diuraikan dengan jelas. Pada bagian rencana pembahasan sebarutannya semua yang menjadi tujuan riset telah diuraikan dan diuraikan dengan jelas. Sebagian besar referensi relevan dengan riset yang diajukan. Pasukan RAB mengacu pada SBM Kemereku 2022. Tidak boleh ada honorarium untuk tim peneliti. Belajar publikasi sudah masuk dalam bagian RAB.</p>	Review 1 : 335.00 Review 2 : 370.00 Nilai AMR : 362.5 Rekomendasi : Diperintahkan	40000000	Sain dan Teknologi	Lingkungan dan Pengembangan Teknologi
12	Eidi Rozal (KETUA) Dedi Sastradika (ANGGOTA)	Modernisasi Pembelajaran Pondok Pesantren: Integrasi Pembelajaran Berbasis Track Untuk Mencetak SDM Islam dalam Menghadapi Tantangan Abad 21	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Dr. Fauzan, MA Prof. Dr. Nuzman Nam	<p>Reviewer 1: Topik yang diangkat ini cukup kontekstual namun redaksi judul perlu ditata, itu juga memerlukan editing secara cermat. Lokasi penelitian saya kira penting dicantumkan agar jelas konteks risetnya. Pembahasan penelitian perlu cukup bagus. Pengantarannya sebaiknya diperjelas pada pemenuhan output dan indikator.</p> <p>Reviewer 2: Secara umum, usulan proposal sudah menunjukkan kejelasan masalahnya. Hanya saja uraian latar belakang masalah masih belum menunjukkan deskripsi tentang keberadaan pesantren saat ini, apa kaitannya dengan tuntutan kompetensi abad 21 yg jelas dengan tuntutan teknologi bagaimana respon pesantren dengan era abad 21. Sudah ada gambaran tentang metodologi penelitian, hanya perlu diperjelas dan dibuat lebih operasional lagi, sehingga langkah dan tahapan penelitian dapat digambarkan secara detail, terutama menyertai seluruh alat dan instrumen penelitian yg digunakan, sudah saja yg terlibat dalam penelitian ini. Gunaan referensi yang benar benar relevan dengan kebutuhan penelitian, perhatikan jumlah imah yg nyambung dengan pembahasan penelitian.</p>	Review 1 : 325.00 Review 2 : 400.00 Nilai AMR : 362.5 Rekomendasi : Diperintahkan	39450000	Tarbiyah dan Ilmu Pendidikan	Pengembangan Pendidikan
13	Diana Rozelin (KETUA) Mallier, S.Sos, M.Lit (ANGGOTA)	The Use of Duano's Language in Socio-cultural Aspects: Ethnolinguistics Perspective	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Dr. Mard Rahayu, M.Hum Dr. Harung Triyoko, S.S., M.Hum., M.Ed	<p>Reviewer 1: Sumbangnya dan kebanan penelitian ini sudah dijelaskan dengan baik, demikian juga metodologi penelitian, teori, serta referensinya meyakinkan dan bisa diandalkan tetapi bahasa penyampaiannya dalam bahasa Inggris masih perlu banyak perbaikan. RAB penelitian juga lebih sesuai dengan cakupan waktu dan kerja penelitian.</p> <p>Reviewer 2: The topic is important to study, as it is specific on the ethnolinguistics study that needs to elaborate the anthropological study in Bat ways, the discussion on literature review of the study needs more elaboration especially on the concept and previous research on local language shift and preservation. The writing style of bibliography needs to be checked.</p>	Review 1 : 320.00 Review 2 : 400.00 Nilai AMR : 360 Rekomendasi : Diperintahkan	40000000	Adab dan Humaniora	Keragaman dalam Etnis, Budaya, Sosial, dan Tradisi Keagamaan
14	Iskandar, S.Ag, M.Pd, M.S.I, M.H., Ph.D (KETUA) BASTOMI BAHARSYAH (ANGGOTA)	Pengembangan dan Implementasi Instrumen Penilaian Tingkat Stress Mahasiswa dan Nubungannya dengan Kecerdasan Emosi Mahasiswa Lin Sii, Jambi dalam Menjawab Tantangan Belajar Abad 21	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Dr. Mard Rahayu, M.Hum Dr. Harung Triyoko, S.S., M.Hum., M.Ed	<p>Reviewer 1: Proposal jelas dan sangat membantu meyakinkan khlayak tentang urgensi dan proses penelitian serta pembiasannya. Sumbangnya penelitian ini terhadap keilmuan dan praktik pendidikan di kelas pun dapat diuraikan meski penelitian belum selesai karena jelas kedudukan penelitian ini terkait mengisi ruang kosong dalam pembahasan tentang tingkat stress dan pembelajaran di kelas di Indonesia.</p> <p>Reviewer 2: Topik penelitian bagus, memberi kontribusi akademik, namun penulisan rumusan masalah harus ditata kembali, terutama rumusan masalah nomor 1 dan nomor 2, serta tujuan penelitian, yakni pada poin pengembangan instrumen yang belum terdapat dalam proposal.</p>	Review 1 : 280.00 Review 2 : 350.00 Nilai AMR : 360 Rekomendasi : Diperintahkan	40000000	Tarbiyah dan Ilmu Pendidikan	Pendidikan Transformatif
15	Rosalinda, MA. (KETUA) Nurdi (ANGGOTA) Dr. H. Muhammad Yusuf, M.Ed. (ANGGOTA)	Resepsi Karya Nalib Mahfiz di Indonesia	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Dr. Jajang A Rohmana, M.Ag Widyanto	<p>Reviewer 1: Judul cukup jelas. Latar belakang. Sebalnya perlu lebih terarah dan argumen signifikansi riset ada secara lebih tajam. Cukup jelas rujukan internasional Rumusan. Cukup. Sebalnya gubahan pada pertanyaan mengapa agar lebih kompleks dan tajam. Tujuan: Sesuaikan dengan rumusan masalah. Uraikan pertanyaan menjadi pertanyaan-Kajian berlatar. Cukup. Teori: Cukup Mendiri: sebaiknya jelaskan waktu penelitian, sumber data, teknik pengumpulan data dan teknik analisis data. Rencana pembahasan: Sebaiknya jelaskan prosedurnya dari penelitian berlatar sampai pelaporan termasuk rencana pembahasan bab pertama dan subbabnya. Rencana pembahasan terluas umum, tidak spesifik. Referensi: sebaiknya terarah dipadatkan rujukan internasional. Gunakan rujukan buku dan artikel jurnal internasional. Minimal 20. Jumlahnya 80% Nalarur terbaru 10 terakhir.</p> <p>Reviewer 2: Judul cukup representatif dan menggambarkan isi. Problem penelitian sudah diulas secara memadai. Rumusan sudah dijelaskan. Hanya saja, perlu dijabarkan, apa perbedaan rumusan masalah satu dan tiga. Hanya saja, perlu dijabarkan, apa perbedaan tujuan penelitian satu dan tiga. Dengan penelitian ini sudah dijelaskan secara memadai. Perlu diperjelas dengan publikasi internasional. Kewajiban teori sudah dijelaskan. Hanya saja, perlu diperjelas dengan publikasi internasional. Metode dan teknik pengumpulan data sudah dijelaskan secara memadai. Rencana pembahasan sudah dijelaskan secara memadai. bibliografi sudah memadai.</p>	Review 1 : 330.00 Review 2 : 380.00 Nilai AMR : 355 Rekomendasi : Diperintahkan	38990000	Adab dan Humaniora	Generasi Milenial dan Iku-Su Keistimanan
16	Tasnim Rahman Kita (KETUA) Dr. H. M. Umar, MH. (ANGGOTA)	Pembaharuan Kriteria Waku Suci Perspektif Muhammadiyah: Paradigma Sains dan Agama	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Euis Nurlelewelli Rahmani	<p>Reviewer 1: Proposisi ini layak disetujui, tapi ada beberapa hal yang perlu diperbaiki terutama pada bagian kajian terdahulu di mana peneliti belum bisa melakukan mapping, sehingga hanya disusun dalam bentuk daftar saja, bukan dieksplokan. Juga, perlu diperjelaskan aspek novelty-nya agar terlihat dan mengulang penelitian sebelumnya.</p> <p>Reviewer 2: Proposal secara umum baik dan jelas. Memang ada beberapa poin yang harus ditata lagi dan ditunjukkan. Rumusan masalah terutama yang pertama perlu diperjelaskan lebih, pastikan teori dan literatur review perlu lebih diperjelas dan ditunjukkan kaitannya dengan penelitian. Literatur dan cara selanjutnya teori. Proposal bisa didukung dan diharapkan dapat memberikan sumbangen akademik yang jelas.</p>	Review 1 : 345.00 Review 2 : 395.00 Nilai AMR : 355 Rekomendasi : Diperintahkan	40000000	Syariah dan Ilmu Hukum	Syariah, Hukum dan Peraturan Perundang-undangan

17	Titi Agustini Nengih (KETUA) Dr. Beryy Agusti Putra, S.Hum., M.A (ANGGOTA)	23103000068601	Pendekatan Baru Arkeologi Islam: Transformasi Penelitian Kualitatif Ke Analisis Statistik pada Peninggalan Islam di Jambi.	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Dr. Jaqang A Rohmana M.Ag Widayanto	<p>Reviewer 1 : Judul Tidak perlu ban-banayan. Terlalu berlebihan. Yang rendah hati. Apa yakin belum ada penelitian arkeologi yang menggunakan statistik sebelumnya? Isilah arkeologi Islam cenderung deotable. Latar belakang. Sebaliknya perkuat terus berikan argumen signifikansi anda secara lebih tajam. Rumusan. Sebaliknya gunakan pernyataan mengapa agar lebih kompleks dan tajam. Isilah makna kuno Islam masih menguntungkan. Apa ukuran makna kuno dan tidak kuno? Adab berapa? Buktikan Islam datang belakangan dan tidak lebih kuno dari Hindu-Buddha? Tujuan. Sesuaikan dengan rumusan masalah. Urah pertanyaan menjadi pernyataan-kajian terdahulu. Cukap. Uraikan latar internasional. Sayangnya, sependapatannya saya, fokus yang sama, relevansi kuno Foucault. Coba cari dan jelaskan apa bedanya. Teori. Cukap Metode. Cukap Rencana pembahasan. Sebaliknya jelaskan prosesnya dari penelitian terdahulu sampai pelaporan termasuk rencana bahasan bab perbab dan subbabnya. Rencana pembahasan terluar umum, tidak spesifik. Referensi: sebaliknya terus dipukule njukan internasional. Gunakan njukan buku dan artikel jurnal internasional. Minimal 20. Jumlahnya 80% literatur terbaru 10 terakhir.</p> <p>Reviewer 2 : Judul cukup representatif dan menggambarkan isi. Konteks penelitian secara global belum disinggung di paragraf pertama. problem penelitian sudah dijelaskan secara memadai. signifikansi penelitian juga sudah dijelaskan. rumusan masalah perlu dirumuskan secara lebih. apa perbedaan rumusan masalah satu dan dua. tujuan penelitian perlu dirumuskan secara lebih. apa perbedaan rumusan masalah satu dan dua. penelitian terdahulu sudah dijelaskan secara memadai. kerangka teori sudah dijelaskan secara memadai. metode dan teknik pengumpulan data sudah memadai. Rencana pembahasan sudah dijelaskan secara memadai. biografi sudah memadai.</p>	Reviewer 1 : 310.00 Reviewer 2 : 400.00 Nilai Akhir : 355 Rekomendasi : Diperbaiki	4000000	Asih dan Humanora	Sejarah, Arkeologi dan Manuskrip
18	Ahmad Taufik (KETUA) Mohd Kallari (ANGGOTA)	23103000067498	Keaksanan, Paham Keagamaan dan Tafsir: Konstruksi Wacana Keasamaan dalam Tafsir Al-ur an Indonesia	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Dr. Jaqang A Rohmana M.Ag Widayanto	<p>Reviewer 1 : Judul. Judul tidak sesuai dengan rumusan masalah. Terlalu umum, tidak fokus. Sebaliknya judul menyebutkan tafsir Al-Quran tematik keimanan agama. Latar belakang. Sebaliknya jelaskan argumen signifikansi riset anda secara lebih tajam. Jangan terlalu banyak rujukan. Pilih satu atau dua rujukan yg betul-betul relevan. Terluar banyak rujukan tulisan anda terlintas seperti review rujukan. Uraikan njukan internasional. TTKA ada tahun berapa/Rumusan. Sebaliknya gunakan pernyataan mengapa agar lebih kompleks dan tajam. Tujuan. Sesuaikan dengan rumusan masalah. Urah pertanyaan menjadi pernyataan-kajian terdahulu. Cukap. Uraikan latar internasional. Sayangnya, sependapatannya saya, fokus yang sama, relevansi kuno Foucault. Coba cari dan jelaskan apa bedanya. Teori. Cukap Metode. Cukap Rencana pembahasan. Sebaliknya jelaskan prosesnya dari penelitian terdahulu sampai pelaporan termasuk rencana bahasan bab perbab dan subbabnya. Rencana pembahasan terluar umum, tidak spesifik. Referensi: sebaliknya terus dipukule njukan internasional. Gunakan njukan buku dan artikel jurnal internasional. Minimal 20. Jumlahnya 80% literatur terbaru 10 terakhir.</p> <p>Reviewer 2 : Judul tidak tepat, antara judul utama dan anak judul. Problem penelitian sudah dijelaskan secara memadai. signifikansi sudah dijelaskan secara memadai. Rumusan masalah no. 3 perlu diperjelas ulang. Tujuan penelitian memadai. Ditinjau penelitian ini perlu dijelaskan secara memadai. Kerangka teori perlu dijelaskan secara memadai. Konsep-konsep kunci yang akan dipakai sebagai pisau analisis. Metode dan teknik pengumpulan data sudah dijelaskan secara memadai. Rencana pembahasan sudah dijelaskan secara memadai. njukan perlu diperjaya dengan publikasi internasional.</p>	Reviewer 1 : 310.00 Reviewer 2 : 375.00 Nilai Akhir : 342.5 Rekomendasi : Diperbaiki	4000000	Ushadudin dan Pemikiran/Filosaf	Teknis Suci dalam Agama-sama
19	Masyan (KETUA) Mahammad Syachroli (ANGGOTA)	23103000071287	Resepi Hermetis Hada-hada Jilid 4 Pesantren Salaf di Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Dr. Jaqang A Rohmana M.Ag Widayanto	<p>Reviewer 1 : Judul. Cukap. Latar belakang. Sebaliknya berikan data dan argumen signifikansi riset anda secara lebih tajam. Mengapa kikan anda Pesantren. Salah. Jam'at? Mengapa tidak di kasi lain? Beberapa penting kikan ini? Mengapa mest hadi had, bukan aya jhad? Berikan argumen. Rujukan masih miskin literatur internasional. Rumusan. Pertanyaan tidak sesuai judul. Keasannya tidak kristian. Gunakan kata resepi sebagaimana judul. Misalnya, bagaimana resepi hermetis hadi jhad d'ahli? Bagaimana konstruksi resepi hermetis hadi jhad di ahli? Sebaliknya gunakan pula pertanyaan mengapa agar lebih kompleks dan tajam. Tujuan. Sesuaikan dengan rumusan masalah. Urah pertanyaan menjadi pernyataan-kajian terdahulu. Mirin njukan internasional. Masih minim terluar sedikit. Teori. Sebaliknya buat bagian kerangka teori agar jhad Metode. sebaliknya jelaskan waktu dan tempat penelitian, sumber data, teknik pengumpulan data dan teknik analisis data. Rencana pembahasan. Sebaliknya jelaskan prosesnya dari penelitian terdahulu sampai pelaporan termasuk rencana bahasan bab perbab dan subbabnya. Rencana pembahasan terluar umum, tidak spesifik. Referensi: Mirin njukan internasional. Gunakan njukan buku dan artikel jurnal internasional. Minimal 20. Jumlahnya 80% literatur terbaru 10 terakhir.</p> <p>Reviewer 2 : Apa yang dimaksud dengan resepi hermetis? Latar belakang sudah menyangkut tentang problem penelitian. Fokus and signifikansi penelitian ini perlu lebih diperjelas. Apa beda rumusan masalah pertama dan rumusan masalah kedua? Apa beda tujuan penelitian pertama dan kedua? Penelitian terdahulu sudah diulas. Hanya saja, perlu ditambahkan dengan publikasi internasional. Ditinjau penelitian ini dibareng penelitian lain juga perlu diulas. Judul proposal adalah resepi hermetis silakan ditunjukkan teori tentang konsep tersebut. Teknik analisis perlu diperjaya lebih mendetail. Rencana pembahasan sebaiknya dibuat narasi tentang apa yang akan dibahas per bab. Perlu diperjaya dengan publikasi internasional.</p>	Reviewer 1 : 310.00 Reviewer 2 : 360.00 Nilai Akhir : 335 Rekomendasi : Diperbaiki	2326500	Ushadudin dan Pemikiran/Filosaf	Teknis Suci dalam Agama-sama
20	Dr. Rummi, S.Ag, M.Pdi (KETUA) Dr. Aisa Da Negrato, S.Psi., M.Psi., M.SHS (ANGGOTA)	23103000071270	Pengaruh School Leadership Crack dan Learning Organization Terhadap Mutu Pendidikan: Studi pada Madrasah Alyah Negeri di Kota Jambi.	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Dr. Mund Rahayu, M.Hum Dr. Hanung Triyoko, U.S., M.Hum., N Ed	<p>Reviewer 1 : Meki proposal menyampaikan kejelasan urgensi dan sumbangih penelitian ini terhadap keilmuan dan praktik manajemen dan kepemimpinan di sekolah kabarnya dengan mutu pendidikan tetapi belum dirumuskan permasalahan kualitatif yang akan dijawab dalam penelitian ini meski penelitian menggunakan pendekatan mixed-method.</p> <p>Reviewer 2 : Judul penelitian ini mencantumkan school leadership crack yang berarti ini menjadi variabel utama, sementara dalam pembahasan di latar belakang, teori, dan kajian penelitian terdahulu tidak ada pembahasan mengenai konsep school leadership crack yang dimaksudkan.</p> <p>Rumusan masalah nomor 1, tentang pengaruh school leadership crack, artinya, peneliti sudah berasumsi (sudah yakin) bahwa ada leadership crack ini. Kalau iya, harus ada buktinya atau preliminary studies mengenai crack ini. Sertainy proposal ini sebesar 32 persen, cukup menggambarkan, karena melibah ambang batas toleransi similarity.</p>	Reviewer 1 : 260.00 Reviewer 2 : 405.00 Nilai Akhir : 332.5 Rekomendasi : Diperbaiki	4000000	Tartiyah dan Ilmu Pendidikan	Pengembangan Pendidikan
21	Rahyu Zami (KETUA) Hendra Gunawan (ANGGOTA)	23103000069426	Inventarisasi Warisan Intelektual Ulama. Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Dr. Jaqang A Rohmana M.Ag Widayanto	<p>Reviewer 1 : Judul. Judul tidak teoritis, kurang kompleks. In cocoknya untuk pengabdian, bukan riset. Tidak jelas kikan di mana? Latar belakang. Sebaliknya berikan data rasional dan argumen signifikansi riset anda secara lebih tajam. Rujukan masih umum internasional. Mengapa tidak njukan langsung tulisan Berg/Rumusan: Fokus anda tentang inventarisasi. Mengapa pertanyaan anda di nomor 3 dan 4 ke pengabdian dan pengaruh karya-karyanya? Tidak relevan dengan judul. Sebaliknya fokus pada inventarisasi saja. Tambahkan masalah pertanyaan soal kodikologi. Tujuan. Sesuaikan dengan rumusan masalah. Urah pertanyaan menjadi pernyataan-kajian terdahulu. Mirin. Padahal soal ini sudah banyak dikaji. Hubungan dengan inventarisasi hanya sipas di Jawa, Malaysia, Sunda, Kalimantan, dll. Sudah banyak dilakukan di Latar. Teori: Hanya penjelasan konsep. In hanya upaya program pengabdian berupa inventarisasi. Tidak ada dasar teori keilmuan yg jelas. Metode: sebaliknya jelaskan waktu dan tempat penelitian, sumber data, teknik pengumpulan data dan teknik analisis data. Rencana pembahasan: Sebaliknya jelaskan prosesnya dari penelitian terdahulu sampai pelaporan termasuk rencana bahasan bab perbab dan subbabnya. Rencana pembahasan terluar umum, tidak spesifik. Referensi: Mirin njukan internasional. Gunakan njukan buku dan artikel jurnal internasional. Minimal 20. Jumlahnya 80% literatur terbaru 10 terakhir.</p> <p>Reviewer 2 : Judul cukup menggambarkan isi. problem penelitian sudah dijelaskan secara memadai. Rumusan masalah sudah dijelaskan. Hanya saja, fokus belum nampak. Tujuan penelitian sudah dijelaskan. hanya saja, fokus belum nampak. Ditinjau penelitian ini sudah dijelaskan secara memadai. Kerangka teori sudah dijelaskan. Perlu difokuskan pada konsep-konsep kunci yang akan jadi pisau analisis. perlu juga diperjaya dengan publikasi internasional. Metode dan teknik pengumpulan data sudah dijelaskan secara memadai. Hanya saja, teknik analisis perlu lebih diperjelas. Rencana pembahasan sebaiknya dirasikan untuk menjelaskan rancangan bab-bab yang ada, satu bab dijawab dalam satu rumusan masalah. Perlu diperjaya dengan publikasi internasional.</p>	Reviewer 1 : 300.00 Reviewer 2 : 365.00 Nilai Akhir : 332.5 Rekomendasi : Diperbaiki	2870600	Asih dan Humanora	Sejarah, Arkeologi dan Manuskrip
22	Dr. Ramli, M. Sy (KETUA) Iham Abdi Prawira (ANGGOTA)	23103000071231	Menejahkan Posisi Perempuan dalam Kewarisan Adat Jambi Indonesia Perspektif Sosiologi Hukum	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Euis Nurbelawati Khamami	<p>Reviewer 1 : Penelitian menarik jika mampu mengaitkan praktik daikone pembagian waris, khususnya perempuan di Merangin dan kengap tabungannya dimul dari hukum Islam baru hukum adat. In menurukkan masyarakat tidak mau menyimpang dari hukum Islam, tapi tetap ngap mengpekkasikan hukum adat. In yang menarik danisiasi.</p> <p>Reviewer 2 : Proposal ini perlu diteliti dalam beberapa aspek, terutama latar belakang, kerangka teori dan rumusan masalah. Latar belakang perlu diteliti pada alasan mengapa kajian ini penting dan apa fokus kajian yang signifikan untuk dikaji sesuai dengan musakan dan catatan. Rumusan masalah perlu diperjaya dengan lebih dan disesuaikan dengan musakan.</p>	Reviewer 1 : 290.00 Reviewer 2 : 360.00 Nilai Akhir : 325 Rekomendasi : Diperbaiki	4000000	Sejarah dan Ilmu Hukum	Keragaman dalam Etnis, Budaya, Sosial, dan Tradisi Keagamaan

<p>23</p> <p>Mina Zahara (KETUA) Syamsul Haid J. (ANGGOTA)</p>	<p>23103000067432</p>	<p>Hukum Adat Masyarakat Kerinci dalam Naskah Tambo</p>	<p>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</p>	<p>D. Jajang A Rohmana M.Ag Widyanto</p>	<p>revisi Judul: Belum ada temasi tesis statement yang penting. Hanya informot. Latar belakang: Baru pelepasan seklis si naskah. Belum jelas, naskah ini dari abad berapa? Ditentukan di mana? Belum ada penjelasan argumen signifikansi kajian anda. Apa pentingnya studi tentang adat pada naskah H? Apa keabuan dan kontroversinya? Miskin rujukan internasional/Rumania. Sebaiknya ada pertanyaan yang lebih kompleks, misalnya argumen kata mengga atau apa faktor penyebabnya. Pertanyaan nomor 2 perlu diperbaiki, misalnya bagaimana relevansi hukum adat dalam naskah Tambo dengan hukum adat dalam masyarakat Kerinci saat sekarang? Pertanyaan nomor 3 kurang relevan. Bagaimana anda mengaitkan pemahaman masyarakat? Sedangkan kajian adat tentang Tambo? Isuual kali ada melakikan studi lapangan, tapi judul tidak lagi relevan dengan judul anda. Ubah judul, lalu buat pertanyaan nomor 3. Bagaimana pemahaman masyarakat Jambi tentang hukum adat dalam naskah Tambo? Tjikan: sesuaikan dengan rumusan masalah. Usah pertanyaan mengaitkan pernyataan/kegiatan terdahulu, bukan terbut mengaitkan literatur internasional. Teori: Mengapa menggunakan hukum pidana adat? Beri argumen. Gunakan teori hukum yang tepat sesuai dengan kandungan naskah Tambo. Metode: Mengapa studi lapangan? Judul anda tidak memuaskan studi lapangan. Kuesioner: Kuesioner masa studi lapangan sebaiknya diubah judulnya. Misalnya, Hukum Adat Masyarakat Kerinci dalam Naskah Tambo Abad ke-18/19 dan Relevansinya dengan Hukum Adat Kerinci di Jambi. Rencana pembahasan: Sebaiknya piasakan prosedurnya dari penelitian terdahulu sampai pelepasan termasuk rencana bahasan baik perbat dan subbabnya. Rencana pembahasan terluu urum. tidak spesifik Referensi: Miskin rujukan internasional. Gunakan rujukan buku dan artikel jurnal internasional. Minimal 20. Jumlahnya 80% literatur terbaru 10 terakhter. Reviewer 1 : 310.00 Reviewer 2 : 335.00 Nilai Akhir : 322.5 Rekomendasi : Diperbaiki</p>	<p>40000000</p>	<p>Adab dan Humaniora</p>	<p>Sejarah, Arkeologi dan Manuskrip</p>
<p>24</p> <p>RAFIKAH (KETUA) devian (ANGGOTA)</p>	<p>231030000071160</p>	<p>Kontitus dan Relevansi Hukum Islam dalam Sistem Kewarisan Adat di Provinsi Jambi</p>	<p>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</p>	<p>Euis Nurhidawati Khanam</p>	<p>Revisi 1 : Proposal penelitian menarik jika terdapat keragaman praktik pembagian waris, terutama menghubungkan posisi hukum Islam dengan hukum adat di Jambi. Kenapa usul Islam yang mestinya menggunakan hukum waris Islam, justru menggunakan hukum waris adat? Apa argumennya: rasa keadilan atau afektus Muslim yang lebih terkait oleh hukum adat daripada hukum Islam. Revisi 2 : isu terluu urum dan latar belakang belum mengarah pada alasan mengapa kajian ini menarik dan penting, paparan latar belakang masalah perlu diperjelas dan diarahkan pada alasan ilmiah kajian ini. Tajuan penelitian teori perlu diteliti agar dan disesuaikan dengan pendekatan serta fokus dan arah kajian. Proposal masih bisa dipermbangkan dengan upaya perbaikan dalam beberapa poin pengings sesuai catatan. Revisi 1 : 300.00 Reviewer 2 : 330.00 Nilai Akhir : 315 Rekomendasi : Diperbaiki</p>	<p>35000000</p>	<p>Suahan dan Ilmu Hukum</p>	<p>Keramik dalam Etnis, Budaya, Sosial, dan Tradisi Keanekaragaman</p>
<p>25</p> <p>Syafiqah Ningsih, M.Si (KETUA) Ani Goranihan Manurung (ANGGOTA)</p>	<p>231030000071088</p>	<p>Degradasi Mikroplastik dengan Bio-katalis Melalui Metode Fotokatalisis, distribusi, Karakterisasi, dan Suku Berkebangkan</p>	<p>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</p>	<p>Hasniah Ailah Miyra Rahmayanti</p>	<p>Revisi 1 : Usulan penelitian ini masih mentah. Perlu studi literatur yang lebih mendalam. Tidak terdapat benang merah antara latar belakang, masalah dan tajuan penelitian tidak terakibungkan dengan baik. Metode yang disajikan tidak mengartikan pada tajuan penelitian. Gagasan tidak utuh, tidak konsisten dan sedikit membingungkan. Revisi 2 : Secara keseluruhan proposal penelitian dengan judul Degradasi Mikroplastik dengan Bio-katalis Melalui Metode Fotokatalisis, distribusi, Karakterisasi, dan Suku Berkebangkan telah ditulis dengan baik dan sesuai dengan standar proposal ilmiah. Judul telah dituliskan secara singkat dan jelas serta menggambarkan riset yang akan dilakukan. Latar belakang sudah memuat beberapa alasan mengapa riset perlu dilakukan. Rumusan masalah telah dituliskan dengan jelas, mengacu pada latar belakang masalah. Tajuan penelitian sudah dengan masalah yang lebih mendalam. Terdapat beberapa penelitian terdahulu telah disajikan dalam proposal ini dan nampak apa yang menjadi state of the art dari riset ini. Beberapa teori yang mendasari penelitian ini telah diuraikan. Tahapan pengumpulan data telah diuraikan, namun perlu dituliskan lebih rinci sehingga dapat tergambar dengan jelas. Pada bagian rencana pembahasan semua yang menjadi kajian riset telah diuraikan dan durasikan dengan jelas, jadi mengacu pada tajuan riset. Sebagian besar referensi relevan dengan riset yang diajukan. RAB perlu dibuat mengacu pada SBM Kemendiknas tahun 2022. Belajar publikasi sudah masuk dalam bagian RAB. Revisi 1 : 375.00 Reviewer 2 : 245.00 Nilai Akhir : 310 Rekomendasi : Diperbaiki</p>	<p>40000000</p>	<p>Sains dan Teknologi</p>	<p>Lingkungan dan Pengembangan Teknologi</p>
<p>26</p> <p>Edy Kusnadi (KETUA) Samsu, S Ag M.Pd, Ph.D. (ANGGOTA) Juliana Mesalina T. (ANGGOTA)</p>	<p>231030000071206</p>	<p>Penganggulangan Terorisme dan Radikalisme di Kabupaten Kumuduh Milenial Provinsi Jambi</p>	<p>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</p>	<p>Yusuf Priadi Muhammad Wilan</p>	<p>Revisi 1 : Peneliti belum siap untuk menulis proposal secara layak. Judul sangat urum dan sangat normatif, dan yang lebih penting lagi, judul ini nampak seperti penelitian yang dilakukan oleh BNP, bukan oleh akademisi. Latar belakang sangat kaku membandingkan asumsi, bukan data terulis, sedangkan salah satu fungsi pendahuluan adalah menjelaskan permasalahan penting yang perlu diteliti dan belum diteliti oleh orang lain. Lalu, tidak ada penjelasan yang jelas mengapa penelitian ini penting untuk diuji (misalnya menjelaskan bahwa ada research gap yang besar sehingga penelitian seperti ini layak untuk diteliti dan penting). Yang ada hanyalah keterbaruan peneliti untuk mengahayunya. Ini jelas tidak cukup. Yang juga tidak kalah pentingnya adalah ketidakebaruan peneliti dalam menggunakan konsep generasi milenial di mana generasi milenial mengungguli generasi usia yang spesifik (lahir antara 1980 - 1996/1997), bukan usia 15-18 tahun. Usia 15-18 tahun masuk kategori Gen Z (jahir antara tahun 1996/1997 - 2010). Lalu, di bagian akhir peneliti membandingkan geng motor. Ini sama sekali tidak mengaitkan terorisme dan radikalisme dengan geng motor. Geng motor adalah bentuk keretakan remaja, bukan aktivitas terorisme dan radikalisme. Terakhir, seperti judulnya, penelitian ini terbut tidak spesifik, sangat urum, dan sangat normatif, dan yang lebih penting lagi, penelitian ini nampak seperti penelitian yang dilakukan oleh BNP, bukan oleh akademisi. Rumusan masalah tidak jelas, yang terbut dari satu bahasa yang buruk (tidak mengacu pada terbutnya/kebaruan). Bagaimana signifikansi/kebaruan, dan mengapa bagaimana pola pola aktivitas/risiko, dan ketidapan fokus terbut lebar dan luas). Di bagian kajian terbut, itu bukan kajian terbut, tidak mengaitkan terbut karena sapa karena kajian terbut menjelaskan apa itu penelitian yang sudah dilakukan, dan menjelaskan kekosongan (research gap) yang ada, sehingga peneliti bisa mengait kekosongan (gap) yang diteliti oleh peneliti terbut. Di sini peneliti tidak melakukan hal itu. Di bagian konsep/teori, itu juga bukan konsep/teori yang relevan, tetapi seperti sebuah temuan yang dilakukan oleh BNP. Di bagian metode, itu juga bukan metode karena tidak jelas apa yang akan dilakukan oleh peneliti. Secara urum, peneliti belum siap untuk menulis proposal penelitian secara layak. Revisi 2 : Secara urum proposal baik. Namun perlu diperbaiki supaya lebih jelas hasilnya: 1. Mungkin perlu ditambahi istilah ekstrimisme karena tidak semua fenomena radikalisme mengarah ke terorisme. Apalagi di kalangan muda milenial fenomena ekstrimisme yang paling banyak ada. 2. Rumusan masalah 1 dan 2 mungkin perlu diperbaiki. Rumusan masalah no 1 itu penting, tapi harus dicari data permasalahan utama di Jambi itu apa? Ekstremisme, intoleransi, atau terorisme? Judul RM no 1 dan 2 seharusnya: 1) Bagaimana fenomena ekstrimisme dan terorisme di Jambi? 2) Bagaimana tantangan ekstrimisme dan terorisme di kalangan muda milenial di Jambi? Secara konseptual bagus juga kalau pake parameter moderasi beragama menurut konsep jalis 1) komitmen kebangsaan, 2) toleransi, 3) non-kekerasan, 4) mengabdikan budaya lokal. 4. Kalau riset ini bisa dilakukan dengan riset aksi saya kira jauh lebih bagus. Misalnya mengumpulkan 40 ketua2 oasis di Jambi dan diberi pencerahan 1 hari dan menggunakan pre-test dan post-test, banyak kesalahan teknis (typo) dalam proposal ini. Revisi 1 : 160.00 Reviewer 2 : 425.00 Nilai Akhir : 292.5 Rekomendasi : Diblok</p>	<p>40000000</p>	<p>Dakwah dan Komunikasi</p>	<p>Generasi Milenial dan Isu-isu Keanekaragaman</p>
<p>27</p> <p>Marwazi (KETUA) Linggih Saryo Ari (ANGGOTA)</p>	<p>231030000071186</p>	<p>Akualisasi Potensi Ekonomi Pondok Pesantren An-Nur Tangkajambi Melalui Pengembangan Entrepreneurship</p>	<p>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</p>	<p>Achmad rohm firianto Prof. Dr. Lenny Nofriani M.Si, SE, M.Si, Ak, CA</p>	<p>Revisi 1 : Penggunaan kata Ekonomis di judul kurang tepat, karena kata ekonomis lebih bermakna bersifat hak-hak dalam pengukuran uang, penggunaan barang, bahasa, waktu, tidak boros, hemat, cukup, penggunaan istilah Entrepreneurship disarankan menggunakan istilah wirausaha, agar pemahamannya lebih pas. Didalam pendahuluan Data awal terkait nilai ekonomi dari aset pesantren dan bagaimana peranannya dalam perekonomian regional belum terbut, disarankan untuk menghtung sebagai preliminary research sejauh mana ketergantungan pesantren terhadap perekonomian regional. Metodologi masih belum operasional, masih membutuhkan definisi, belum ke teknis pelaksanaan penelitian. Revisi 2 : Pada latar belakang sebaiknya menyajikan fenomena yang didukung oleh data. Alasan memilih pondok pesantren An-Nur, sebaiknya dikaitkan dengan fenomena yang menunjukkan bahwa pesantren ini memperoleh peringkat dibandingkan pesantren yang lain, atau prestasi yang tinggi, dimana data didapat dari sumber-sumber seperti media massa/elektronik, data dari instansi pemerintah, dll. Demikian juga alasan mengaitkan mengenai aktualisasi potensi ekonomi, ungkapan fenomena dengan data yang jelas sumbernya. Gap penelitian dari kajian teori belum kelengkapan, yang membedakan penelitian ini dengan penelitian sebelumnya. Urgensi penelitian perlu diperjelas. Sebaiknya semua penelitian terbutnya dipaparkan hasil temuan, rekomendasi dan saran dari peneliti terbut, tidak hanya mencantumkan judul saja. Konsisten dalam membuat kajian, apakah menggunakan bodynote atau footnote, salah satu saja. Untuk Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara, sebaiknya sapa key informan yang diwawancarai. Sebaiknya cantumkan referensi di tahun terbut, pada proposal ini masih banyak referensi lebih dari 10 tahun. Revisi 1 : 320.00 Reviewer 2 : 240.00 Nilai Akhir : 290 Rekomendasi : Diblok</p>	<p>24800000</p>	<p>Ekonomi dan Bisnis Islam</p>	<p>Pengembangan Khasanah Pesantren</p>
<p>28</p> <p>Anun Marda (KETUA) Marni Zakyanti (ANGGOTA)</p>	<p>231020000088422</p>	<p>Rancangan Buku Ajar Micro Teaching Terintegrasi Teknologi Bagi Calon Guru Matematika</p>	<p>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</p>	<p>Rado Yendra Babot Wulandaryudin</p>	<p>Revisi 1 : Proposal yang dipaparkan ini sangat baik, proposal dilengkapi dengan pemaparan yang sangat baik dari setiap aspek penilaian diantaranya judul yang menarik, latar belakang yang jelas didukung oleh riset artikel yang telah terbut di jurnal nasional dan internasional, rumusan dan tajuan yang lebih merangkul kebutuhan penelitian yang akan diuji, teori relevan yang dipit dari riset artikel yang terbut dan sangat berhubungan dengan penelitian, konsep yang mengait penelitian ini akan terbut dilakukan serta referensi yang relevan yang sangat terbut. Anggaran biaya yang dipaparkan sangat logis terutama dalam mengaitkan untuk kebutuhan publikasi dan HAKI sebagai output yang harus diuji. Revisi 2 : Penelitian ini menarik, ilmiah dan penting untuk diteliti. Mungkin perlu pertimbangan pemahaman dan tata bahasa dalam penulisan proposal, namun tidak mengait esensi dalam tajuan dan cakupan penelitian. Saat ini, pendiknas sains dan matematika mengait terbut perubahan dari pembelajaran tatap muka ke pertemuan online berbasis teknologi sehingga perlu lebih pertimbangan yang terbut kebaruan, dan penelitian ini juga merawatkan terbut. Revisi 1 : 400.00 Reviewer 2 : 440.00 Nilai Akhir : 422.5 Rekomendasi : Diblok</p>	<p>38175000</p>	<p>Tarbiyah dan Ilmu Pendidikan</p>	<p>Pengembangan Pendidikan</p>

36	Rory Ramayanti (KETUA) Fridriant Yusufin (ANGGOTA)	23102000066299	Kemampuan Literasi Siswa Sekolah Sangat Tertinggal Studi Etnografi pada Siswa Smpn 53 Kabupaten Marangin	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Prof. Dr. Hj. Mufidah Ch., M.Ag Dr. Daryatun Toyibah	<p>Reviewer 1 : Isian penelitian ini cukup menarik dan bermanfaat bagi masyarakat yang dieliti, sebagai upaya peningkatan kualitas SDM di daerah sangat tertinggal. Problem penelitian terdapat dengan baik disertai data pendukung. Berpotensi memberikan kontribusi ilmiah maupun kontribusi praktis bagi pihak-pihak terkait terutama di SMP 53. Teori perlu diuraikan dan literasi akan lebih sempurna jika ditambahkan. Rencana pembahasan perlu diorganisir kembali. Anggaran untuk penelitian perlu diok kembali.</p> <p>Reviewer 2 : Perlu ada justifikasi mengapa penelitian ini penting secara akademis. Latar belakang perlu commonsense belum didukung oleh penelitian-penelitian yang menunjukkan kegunaan penelitian ini secara teoritis, kolaborasi di Saran saya untuk uraian masalah ditambah dengan rumusan masalah yang lebih terstruktur eksploratif mungkin lebih menarik seperti mengapa kemampuan literasi rendah? Rencana pembahasan belum memberikan gambaran bagaimana hasil penelitian akan dibahas, dan perlu dijelaskan lebih sistematis. Perlu melakukan kajian terhadap penelitian sebelumnya secara lebih mendalam agar bisa mendapatkan pap berbagai teori/ada dari penelitian ini dan diuraikan secara lebih eksplisit dalam pembahasan.</p>	40000000	Leranya	<p>Reviewer 1 : 425,00 Reviewer 2 : 325,00 Nilai Akhir : 375 Rekomendasi : Diperintahkan</p>	Pendidikan Transformatif
37	Yamami (KETUA) Hendra Bestari, S. S., M.Pd (ANGGOTA)	23102000066650	Analisis Penerapan Stem Terhadap Kemandirian Belajar dan Penalaran Matematis Mahasiswa Prodi Tadris Matematika pada Pembelajaran Kalkulus	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Rado Yendra Beban Wahid Nuryadnan	<p>Reviewer 1 : Penelitian ini lebih didukung oleh perangkat-perangkat yang baik seperti rumusan masalah, tujuan penelitian, latar belakang, kajian review serta memuat referensi yang lengkap berdasar dari riset etnografi nasional dan internasional. Namun rincian biaya yang dipaparkan masih menggunakan estimasi biaya yang tidak tepat, diantaranya seperti biaya IAKI yang terlalu besar. Biaya untuk publikasi juga tidak dipaparkan dengan lengkap dan jelas. Sehingga penelitian ini tidak bisa dipaparkan dengan jumlah 40 juta.</p> <p>Reviewer 2 : Penelitian ini menarik, ilmiah dan penting untuk didanai. Masih perlu pengembangan pemahaman dan tata bahasa dalam penulisan proposal, namun tidak mengangur esensi dalam kajian dan capaian penelitian. Saat ini, pendiklan sains dan matematika mengalami tantangan peralihan dari pembelajaran berpusat pada guru ke pembelajaran berpusat pada siswa sehingga perlu teknik –uasi yang berbeda dan baru, dan penelitian ini ingin menjawab tantangan tersebut.</p>	40000000	Tatryah dan Ilmu Pendidikan	<p>Reviewer 1 : 320,00 Reviewer 2 : 420,00 Nilai Akhir : 370 Rekomendasi : Diperintahkan</p>	Pengembangan Pendidikan
38	Rosi Hilda Asari (KETUA) Indah Nurul Nazam (ANGGOTA) Susi Wansia (ANGGOTA)	23102000070209	Implementasi Model Project Base Learning pada Mata Kuliah Aljabar Linear Elemeren dengan Tema Kriptografi HI Cipher Untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis Mahasiswa	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Rado Yendra Beban Wahid Nuryadnan	<p>Reviewer 1 : Penelitian yang dipaparkan cukup baik namun masih banyak kekurangan dirasakan seperti latar belakang yang tidak disertai dengan penelitian atau hasil penelitian internasional, latar belakang perbandingan dengan metode lain. Kajian relevan juga masih dirasakan kurang dilengkapi dengan penelitian yang berskala meluas seperti penelitian internasional.</p> <p>Reviewer 2 : Penelitian ini menarik, ilmiah dan penting untuk didanai. Masih perlu pengembangan pemahaman dan tata bahasa dalam penulisan proposal, namun tidak mengangur esensi dalam kajian dan capaian penelitian. Saat ini, pendiklan sains mengalami tantangan peralihan dari pembelajaran berpusat pada guru ke pembelajaran berpusat pada siswa melalui tugas terstruktur. Sehingga, perlu teknik pembelajaran dan bentuk –uasi yang berbeda dan baru, dan penelitian ini ingin menjawab tantangan tersebut.</p>	38	Tatryah dan Ilmu Pendidikan	<p>Reviewer 1 : 280,00 Reviewer 2 : 450,00 Nilai Akhir : 365 Rekomendasi : Diperintahkan</p>	Pengembangan Pendidikan
39	Dr. Wahyudi, M. Pd. (KETUA) Dra. Hartaya, M.Pd (ANGGOTA) Nasir, S.Pd, M.Pd (ANGGOTA) Hasnidar Karim (ANGGOTA)	23102000067606	Pengembangan Pembelajaran Integrasi Berbasis Model Web2d dalam Meningkatkan Penguasaan Ilmu Bahasa Arab di Pkn Se-provinsi Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Dr. Fauzan, MA Prof. Dr. Nigaman Nam	<p>Reviewer 1 : Topik aktual. Latar belakang menjelaskan secara baik mengapa topik ini ditulis. Sebaiknya data pelaksanaan pembelajaran bahasa Arab dengan persoalan yang ada disajikan juga bar objektif. Rumusan masalah cukup bagus. Metode perlu diuraikan. Begitu juga dengan teori. Referensi perlu menambahkan yang terbaru. Kajian riset terdahulu sudah sangat lama. Maksimal lima tahun terakhir.</p> <p>Reviewer 2 : Secara umum, proposal yang diajukan sudah menggambarkan keutuhan masalah yg akan dikaji. IsI latar belakang masalah sudah secara jelas menyebutkan pentingnya riset ini dilakukan untuk pengembangan keberagaman, terutama pada PS Pendidikan Bahasa Arab. Hanya pada poin metode riset yg masih masih baik/teknis secara operasional, mengungkap waktu/pelaksanaan subjek penelitian, dan analisis penelitian yg akan dilakukan. Penggunaan referensi masih perlu memperjelas keberadaan tahun buku, gunakan referensi yg sesuai dan terkini, merubahkan jumlah yg relevan dg penelitian.</p>	40000000	Absh dan Humaniora	<p>Reviewer 1 : 345,00 Reviewer 2 : 380,00 Nilai Akhir : 362,5 Rekomendasi : Diperintahkan</p>	Pengembangan Pendidikan
40	Devie Noyalyan, S.Si, M.Pd (KETUA) Evan Vira Andromaco (ANGGOTA) Riku Arsenato (ANGGOTA)	23102000066833	Peningkatan Produktivitas dan Pertumbuhan Padi Pajo Kerinci Menggunakan Metode Budidaya Si (system of Rice Intensification)	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Hasniah-Ahah Maya Rahmayanti	<p>Reviewer 1 : Tujuan penelitian adalah mengkaji pengaruh, perlu dijelaskan juga metode, bahwa dilakukan juga pengamatan pertumbuhan padi yang tidak menggunakan metode SRI. Lalu ubah dengan hasil/riset untuk mengah pengaruh, di RAB terdapat ul ahmuk sk nama pengujian ini tidak terdapat pada metode penelitian. Kajian hasil riset sebelumnya yang berkaitan belum dijelaskan secara jelas.</p> <p>Reviewer 2 : Secara keseluruhan proposal penelitian dengan judul Peningkatan Produktivitas dan Pertumbuhan Padi Pajo Kerinci Menggunakan Metode Budidaya Si (system of Rice Intensification) telah ditulis dengan baik dan sesuai dengan standar proposal ilmiah. Judul telah diuraikan secara jelas sehingga dapat menggambarkan riset yang akan dilakukan. Latar belakang sudah memuat kondisi saat ini, di mana padi Pajo memiliki nilai ekonomis yang tinggi. Rumusan masalah telah diuraikan dengan jelas. Tujuan penelitian sudah dengan masalah yang telah dirumuskan. Beberapa poin penelitian terdahulu telah disajikan dalam proposal ini, sehingga tampak apa yang menjadi state of the art dari riset ini. Beberapa teori yang mendasari penelitian ini telah diuraikan. Tahapan pengamatan data telah diuraikan dengan jelas. Pada bagian rencana pembahasan seharusnya sesuai yang menjadi tujuan riset telah dilakukan dan diuraikan dengan jelas. Sebagian besar referensi relevan dengan riset yang diajukan. Publikasi RAB mengacu pada SRI Kerinci, 2022. Sebaiknya publikasi telah dirumuskan dalam bagian RAB.</p>	40	Sain dan Teknologi	<p>Reviewer 1 : 355,00 Reviewer 2 : 360,00 Nilai Akhir : 357,5 Rekomendasi : Diperintahkan</p>	Linkungan dan Pengembangan Teknologi
41	Dr. YOGA PRHARTINI, M.Pi (KETUA) Rapiq, M.Pi (ANGGOTA) NETTI ZURNELLI (ANGGOTA)	23102000066978	Tingkat Ketayakan Tes pada Mata Kuliah Bahasa Arab di Pkn Se-provinsi Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Dr. Fauzan, MA Prof. Dr. Nigaman Nam	<p>Reviewer 1 : Latar belakang hanya menyajikan data dari IAIN Kerinci, sementara dari UIN STS Jambi belum ada. Jika hanya dari Kerinci, mungkin lebih baik lebih luas agar baik fokus dan menghasilkan data memadai. Juga bisa berbeda dengan proposal yang sama-sama membahas bahasa Arab dan sama-sama dilakukan di IAIN Kerinci dan UIN STS Jambi. Referensi perlu menyajikan yang lebih baru. Riset terdahulu perlu dilengkapi dengan penjelasan posisi proposal ini.</p> <p>Reviewer 2 : Uraian latar belakang sudah baik, deskripsinya sudah menunjukkan kegunaan masalah yang akan dibahas. Hanya butuh data awal sebagai pendukung uraian dalam latar belakang masalah. Cuman kajian jurnal seabab bahan awal dalam membuat latar belakang masalah. Sebagai penting tes dalam bahasa Arab diperhatikan dalam kegiatan pembelajaran. Perlu juga metodologi penelitian, terutama mengungkap waktu, pelaksanaan subjek penelitian, instrumen dan alat ukur yang akan digunakan, serta analisis penelitian yg dilakukan.</p>	40000000	Tatryah dan Ilmu Pendidikan	<p>Reviewer 1 : 330,00 Reviewer 2 : 380,00 Nilai Akhir : 355 Rekomendasi : Diperintahkan</p>	Pengembangan Pendidikan
42	Mutamasikin (KETUA) Falmi Fawati (ANGGOTA)	23102000071147	Pengembangan Story Map Komplek Candi Muaro Jambi Sebagai Bentuk Promosi, Edukasi dan Panduan Rute Pariwisata	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	IMAS MAESAROH Marta Ulfa Sibar	<p>Reviewer 1 : Bahan bagus. Pada kajian pendahuluan, perlu ditambahkan posisi dari penelitian ini, untuk melihat kontribusi penelitian, apakah ada sesuatu yang ditawarkan atau bagaimana. Perlu ditambahkan dasar teori Story Map, GIS Cloud dan lainnya yang sesuai. Rencana pembahasan di Bab II-IV perlu didiskusikan ulang.</p> <p>Reviewer 2 : Proposal ini bukan proposal penelitian, tetapi proposal kegiatan RAB. Di dalam metode penelitian tidak ada FGD sama sekali. Sedangkan kalau melihat angka untuk FGD sangat besar yaitu 11 juta, itu hampir setengah dari dana penelitian. Pembantu peneliti dibayar sampai 8 juta, sedangkan mereka hanya bekerja 7 jam @35 ribu. Ketika membaca judul ini, yang ada dalam pikiran saya adalah peneliti akan mengembangkan aplikasi story map untuk promosi, edukasi dan panduan rute. Setelah membaca latar belakang ternyata pelaksanaannya telah terdada. Kalau membaca latar belakang ini, argumennya yang diberikan oleh peneliti adalah penggunaan aplikasi ArcGIS story map. Kalau membaca bab kedua ini, sebenarnya peneliti tidak melakukan penelitian, tetapi peneliti melakukan suatu kegiatan. Seperti diketahui penelitian adalah membangun landasan suatu teori atau membuktikan suatu teori. Sedangkan paper di latar belakang ini adalah peneliti melakukan suatu kegiatan pembuatan Promosi, Edukasi dan Panduan Rute. Jadi dari paparan latar belakang ini, proposal ini bukan penelitian, tetapi proposal suatu kegiatan pembuatan Promosi, Edukasi dan Panduan Rute dengan menggunakan ArcGIS. Jadi proposal ini sudah salah untuk diajukan sebagai penelitian karena peneliti tidak mencari suatu teori atau tidak membuktikan suatu teori. Kalau melihat dari rumusan masalah, sebenarnya peneliti bisa memuat suatu penelitian dengan mencari teori bentuk proposal dan edukasi, pemetaan rute perjalanan, dan teori tentang bentuk manajemen inventaris aset. Terus kalau melihat bab bab berikutnya, fokus peneliti adalah membuat hal hal ini dengan menggunakan ArcGIS. IsI berart bahwa rumusan masalah bukan menjadi acuan dalam proposal ini. Apalagi kalau melihat dari tujuan proposal ini, yaitu terdapat platform Story Map Komplek Candi Muaro Jambi sebagai bentuk promosi dan edukasi, pemetaan rute perjalanan dan manajemen inventaris aset, dan manajemen inventaris aset cagar budaya secara digital. Terus ini beda dengan apa yang ditanyakan di rumusan masalah. Dalam kajian terdahulu sangat jelas bahwa tujuan peneliti adalah membuat story map dengan ArcGIS. Jadi kembali lagi isI bukan penelitian tetapi suatu kegiatan. Di kajian teori, semua pembahasan adalah membahas tentang GIS dan ArcGIS. Sedangkan yang ditanyakan di rumusan masalah adalah "Bagaimana bentuk promosi dan edukasi, pemetaan rute perjalanan dan manajemen inventaris aset cagar budaya secara digital Komplek Candi Muaro Jambi melalui Story Map?". IsI berart bahwa kajian teori yang dipaparkan oleh peneliti tidak sama sekali membahas bentuk promosi dan edukasi, pemetaan rute perjalanan dan manajemen inventaris aset. IsI berart bahwa proposal ini adalah proposal kegiatan membuat promosi dan edukasi, pemetaan rute perjalanan dan manajemen inventaris aset dengan menggunakan ArcGIS. Jadi ini adalah penelitian karena ini bukan penelitian tetapi proses penelitian.</p> <p>Reviewer 1 : Penelitian ini terlihat jelas bahwa konsep FMCE tidak dijadikan sebagai isu utama, hal ini terlihat dari rumusan masalah dan tujuan penelitian tersebut tidak disertai. Hal ini tentu saja sangat bertentangan dengan judul yang dipaparkan karena dalam judul terdapat FMCE sebagai isu utama disamping Model Rasch. Pemetaan FMCE sebaiknya dilengkapi dengan formula matematis yang digunakan, sehingga pembaca dapat memahami secara utuh tentang Model Rasch yang dimaksud.</p> <p>Reviewer 2 : Penelitian ini menarik, ilmiah dan penting untuk didanai. Masih perlu pengembangan pemahaman dan tata bahasa dalam penulisan proposal, namun tidak mengangur esensi dalam kajian dan capaian penelitian. Saat ini, pendiklan sains mengalami tantangan peralihan dari pembelajaran berpusat pada guru ke pertemuan online sehingga perlu teknik –uasi yang berbeda dan baru, dan penelitian ini ingin menjawab tantangan tersebut.</p>	39335000	Sain dan Teknologi	<p>Reviewer 1 : 305,00 Reviewer 2 : 490,00 Nilai Akhir : 352,5 Rekomendasi : Diperintahkan</p>	Linkungan dan Pengembangan Teknologi
43	Boty Syehmans (KETUA) Fauzan Sulman (ANGGOTA)	23102000066449	Investigasi Pemahaman Konsep dan Kecurangan Calon Guru Tadris Fisika Menggunakan Ruesn Model Berantaman Asesmen Force Motion Conceptual Evaluation (fmcce) pada Materi Hukum II Newton	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Rado Yendra Beban Wahid Nuryadnan	<p>Reviewer 1 : Penelitian ini lebih didukung oleh perangkat-perangkat yang baik seperti rumusan masalah, tujuan penelitian, latar belakang, kajian review serta memuat referensi yang lengkap berdasar dari riset etnografi nasional dan internasional. Namun rincian biaya yang dipaparkan masih menggunakan estimasi biaya yang tidak tepat, diantaranya seperti biaya IAKI yang terlalu besar. Biaya untuk publikasi juga tidak dipaparkan dengan lengkap dan jelas. Sehingga penelitian ini tidak bisa dipaparkan dengan jumlah 40 juta.</p> <p>Reviewer 2 : Penelitian ini menarik, ilmiah dan penting untuk didanai. Masih perlu pengembangan pemahaman dan tata bahasa dalam penulisan proposal, namun tidak mengangur esensi dalam kajian dan capaian penelitian. Saat ini, pendiklan sains mengalami tantangan peralihan dari pembelajaran berpusat pada guru ke pembelajaran online sehingga perlu teknik –uasi yang berbeda dan baru, dan penelitian ini ingin menjawab tantangan tersebut.</p>	40000000	Tatryah dan Ilmu Pendidikan	<p>Reviewer 1 : 280,00 Reviewer 2 : 420,00 Nilai Akhir : 350 Rekomendasi : Diperintahkan</p>	Pengembangan Pendidikan

44	Dori Fihri (KETUA)	23102000071222	Studi Sintesis Senyawa Analog Kalkon Dari Asetilhalofen dan Uj Adiktifitasnya Sebagai Antibakteri	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Hasniah Aisah Maya Rahmawati	<p>Reviewer 1 : Rumusan masalah tidak dipaparkan dengan baik, sementara tujuan penelitian telah dipaparkan dengan baik. Metode sintesis telah dipaparkan dgn baik namun metode uji aktivitas tidak tertera. Kajian hasil riset sebelumnya cukup jelas, hanya saja perlu ditambahkan apa perbedaan penelitian itu dgn usulan penelitian ini. pada RAB perlu ditambahkan biaya karakteristik senyawa hasil sintesis</p> <p>Reviewer 2 : Secara keseluruhan proposal penelitian dengan judul Studi Sintesis Senyawa Analog Kalkon Dari Asetilhalofen dan Uj Adiktifitasnya Sebagai Antibakteri telah ditulis dengan baik dan sesuai dengan standar proposal ilmiah. Judul telah dilakukan secara singkat dan jelas serta menggambarkan riset yang akan dilakukan. Latar belakang sudah memuat beberapa alasan mengapa riset perlu dilakukan. Rumusan masalah belum tertera dengan baik dan jelas. Tujuan penelitian sebatas dengan masalah yang telah dirumuskan. Terdapat beberapa penelitian terdahulu telah disajikan dalam proposal ini dan nampak apa yang menjadi state of the art dari riset ini. Beberapa teori yang mendasari penelitian ini telah dirumuskan. Tahapan pengumpulan data telah dirumuskan, namun perlu dilakukan lebih rinci sehingga dapat tergambar dengan jelas. Pada bagian rencana pembahasan semua yang menjadi tujuan riset telah dilakukan dan dirumuskan dengan jelas. Jadi mengacu pada tujuan riset. Sebagian besar referensi relevan dengan riset yang diajukan. Namun perlu juga menambahkan riset-riset terkini lima tahun terakhir yang relevan. RAB perlu dibuat mengacu pada SBM Kemenuk tahun 2022. Belajar publikasi sudah masuk dalam bagian RAB. Namun perlu ditambahkan dalam RAB penelitian tidak ada honorarium untuk tim peneliti.</p>	19995000	Sains dan Teknologi	Pengembangan Kedisiplinan dan Kesehatan
45	Bayu Kurnawan (KETUA) Dharma Purno (ANGGOTA)	23102000071036	Status Konservasi, Jenis Burung, dan Pemetaan Analisis Spasial Persebaran Burung Menggunakan Geographic Information System di Provinsi Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Hasniah Aisah Maya Rahmawati	<p>Reviewer 1 : Penerapan metode GIS tidak dijelaskan dengan baik, apakah meliputi emodena status konservasi dan jenis burung atau tidak. Metode yang digunakan untuk menentukan status konservasi dan jenis burung perlu ditambahkan. Keutuhan gagasan tidak tergambar jelas. Kontribusi akademik tidak tertera secara jelas. Penelitian tidak menampilkan urgensi.</p> <p>Reviewer 2 : Secara keseluruhan proposal penelitian dengan judul Status Konservasi, Jenis Burung, dan Pemetaan Analisis Spasial Persebaran Burung Menggunakan Geographic Information System di Provinsi Jambi telah ditulis dengan baik dan sesuai dengan standar proposal ilmiah. Judul telah dilakukan secara singkat dan jelas serta menggambarkan riset yang akan dilakukan. Latar belakang sudah memuat beberapa alasan mengapa riset perlu dilakukan. Rumusan masalah telah dilakukan dengan jelas, mengacu pada latar belakang masalah. Tujuan penelitian sebatas dengan masalah yang telah dirumuskan. Terdapat beberapa penelitian terdahulu telah disajikan dalam proposal ini dan nampak apa yang menjadi state of the art dari riset ini. Beberapa teori yang mendasari penelitian ini telah dirumuskan. Tahapan pengumpulan data telah dirumuskan, namun perlu dilakukan lebih rinci sehingga dapat tergambar dengan jelas. Pada bagian rencana pembahasan semua yang menjadi tujuan riset telah dilakukan dan dirumuskan dengan jelas. Jadi mengacu pada tujuan riset. Sebagian besar referensi relevan dengan riset yang diajukan. Namun perlu dibuat mengacu pada SBM Kemenuk tahun 2022. Belajar publikasi sudah masuk dalam bagian RAB. Namun perlu ditambahkan dalam RAB penelitian tidak ada honorarium untuk tim peneliti.</p>	35620000	Sains dan Teknologi	Linokunan dan Penemuan Teknologi
46	Muhammad Qodri, M. Pd. I (KETUA) Bud Sarjaya (ANGGOTA)	23102000065904	Efektifitas Pelaksanaan Perkuliah Bahasa Arab di Pascasarjana Uin Sa. Jambi: Studi Kemampuan Memahami Literatur Berbahasa Arab Bagi Mahasiswa Program Magister	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Dr. Fauzan MA, Prof. Dr. Nannan Nam	<p>Reviewer 1 : Latar belakang akan lebih kuat jika menyajikan data-data pelaksanaan perkuliahan sehingga perlu dilaksanakan penelitian ini. Rumusan masalah dan tujuan cukup jelas. Similarly 20% itu cukup tinggi. Metode dibuat lebih terinci dan operasional. Teori dikemukakan. Referensi perlu ditambah, khususnya referensi terbitan terbaru. Kajian riset sebelumnya juga perlu untuk ditambahkan.</p> <p>Reviewer 2 : Uraian latar belakang masalah belum menggambarkan secara utuh isi masalah yg akan dibahas dalam penelitian ini. Sebaiknya di latar belakang masalah menggambarkan substansi/teori dari pengiraan pembelajaran bahasa Arab bagaimana kondisi yg terjadi dengan kegiatan pembelajaran di SPS, penulis bisa memanfaatkan beberapa penelitian yg relevan yg pernah ditulis. Metodologi penelitian perlu dijabarkan secara menarik, detail dan operasional, sehingga bisa menggambarkan keunikan sebuah kajian penelitian yg orisinal, jelas, wawancara, pelatikan tidak perlu penelitian, dan alat ukur yg digunakan</p>	25000000	Tarbiyah dan Ilmu Pendidikan	Pengembangan Pendidikan
47	Abriyanto, S.PdI, M.E.I (KETUA) Drs. Arsa, M.H (ANGGOTA)	23102000067296	Produktivitas Lahan Perikanan dalam Meningkatkan Seseasbada Pangan di Kabupaten Kerinci	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Maek Sarjaya W. S., Ph.D Dr. Rosmiana, SP., M.Si	<p>Secara umum proposal penelitian ini sangat baik, penting untuk terus dikembangkan dan layak di donal. Beberapa point catatan: (1) Judul sudah menunjukkan tema penelitian yang akan dilakukan namun belum spesifik. (2) Latar belakang sudah disampaikan dengan jelas, tetapi belum menggunakan rujukan jurnal ilmiah yang update. (3) Rumusan masalah sudah disusun dengan jelas. (4) Tujuan penelitian sudah disusun dengan jelas. (5) Perlu ditambahkan berbagai referensi kajian penelitian terdahulu yang relevan dan update 1 tahun terakhir. (6) Perlu ditambahkan berbagai referensi konsep dan teori yang relevan dari berbagai karya ilmiah yang update 3 tahun terakhir. (7) Kegiatan penelitian yang dilakukan menggunakan bentuk penelitian deskriptif dan kuantitatif, sehingga perlu penjelasan detail mengenai lap-lap prosesnya. (8) Rencana pembahasan telah disampaikan, namun perlu penincian lebih detail. (9) Referensi yang digunakan sebaiknya menggunakan acuan referensi jurnal ilmiah 3 tahun terakhir yang lebih banyak dibandingkan dengan tahun-tahun sebelumnya sehingga terlihat kontribusi penelitian ini.</p> <p>Reviewer 2 : Judul sudah menggunakan bahasa sederhana dengan menunjukkan target atau capaian dari penelitian. Hal yang melatar belakangkan penelitian ini sangat menarik yaitu penurunan produktivitas padi dan beras di Kabupaten Kerinci pada tahun 2021 mengalami penurunan sebesar 2,44% atau jika dihitung terdapat penurunan 2.442 ton, tanpa ada dukungan data lainnya seperti data luas areal lahan, apakah ada serangan serangga hama penyakit, ahli tenaga lahan, pengaruh suhu dan faktor faktor lain penentu produksi padi sawah. Selain itu latar belakang tidak di dukung referensi sama sekali, hanya menggunakan data produksi 3 lahan secara total. Dalam penelitian penurunan produksi 2,44% halahab bukan angka yang signifikan, karena produksi 2,4 ton bisa terpenuhi hanya dengan 0,5 Ha lahan sawah, yang artinya pengurangan areal lahan sebesar 1/2 Ha, sudah terpenuhi kebutuhan pangan. Rumusan masalah belum menjelaskan apa permasalahan dalam penelitian ini, sehingga penelitian yang diangkat dapat menjadi solusi. Tujuan sudah tergambar jelas jika Mengonohi budi energi dan mengartikan bagaimana produktivitas lahan pertanian perikanan di Kabupaten Kerinci dan menguji faktor apa yang mempengaruhi penurunan produktivitas lahan pertanian perikanan di Kabupaten Kerinci. Kajian terdahulu yang digunakan kurang update, sebaiknya gunakan referensi terbaru dari jurnal yang terindeks. Pada beberapa kajian sudah menyinggung sumber daya lahan terdapat produktivitas, keahlian Keahlian Tenaga Kerja Dengan Produktivitas Areal Perairan, dan Keunggulan Produkta Dengan Produktivitas Areal Perairan, sehingga menarik minat peneliti untuk budidaya sawah, tetapi beberapa faktor produksi lainnya belum di sentuh dalam kajian ini seperti penggunaan teknologi, input dalam budidaya (pupuk dan obat-obatan, varietas yang digunakan), serangan hama penyakit, perubahan iklim yang menyebabkan kegiatan produksi seperti hujan yang terus menerus sehingga dapat menyebabkan banjir, suhu ekstrem dan faktor lainnya. Kajian atau Teori yang relevan yang digunakan dalam penelitian ini belum menentent tentang aspek produksi tanaman padi</p>	31380000	Ekonomi dan Bisnis Islam	Pengembangan Ekonomi dan Bisnis Berbasis Syariah
48	Ahmad Syukron Prasaja (KETUA) Bri Rahma, M.E. (ANGGOTA)	23102000071141	Pemetaan dan Pemodelan Minat Menabung Masyarakat di Bank Syariah Indonesia Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Achmad rohm frianto Prof. Dr. Lenny Nofriani MS, SE, M.Si, Ak, CA	<p>Reviewer 1 : Penelitian ini cukup menarik dalam melihat topologi geografis dan intensitas menabung di bank syariah Indonesia. Kondisi ini bisa menambah karakteristik masyarakat serta tingkat literasi masyarakat terhadap produk produk perbankan syariah. Kejelasan dalam penentuan sampling dan areal sampling menentukan k-... adalah dari proses pengumpulan data.</p> <p>Reviewer 2 : Pada latarbelakang sebaiknya menyajikan fenomena yang didukung oleh data. Alasan mengapa topik penelitian dan pemodelan minat menabung masyarakat di bank Syariah belum terlewat, seharusnya didukung dengan fenomena yang disertai data, misalnya data perkembangan jumlah nasabah dari tahun ke tahun pada bank Syariah. Alasan mengapa memilih lokasi Bank Syariah juga perlu dijelaskan dengan fenomena. Metode penelitian ini yang membedakan penelitian ini dengan penelitian-penelitian sebelumnya belum terjabarkan di latar belakang. Urgensi penelitian ini juga belum dijelaskan. Kajian penelitian terdahulu yang sama dengan penelitian ini belum ada, yang ingin diteliti adalah MINAT MENABUNG bukan perilaku konsumen dan bukan kepuasan pelanggan, ini hal yang berbeda. Sebaiknya fokus pada yang akan diteliti saja. Konsep GIS dan Konsep Multivariate Analisis ini merupakan alat yang akan digunakan untuk mengolah dan menganalisis data. Seharusnya teori yang digunakan adalah Teori Minat. Teknik untuk mendapatkan respon sebaiknya dipaparkan, untuk mendapatkan 663 responden, apakah dengan accidental, snowball atau teknik lainnya. Sebaiknya cari referensi 5 tahun terakhir.</p>	40000000	Ekonomi dan Bisnis Islam	Pengembangan Ekonomi dan Bisnis Berbasis Syariah
49	Rini Wati (KETUA) Firi Kurnia Dewi (ANGGOTA) Meirisa Sahana (ANGGOTA)	23102000069647	Membangun Kolektifitas Dosen Melalui Lesson Study Learning Community Untuk Perkuhan Mahasiswa Program Studi Tadris Matematika	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Rado Yendra Bebek Wandi Nuraydin	<p>Reviewer 1 : Proposal yang dipaparkan sangat sederhana sekali ini terlihat dari pemerapan dari rumusan dan tujuan penelitian, disamping itu latar belakang, teori relevan, dan kajian terdahulu belum bisa dilihat tentang alasan dan proses yang akan terlibat konsep kolektifitas L.S.L.C untuk kegiatan ringg, peneliti hanya beresumsi bahwa penelitian ini dapat sukses, dilakukan diperguruan tinggi dikarenakan program yang sama berhasil diterapkan pada guru.</p> <p>Reviewer 2 : Penelitian ini menarik, ilmiah dan penting untuk dibareng. Mach perlu pengembangan pemahaman dan tata bahasa dalam penulisan proposal, namun tidak mengangr esensi tujuan dan capaian penelitian. Juga ini, penelitian sains dan matematis mengalami tantangan perlahan dari pembelajaran tetap maka ke perenungan online sehingga perlu teknik pembelajaran dan --sasi yang berbeda dan baru, dan penelitian ini ingin menjawab tantangan tersebut.</p>	40000000	Tarbiyah dan Ilmu Pendidikan	Pengembangan Pendidikan
50	Ti Endah Karya Lestiyani, M. IP (KETUA) Buharudin, S.H.I., M.H. (ANGGOTA) Iskandari (ANGGOTA)	23102000071221	Tingkat Kepuasan Masyarakat Provinsi Jambi Terhadap Peraturan Daerah yang dihasilkan DPRD Periode 2019-2022	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Prof. Ahmad Al Nurdin, MA., Ph.D Muhammad Latif Fauzi	<p>Reviewer 1 : Proposal ini kurang layak untuk diterima dan didanai. Fokus kalimatnya bukan hal yang baru. Banyak peneliti-peneliti lain yang menguji tingkat kepuasan masyarakat terhadap kinerja DPRD. Bedanya penelitian ini hanya lakasanya saja. Artinya novelty atau kebaruan penelitian ini kurang nampak dan kurang signifikan. Alasan penelitian kualitatif akan lebih menarik. Kontribusi akademiknya tidak cukup signifikan karena sudah banyak penelitian yang menggunakan teori serupa.</p> <p>Reviewer 2 : Penelitian ini menguji tingkat kepuasan masyarakat Provinsi Jambi terhadap peraturan daerah yang dihasilkan DPRD Periode 2019-2022. Tidak ada penjelasan mengapa kepuasan masyarakat menjadi masalah yang menarik untuk dikaji. pernyajannya, sejauh mana tingkat kepuasan masyarakat mempengaruhi kualitas aturan yang dihasilkan? apakah menguji efektifitas sebuah aturan dapat ditubuhkan dengan kepuasan masyarakat, reaktasi rumusan masalah nomor 1 perlu diubah agar tidak sama persis dengan judul, teori kepuasan masyarakat belum dijelaskan.</p>	40000000	Syariah dan Ilmu Hukum	Kesejahteraan Sosial dalam Masyarakat

51	Eva Gumrah (KETUA) Nissa Sukmawati (ANGGOTA)	23102000066014	Penentuan Tingkat Efektivitas Serat Tumbuhan Palm Sebagai Filter Udara	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Hasniah Ailah Maya Rahmayanti	<p>Reviewer 1 : Judul penelitian masih terlalu umum. Latar belakang masalah tidak menggaris urgensi usulan penelitian. Masalah penelitian tidak dirumuskan dengan baik. Metode penelitian tidak mengacu pada kajian penelitian. Kajian riset sebelumnya yang ditampikan masih bertitik umum, sehingga tidak bisa melihat posisi usulan penelitian ini. Udara yang menjadi objek penelitian perlu dipelembagakan apakah udara outdoor atau indoor.</p> <p>Reviewer 2 : Secara keseluruhan proposal penelitian dengan judul Penentuan Tingkat Efektivitas Serat Tumbuhan Palm Sebagai Filter Udara telah ditulis dengan baik dan sesuai dengan standar proposal ilmiah. Judul telah dilakukan secara singkat dan namun perlu diperjelas sehingga dapat menggambarkan riset yang akan dilakukan. Latar belakang sudah memuat fenomena menarik yang banyaknya kebakaran hutan dan polusi udara lainnya di Jambi, serta pelung penggunaan tanaman dalam yang bertumbuh. Rumusan masalah telah dirumuskan dengan jelas. Tujuan penelitian selaras dengan masalah yang telah dirumuskan. Beberapa penelitian terdahulu telah disajikan dalam proposal ini, sehingga tampak apa yang menjadi state of the art dari riset ini. Beberapa teori yang mendasari penelitian ini telah dirumuskan. Tahapan pengumpulan data telah dirumuskan dengan jelas. Pada bagian rencana pembahasan selanjutnya penulis perlu mengklarifikasi tujuan riset telah dilakukan dan dirumuskan dengan jelas. Sebagian besar referensi relevan dengan riset yang diajukan. Pisakan RAB mengacu pada BSM Kemendik 2022. Tidak boleh ada honorarium untuk tim peneliti. Belajar publikasi harus dimasukkan dalam bagian RAB.</p>	<p>Reviewer 1 : 330.00 Reviewer 2 : 310.00 Nilai Akhir : 320 Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	40	Sains dan Teknologi	Linkungan dan Pengembangan Teknologi
52	Masyriati Milani, SS., M. Hum. (KETUA) Nahdi Husna, M. A. (ANGGOTA)	23102000071318	Kajian Budaya Akademik Minat Membaca di Madrasah Aliyah Negeri Se-kota Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Dr. Fauzan MA Prof. Dr. Nubani Nam	<p>Reviewer 1 : Topik cukup menarik. Juga aktual. Latar belakang secara umum sudah bagus. Lebih bagus lagi jika konteks lokasi penelitian dan data-data awal dirumuskan juga di latar belakang. Dengan demikian signifikansi penelitian semakin kuat. Rumusan masalah dan kajian sudah bagus, meskipun masih bisa diteliti adanya rumusan masalah yang lebih substansial. Simlarity 30% itu cukup tinggi. Metode perlu diperjelas. Referensi perlu untuk ditambah. Kajian riset sebelumnya perlu untuk menambahkan pembahasan tentang posisi proposal ini di antara riset-riset terdahulu yang sudah pernah dilakukan.</p> <p>Reviewer 2 : Penelitian yg ditawarkan masih tergolong biasa dan normal, kurang terlihat nilai kontribusinya untuk pengembangan lembaga UIN Jame. Proposal yg baik tentu bisa mengambarkan secara utuh apa substansi masalah yg dirumuskan pada latar belakang masalah. Apa kontribusinya untuk pengembangan lembaga. Ada banyak catatan ilmiah yg kurang dibaca sebelumnya, sehingga mengambarkan proposal yg diajukan tidak sempurna dan banyak salah ketik. Rumusan metodologi masih tergolong kurang. Masih ada beberapa metodologi penelitian yg dibuat lebih detail dan operasional yg mengambarkan waktu, subyek penelitian yang dibagikan, alat ukur (instrumen) yg digunakan, termasuk analisis datanya menggunakan apa. Ajan pembayasan sangat ditentukan juga dg kejelasan metodologinya.</p>	<p>Reviewer 1 : 275.00 Reviewer 2 : 365.00 Nilai Akhir : 320 Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	40000000	Adab dan Humaniora	Pengembangan Pendidikan
53	Melya Embun Banning (KETUA) Prof. Dr. H. Adhuanu Chab, S.S., M.Ag (ANGGOTA)	231070000071104	Jilbab dan Perilaku Menyimpang (studi tentang Nilai-nilai Bertanggung Jawab Bagi Kaum Perempuan di Provinsi Sumatera Barat, Riau dan Jambi)	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Euis Nurhidayah Khanam	<p>Reviewer 1 : Proposal ini masih belum bisa menjawab apa masalahnya, padahal sudah jelas dalam latar belakang, yaitu soal gaya peneltian mestinya orang yang menaruh jilbab perilakunya baik, tapi dalam kenyataannya masih banyak pengguna jilbab justru melakukan tindakan tidak terpuji. Ini yang menjadi pokok masalahnya.</p> <p>Reviewer 2 : Isi kajian menarik, tetapi proposal masih perlu peningkatan dalam beberapa poin. Latar belakang masalah perlu diperkuat secara ilmiah yang menggaris pada kejelasan fokus kajian dan rumusan masalah. Kerangka teoretik perlu diperjelas dan dilatikan dengan arah dan fokus kajian, paparan metode kajian perlu dilat lagi dan referensi perlu diperkuat. Untuk masalah biaya diperimbangkan beberapa alternatif, menggaris isi kajian menarik. Dana perlu disesuaikan, tidak mungkin diturunkan.</p>	<p>Reviewer 1 : 325.00 Reviewer 2 : 320.00 Nilai Akhir : 322.5 Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	100000000	Svariah dan Ilmu Hukum	Keragaman dalam Etnis, Budaya, Sosial, dan Tradisi Keagamaan
54	Elis Mauliana Nurada (KETUA)	231010000069829	Implementasi Lesson Study Learning pada Siswa Tuna Netra dalam Pembelajaran Matematika Kontesaku Berbasis Aplikasi Jaws	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Rado Yendra Bebeth Wahid Nuryadin	<p>Reviewer 1 : Penelitian yang dilakukan memiliki manfaat yang sangat baik dan sesuai dengan isi kekinian. Latar belakang, konsep penelitian, rancangan penelitian yang disajikan dapat baik dan sesuai dengan isi ilmu penelitian ini. Pembayasan yang dipaparkan sudah sesuai dengan penelitian yang dilakukan. Referensi yang diberikan juga lebih cukup baik.</p> <p>Reviewer 2 : Penelitian ini menarik, ilmiah dan penting untuk didanai. Masih perlu pengembangan pemahaman dan tata bahasa dalam penulisan proposal, namun tidak mengangur esensi dalam kajian dan sasaran penelitian. Saat ini, pendidikan sains dan matematika mengalami tantangan peralihan dari pembelajaran tatap muka ke pertemuan online sehingga perlu teknik pembelajaran dan -uasi yang berbeda dan baru, dan penelitian ini ingin menjawab tantangan tersebut.</p> <p>Reviewer 3 : Secara umum proposal penelitian ini sangat baik, penting untuk terus dikembangkan dan layak di dana. Beberapa point catatan: (1) Judul sudah menunjukkan tema penelitian yang akan dilakukan dan cukup spesifik. (2) Latar belakang sudah disampaikan dengan jelas, tetapi belum menggunakan referensi berupa jurnal ilmiah terbaru yang relevan terhadap tema penelitian. (3) Rumusan masalah sudah disusun dengan jelas. (4) Tujuan penelitian sudah disusun dengan jelas dan menjawab rumusan masalah. (5) Penggunaan skali rujukan referensi seharusnya mencantumkan tahun dari penelitian-penelitian terdahulu tersebut, sehingga terlihat keterbaruan dari penelitian ini. (6) Perlu ditambahkan berbagai referensi konsep dan teori yang relevan dari berbagai karya ilmiah rujukan yang update. (7) Menjadikan teknik pengamatan data telah disampaikan lengkap, namun perlu disempurnakan lagi untuk tap-tap prosesnya. (8) Rencana pembahasan telah disampaikan dengan lengkap. (9) Referensi ilmiah dari 3 tahun terakhir sebaiknya diperbanyak sehingga akan mengkilahkan keterbaruan dari penelitian ini.</p> <p>Reviewer 4 : Penelitian ini memiliki judul yang menarik untuk diteliti, selain memiliki kontribusi akademik penelitian ini akan sangat bermanfaat bagi masyarakat, khususnya daerah Jambi. Latar belakang dari penelitian ini dipaparkan cukup baik, tetapi perlu diperkuat dengan Referensi terbaru terkait kualitas air minum isi ulang yang memang saat ini banyak digunakan oleh Rumah Tangga. Pada latar belakang peneliti juga melonggok data BPS (2021) bahwa 25,44% rumah Tangga Kota Jambi menggunakan air isi ulang. Dapat sebagai sumber air minum. Tetapi peneliti belum memberikan gambaran permasalahan pada air minum isi ulang. Peneliti baru menyampaikan parameter kualitas air minum yaitu fisik, kimia dan biologi. Rumusan masalah perlu diperjelas apa masalahnya? sehingga penelitian ini penting dilakukan. Tujuan sudah tertuang dengan baik. Terdapat 3 kajian utama dari penelitian ini yaitu melihat keyakinan air isi ulang dan kualitas air minum dari aspek fisik, kimia dan biologi. Perlu penajaman terhadap kajian terdahulu atau kajian yang telah dilakukan oleh peneliti sebelumnya terkait kualitas air minum isi ulang. Terutama pada 3 aspek yang akan diteliti yaitu fisika, kimia dan biologi, berikut menyebutkan faktor faktor apa saja yang mempengaruhi kualitas air baik secara, fisik, kimia dan biologi. Updating informasi sangat diperlukan untuk menambah kekayaan informasi yang diberikan, terutama dari jurnal-jurnal terpubikasi dan terbaru. Konsep atau teori yang relevan yang digunakan dalam hal ini seharusnya merupakan standar minimal yang harus terpenuhi sebagai syarat air layak minum, tetapi peneliti mengembangkan metodologi. Pada metodologi belum dijelaskan 1. Berapa sampel air minum yang digunakan sebagai sampel? 2. Berapa kali pengalangan pada masing-masing sampel?</p>	<p>Reviewer 1 : 390.00 Reviewer 2 : 450.00 Nilai Akhir : 422.5 Rekomendasi : Dirinya</p>	20000000	Tatapan dan Ilmu Pendidikan	Pendidikan Transformatif
55	Khoirah (KETUA)	231010000067135	Studi Kelayakan Kualitas Air Minum Isi Ulang (amui) Dari Depot Di Wilayah Kota Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Mada Sanjaya W. S., Ph.D Dr. Rosmaria, SP., M.Si	<p>Reviewer 1 : Penelitian ini terlihat penting dalam melihat efektivitas dari BMT (BMT) latar belakang yang dibagikan cukup komprehensif dan mampu menunjukkan mengapa penelitian ini perlu dilakukan. Komposisi penetapan kriteria BMT calon objek penelitian menjadi penting ke validan informasi yang dikumpulkan penelitian ini layak untuk diteliti dan dibayai.</p> <p>Reviewer 2 : Di judul tidak boleh ada singkatan tanpa diikuti oleh kepanjangannya. Motivasi penelitian dari pap teor perlu ditambah, untuk memberikan penjelasan yang mendasarkan penelitian ini dengan penelitian-penelitian sebelumnya. Sebaliknya rumusan masalah ke-2 menjadi rumusan masalah pertama. Perlu dipikirkan apakah penelitian ini sampai memetakan tingkat efisiensi. Perlu ditambahkan penelitian terdahulu dari jurnal internasional. Teori tentang faktor internal dan faktor eksternal efisiensi sebaiknya dimasukkan. Sebutan sosio-sosial saja yang diuraikan pada penelitian ini. Rencana pembahasan bukan metode, tapi bagaimana menjawab permasalahan, mohon disempurnakan. Masih banyak sumber lebih dari 10 tahun terakhir, sebaiknya cari referensi 5 tahun terakhir.</p>	<p>Reviewer 1 : 425.00 Reviewer 2 : 410.00 Nilai Akhir : 417.5 Rekomendasi : Dirinya</p>	20000000	Sains dan Teknologi	Linkungan dan Pengembangan Teknologi
56	Muhammad Maulana Hamzah (KETUA)	231010000066290	Analisis Efisiensi Bmt dengan Pendekatan Two Stage Data Envelopment Analysis, Studi Bmt di Kota Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Achmad rohm fitriandi Prof. Dr. Lenny Nofriani MS, SE, M.Si, Ak. CA	<p>Reviewer 1 : Uraian penelitian ini selaras dengan program penelitian bagi nongov. Dengan mengambil latar penelitian di pesantren cukup tepat sasaran. Bermanfaat bagi masyarakat, menggaris dan mengambil kebijakan dalam bidang kesehatan sains. Permasalahan perlu diperkuat dengan argumansi mengapa penelitian ini penting dilakukan. Rumusan masalah perlu diperjelas lagi, dan disesuaikan dengan latar belakang, demikian pula kajian penelitian perlu diperjelas dengan rumusan masalah. RAB perlu disesuaikan dengan aturan penggunaan anggaran, misalnya pengaduan barang.</p> <p>Reviewer 2 : Perlu ada justifikasi mengapa penelitian ini penting secara akademis. Latar belakang sebaiknya belum didiskusikan oleh penelitian-penelitian yang menunjukkan urgensi topik ini secara teoritis, kebijakan di dan bagaimana peneliti menghubungkan topik ini dengan penelitian sebelumnya. Rumusan masalah dan tujuan perlu disempurnakan. Literature review sebaiknya melihat aspek 5 C (Clring, Comparing, Contrasting, Criticizing, Connecting). Literature review perlu distandematisasikan agar bisa hanya dalam bentuk summary dari penelitian sebelumnya tetapi disusun dengan menggunakan pedoman yang baku. Urut-urutan tersebut sudah ada, perlu diperkuat. Perlu ditambahkan dengan teori yang lebih mengambarkan situasi di pesantren berdasarkan penelitian sebelumnya. Karena secara metode digunakan teknik eksperimen maka perlu dirumuskan dalam hipotesis dan pengukurannya. Dari aspek metode peneliti memuat penelitian terdahulu bagaimana tahu bahwa angka yang disusun terdapat 20 pertanyaan meliputi apa saja? Bagaimana dengan populasi dan sampelnya.</p>	<p>Reviewer 1 : 455.00 Reviewer 2 : 365.00 Nilai Akhir : 410 Rekomendasi : Dirinya</p>	19848600	Ekonomi dan Bisnis Islam	Penembangan Ekonomi dan Bisnis Berbasis Svariah
57	Haffadz Aulia Rahmy, SKM MKM (KETUA) Ayu Nurhidayah (ANGGOTA) Sinta Rahmati Fadhilah (ANGGOTA)	231010000067653	Peningkatan Literasi Kesehatan Untuk Mewujudkan Sambi Saster Gizi di Pondok Pesantren Darul Ulum II Promisi Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Prof. Dr. H. Mufidh Ch., M.Ag Dr. Dauriyanto Toyiban	<p>Reviewer 1 : Uraian penelitian ini selaras dengan program penelitian bagi nongov. Dengan mengambil latar penelitian di pesantren cukup tepat sasaran. Bermanfaat bagi masyarakat, menggaris dan mengambil kebijakan dalam bidang kesehatan sains. Permasalahan perlu diperkuat dengan argumansi mengapa penelitian ini penting dilakukan. Rumusan masalah perlu diperjelas lagi, dan disesuaikan dengan latar belakang, demikian pula kajian penelitian perlu diperjelas dengan rumusan masalah. RAB perlu disesuaikan dengan aturan penggunaan anggaran, misalnya pengaduan barang.</p> <p>Reviewer 2 : Perlu ada justifikasi mengapa penelitian ini penting secara akademis. Latar belakang sebaiknya belum didiskusikan oleh penelitian-penelitian yang menunjukkan urgensi topik ini secara teoritis, kebijakan di dan bagaimana peneliti menghubungkan topik ini dengan penelitian sebelumnya. Rumusan masalah dan tujuan perlu disempurnakan. Literature review sebaiknya melihat aspek 5 C (Clring, Comparing, Contrasting, Criticizing, Connecting). Literature review perlu distandematisasikan agar bisa hanya dalam bentuk summary dari penelitian sebelumnya tetapi disusun dengan menggunakan pedoman yang baku. Urut-urutan tersebut sudah ada, perlu diperkuat. Perlu ditambahkan dengan teori yang lebih mengambarkan situasi di pesantren berdasarkan penelitian sebelumnya. Karena secara metode digunakan teknik eksperimen maka perlu dirumuskan dalam hipotesis dan pengukurannya. Dari aspek metode peneliti memuat penelitian terdahulu bagaimana tahu bahwa angka yang disusun terdapat 20 pertanyaan meliputi apa saja? Bagaimana dengan populasi dan sampelnya.</p>	<p>Reviewer 1 : 405.00 Reviewer 2 : 400.00 Nilai Akhir : 402.5 Rekomendasi : Dirinya</p>	19983000	Kedokteran dan Ilmu Kesehatan	Pengembangan Khasanah Pesantren

58	Nuriah Afeyahri (KETUA)	23101000070092	Pengaruh Persepsi Wisatawan Terhadap Potensi Pariwisata Haid di Kota Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Achmad rooni Haristo Prof. Dr. Lery Nufriani MS, SE M.Si, AI, CA	<p>Reviewer 1 : Sangat menarik untuk melihat prespektive wisatawan terhadap objek wisata, karena penelitian ini bisa untuk memperbaiki layanan wisata yang ditawarkan. Pemahaman konsep teori ini masih belum terintegrasi guna memberikan kerangka pemikiran penelitian, masih terlihat janggal dari masing masing sub tema berdasarkan konsepnya. Metodologi penelitian yang digunakan cukup operasional dan feasible</p> <p>Reviewer 2 : Tambahan motivasi penelitian yang membedakan penelitian ini dengan penelitian sebelumnya dilihat dari gap teori. Ini akan menjadi motivasi penelitian dan pentingnya penelitian ini dilakukan Tambahan urgensi penelitian dan kontribusi penelitian. Kerangka penelitian ini kuantitatif, sebaiknya rumusan masalah pertama menjadi permasalahan pertama Tambahan penelitian terdahulu dari jurnal internasional Tambahkan teori persepsi dan teori wisata halal Sebutkan metode yang digunakan untuk menguji hipotesis. Gambarkan referensi 5 tahun, kerangka dan tambahan jurnal internasional</p>	<p>Reviewer 1 : 425.00 Reviewer 2 : 360.00 Nilai Akhir : 392.5 Rekomendasi : Diperbaiki</p>	15955000	Ekonomi dan Bisnis Islam	Pengembangan Ekonomi dan Bisnis Berbasis Syariah
59	Ardian Kurniawan (KETUA)	23101000070959	diskursus Kampung Restorative Justice Terhadap Eksistensi Peradilan Adat di Provinsi Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Euis Nurbelawati Khamami	<p>Reviewer 1 : Proposisi ini layak diteliti. Tapi ada beberapa yang perlu diperbaiki, misalnya kajian terdahulu yang masih sangat sedikit, belum diestimasikan, dan masih menggunakan konsep. Kerangka teori juga perlu dikurangi, masih banyak teori yang harus dibuang terutama yang tidak relevan agar jelas analisisnya. Reviewer 2 : Proposisi baik dan jelas. Latar belakang terarah dan jelas. Rumusan masalah jelas, meski catatan terkait poin ini perlu diperjelas. Catatan kerangka teoritis penting untuk dicantumkan dan diperjelas. Proposisi bisa didukung secara pendanaan. Proposal dapat berkontribusi pada kajian yang baik dan penting.</p>	<p>Reviewer 1 : 410.00 Reviewer 2 : 370.00 Nilai Akhir : 390 Rekomendasi : Diperbaiki</p>	18900000	Syariah dan Ilmu Hukum	Syariah, Hukum dan Peraturan Perundang-undangan
60	adi iqbal (KETUA)	23101000068750	Eksresi Keagamaan Masyarakat Urban: Studi tentang Toleransi dan Moderasi Beragama di Kelurahan Nibung Tungkal Ilir, Tanjung Jabung Barat, Provinsi Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Yanwar Pritha Muhammad Wislan	<p>Reviewer 1 : Secara umum, penelitian ini punya potensi karena ia tidak hanya meneliti sekolah Islam saja, tetapi signifikansi dan lokasinya masih kurang kuat karena di latar belakang, peneliti belum menjelaskan research gap yang besar sehingga penelitian seperti ini layak untuk diteliti dan penting. Yang ada hanyalah keterlambatan peneliti untuk mengajarkannya. Ini jelas tidak cukup. Di bagian RAB, logistik dan pendanaan apaman tidak tergar dan malarat.</p> <p>Reviewer 2 : Secara umum sudah bagus, namun ada beberapa masalah no 1. Di pendahuluan sebaiknya dicantumkan bagaimana toleransi dan moderasi beragama di Nibung Jambi2. Rumusan masalah no 2 menjadi no 1, dan rumusan masalah no 1 dengan kata apakah tidak tepat, seharusnya seimbang, atau bagaimana3. Dalam metodologi sebaiknya dijelaskan segenam rancangan mana yang akan didominasi dan siapa yang akan diwawancarai dan terp orang.</p>	<p>Reviewer 1 : 528.00 Reviewer 2 : 435.00 Nilai Akhir : 380 Rekomendasi : Diperbaiki</p>	-20000000	Ushuluddin dan Pemikiran/Filosaf	Keragaman dalam Etnis, Budaya, Sosial, dan Tradisi Keagamaan
61	Mohd. Noma Sarpoeno (KETUA)	23101000069827	Demystifying Verbal Abuse Among Women Gamers: A Sociopsychic Approach	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Prof. Dr. HJ, Mufidih Ch, M.Ag Dr. Darvishan Tohyani	<p>Reviewer 1 : Perlu ada justifikasi mengapa penelitian ini penting secara akademis. Latar belakang terkait komposisi belum didukung oleh penelitian-penelitian yang menunjukkan bahwa ini secara teoritis, kebijakan di. Teori seharusnya tidak hanya skematisasi definisi dan konsep tetapi bagaimana aspek-aspek yang akan diteliti dikaji secara lebih mendalam. Secara metodologi perlu dijelaskan secara detail apa dan siapa yang mau diteliti, kriterianya seperti apa, mengapa mereka, bagaimana cara mendapatkan data. Rencana pembahasan belum memberikan gambaran bagaimana hasil penelitian akan dibahas, dan perlu dijelaskan lebih sistematis. Perlu melambatkan kajian terhadap penelitian sebelumnya secara lebih mendalam agar bisa mendapatkan gap sebagai kontribusi dari penelitian ini dan ditunjukkan secara lebih eksplisit dalam pembahasan. Reviewer 2 : Uraian penelitian cukup menarik dan up to date khususnya tentang problem pemanfaatan teknologi digital dalam berkomunikasi maupun untuk permainan online. Manfaat penelitian secara praktis untuk memberikan pembelajaran pada masyarakat tentang etika permainan digital. Teori perlu diperjelas dengan penekanan diskriminasi terhadap peminatan terdapat dalam bentuk stereotip dan subkultur untuk menguraikan mengapa terjadi pada perempuan bukan pada laki-laki. Metode penelitian sudah cukup sistematis. Penelitian terdahulu perlu ditambahkan. RAB disesuaikan.</p>	<p>Reviewer 1 : 400.00 Reviewer 2 : 390.00 Nilai Akhir : 395 Rekomendasi : Diperbaiki</p>	18075000	Tarbiyah dan Ilmu Pendidikan	Ibu Jender dan Keadilan
62	Lida Gusri Marti (KETUA)	23101000068827	Studi Efisiensi Inhibisi Korosi Senyawa Fenol dan Kuminin Berserta Turunannya Dari Ekstrak Kulit Durian (Durio Zosterifolius) Menggunakan Metode Dft (Density Functional Theory)	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Hasriah-Ah Maya Rahmayanti	<p>Reviewer 1 : Latar belakang menarik. Latar belakang dibarengi sistematis, hanya saja perlu ditambahkan penjelasan terkait pemilihan metode. Rumusan masalah dan tujuan penelitian dibagikan dengan cukup jelas. Kejelasan penggunaan metode perlu diperjelas dengan mengaitkan dengan penelitian. Kajian riset sebelumnya dibagikan dengan baik. Referensi yang digunakan perlu di update yaitu artikel yang diterbitkan 5 tahun terakhir. Reviewer 2 : Secara keseluruhan proposal penelitian dengan judul Studi Efisiensi Inhibisi Korosi Senyawa Fenol dan Kuminin Berserta Turunannya Dari Ekstrak Kulit Durian (Durio Zosterifolius) Menggunakan Metode Dft (Density Functional Theory) telah ditulis dengan baik dan sesuai dengan standar proposal ilmiah. Judul lebih diulas secara jelas sehingga dapat menggambarkan riset yang akan dilakukan. Latar belakang sudah memuat standar saat ini, di mana pada Pjyo memiliki nilai ekonomis yang tinggi. Rumusan masalah telah diulas dengan jelas. Tujuan penelitian sudah dengan masalah yang telah dirumuskan. Beberapa penelitian terdahulu telah disajikan dalam proposal ini, sehingga tampak apa yang menjadi state of the art dari riset ini. Beberapa teori yang mendasari penelitian ini telah diuraikan. Tahapan pengumpulan data telah diuraikan dengan jelas. Pada pembahasan tidak perlu lagi uraian mengenai kelebihan dan metode DFT karena seharusnya ini sudah dimasukkan dalam bagian latar belakang. Sebagian besar referensi relevan dengan riset yang diajukan. Pasikan RAB mengacu pada SBM Kemendikau 2022. Honor imi peneliti jangan dimasukkan dalam belayar riset ini. Belajar publikasi telah dimasukkan dalam bagian RAB.</p>	<p>Reviewer 1 : 365.00 Reviewer 2 : 390.00 Nilai Akhir : 377.5 Rekomendasi : Diperbaiki</p>	18139000	Sain dan Teknologi	Lingkungan dan Pengembangan Teknologi
63	Riski Dewalita Putri (KETUA)	23101000068415	Uj Sensitivitas dan Keakutaran Alat Uji Cepak Komersial Terhadap Kontaminasi Dagang Serta Lemak Babi pada Bahan Pangan Olahan	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Hasriah-Ah Maya Rahmayanti	<p>Reviewer 1 : Latar belakang jelas, rumusan dan tujuan jelas namun metode uji cepak tidak terlihat di prosedur termasuk bagaimana pengujian sensitivitas dan keakutaran. Konsep dan teori untuk metode uji cepak yang ditawarkan juga tidak disajikan dengan baik. Kejelasan gagasan menjadi tidak lengkap. Ungapan dan motivasi penelitian terlihat. Reviewer 2 : Secara keseluruhan proposal penelitian dengan judul Uji Sensitivitas dan Keakutaran Alat Uji Cepak Komersial Terhadap Kontaminasi Dagang Serta Lemak Babi pada Bahan Pangan Olahan telah ditulis dengan baik dan sesuai dengan standar proposal ilmiah. Judul lebih diulas secara singkat namun belum secara jelas menggambarkan apa yang menjadi tujuan dari riset yang akan dilakukan ini. Latar belakang belum sepenuhnya sudah memuat beberapa alasan mengapa riset perlu dilakukan. Rumusan masalah telah diulas dengan jelas, mengacu pada latar belakang masalah. Tujuan penelitian sudah dengan masalah yang telah dirumuskan. Terlepas beberapa penelitian terdahulu telah disajikan dalam proposal ini dan nampak apa yang menjadi state of the art dari riset ini. Beberapa teori yang mendasari penelitian ini telah diuraikan. Tahapan pengumpulan data telah diuraikan dan tergarib dengan jelas. Pada bagian rencana pembahasan, semua yang menjadi tujuan riset telah diulas dan diuraikan dengan jelas dan mengacu pada tujuan riset. Sebagian besar referensi relevan dengan riset yang diajukan. RAB perlu dibuat mengacu pada SBM Kemendikau tahun 2022. Belajar publikasi belum masuk dalam bagian RAB yang diajukan.</p>	<p>Reviewer 1 : 365.00 Reviewer 2 : 390.00 Nilai Akhir : 377.5 Rekomendasi : Diperbaiki</p>	20000000	Sain dan Teknologi	Lingkungan dan Pengembangan Teknologi
64	ABD RAHM (KETUA)	23101000065794	Analisis Kemampuan Siswa dalam Menyelesaikan Soal Fisika Tipe Hots	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Rado Yendra Bebeh Wardi Nuryadin	<p>Reviewer 1 : Penelitian yang dilakukan sudah cukup baik, namun masih kelihatan jesse sangat mirip referensi berupa riset artikel yang terbit di jurnal nasional dan internasional. Hal ini sangat penting untuk dipertibakan bahwa output penelitian berupa riset artikel akan mudah dilakukan jika peneliti memiliki banyak referensi. Dalam akedisi biaya harus dimasukkan biaya untuk publikasi hasil penelitian. Reviewer 2 : Penelitian ini menarik, ilmiah dan penting untuk diteliti. Masih perlu pengembangan pemahaman dan tata bahasa dalam penulisan proposal, namun tidak mengurang esensi dalam tujuan dan capaian penelitian. Saat ini, pendididn sains mengalami tantangan peralihan kepada kemampuan tingkat tinggi sehingga perlu peningkatan kemampuan berpikir siswa dan guru yang berorientasi dan berbasis, dan penelitian ini tinggi merubah tantangan tersebut.</p>	<p>Reviewer 1 : 300.00 Reviewer 2 : 450.00 Nilai Akhir : 375 Rekomendasi : Diperbaiki</p>	20	Tarbiyah dan Ilmu Pendidikan	Pengembangan Pendidikan
65	Muhammad Sibawah (KETUA)	23101000071215	Moderasi dalam Beragama: Kajian Terhadap Fatwa Mu Provinsi Jambi tentang Pengalihan Harta Wakaf	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Euis Nurbelawati Khamami	<p>Reviewer 1 : Penelitian ini sebaiknya dirangkaikan pada kerangka Fatwa MUI Jambi berdasar dengan fikih dan KHl. Padahal sebagai ulama madzhab terapan pada fikih dan juga hukum negara karena MUI adalah mitra pemerintah. Maka, carilah argumennya, baik di dalam puitasan fatwa maupun wawancara dengan pembuat fatwa. Reviewer 2 : Proposisi baik dengan isu cukup menarik dan penting. Latar belakang kajian mengarah dan logis secara ilmiah. Rumusan masalah juga cukup jelas dan relevan. Kerangka teori perlu dilihat lagi kaitannya dengan paparan konsep masalah. Paparan metode kajian perlu diperbaiki dan rencana pembahasan perlu juga ditunjukkan kaitannya dengan penalaran akademik yang sebaik sudah menggambarkan rencana temuan. Proposisi bisa didukung dengan pendanaan sesuai yang diajukan</p>	<p>Reviewer 1 : 400.00 Reviewer 2 : 350.00 Nilai Akhir : 375 Rekomendasi : Diperbaiki</p>	19701250	Syariah dan Ilmu Hukum	Syariah, Hukum dan Peraturan Perundang-undangan
66	NUR SUKMAWATI (KETUA)	23101000068274	Realisasi Quick Win Terhadap Evaluasi Kebijakan Smart City di Kota Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Prof. Ahmad Al Nurdin, MA, Ph.D Muhammad Lutf Fauz	<p>Reviewer 1 : Sebagai bagian dari penelitian pembinaan, proposal ini cukup layak untuk diteliti. Masalah yang menjadi fokus penelitian ini cukup jelas dan diduga kuat bisa memiliki kontribusi akademik dan praktis. Kontribusi dan masalah bag pembuat kebijakan akan menjadi keunggulan penelitian ini. Hanya saja, peneliti sebaiknya memperbaiki redaksi judul, menambahkan fenomena2 untuk apa yang ada dan ditunjukkan di latar belakang masalah sehingga jelas apa yang melatarbelakangi mengapa2 isu ini. Peneliti juga perlu mendeskripsikan ulang kajian penelitian2 terdahulu dan menyebutkan secara jelas apa novelty penelitian ini dibandingkan penelitian sebelumnya. Teori yang digunakan cukup baik dan relevan, hanya saja perlu penjabaran referensi terkait dengan teori kebijakan publik. Reviewer 2 : Penelitian ini menguji tentang realisasi quick win di Kota Jambi dalam upaya kota tersebut menerapkan kebijakan smart city agar bisa meningkatkan kinerja aspek urban smart city. Jika diteliti dari latar belakang, apakah quick win ini dapat diwujudkan dengan penggunaan teknologi digital? apa yang bisa kita pelajari dari referensi yang dikaji dalam literatur, belum ada teori yang secara spesifik menjelaskan konsep smart city, daftar pustaka perlu ditambah dengan referensi terbaru.</p>	<p>Reviewer 1 : 355.00 Reviewer 2 : 390.00 Nilai Akhir : 367.5 Rekomendasi : Diperbaiki</p>	15000000	Syariah dan Ilmu Hukum	Syariah, Hukum dan Peraturan Perundang-undangan
67	Niki Fatmawati (KETUA)	23101000067696	Penyelesaian Skripsi Mahasiswa: Masalah dan Solusi di Pk Un Sta Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Dr. Fauzan, MA Prof. Dr. Nainun Nam	<p>Reviewer 1 : Topik cukup menarik. Latar belakang menjelaskan secara baik tentang mengapa topik ini penting untuk diteliti. Rumusan masalah nomor 2 ditata ulang. Metode disusun secara lebih lengkap dan teori disusun secara lebih sistematis. Referensi perlu ditambah. Kajian penelitian terdahulu akan lebih bagus jika jumlahnya ditambah. Reviewer 2 : Uraian latar belakang masalah sudah cukup menggambarkan masalah yang ingin diteliti. Hanya tidak uraian tentang kondisi penyelesaian skripsi yang terdapat ini di kalangan mahasiswa, apa sumberi dasar yang berkembang saat ini. Metodologi riset perlu dibuat lebih operasional dan jelas lagi, terutama mengungkap waktu, subyek yang ditubkan dalam riset, instrumen penelitian, dan analisis data penelitiannya.</p>	<p>Reviewer 1 : 538.00 Reviewer 2 : 400.00 Nilai Akhir : 367.5 Rekomendasi : Diperbaiki</p>	16574000	Tarbiyah dan Ilmu Pendidikan	Penembangan Pendidikan

68	Mariatu Obayan (KETUA)	23101000069738	Ekistensi Politik Generasi Milenial: Studi Atas Keterlambatan Generasi Milenial Jambi dalam Pemilihan Legislatif 2019	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Yanwer Pribadi Muhammad Wildan	<p>Reviewer 1 : Secara umum, penelitian ini masih belum jelas signifikansi dan fokusnya karena di latar belakang, peneliti sering kali hanya menyebutkan asumsi, bukan data yang ada di dalamnya, sehingga signifikansi dan fokusnya hanya berdasarkan asumsi. Di pendahuluan pun hanya dijelaskan bahwa hanya 2 orang anggota legislatif dari Jambi yang masuk kategori milenial, sehingga relevansinya sangat rendah. Lalu, tidak ada penjelasan yang tegas mengapa penelitian ini penting untuk dilakuk (misalnya menjelaskan bahwa ada research gap yang besar sehingga penelitian seperti ini layak untuk dibuat dan penting). Yang ada hanyalah keterlambatan peneliti untuk mengahyainya. In jesus tidak cukup. Di bagian RAB, ada hal hal yang tidak perlu, misalnya pengunaan ISBN yang mengacu Rp. 1 juta, padahal artikel di jurnal (jurnal banyak jurnal yang tidak memiliki biaya penelitan), dan penggunaan biaya HAKI yang besar, padahal biaya HAKI hanya sebesar Rp. 400 ribu.</p> <p>Reviewer 2 : Secara umum proposal penelitian sudah bagus. Ada beberapa masukan supaya proposal lebih baik: 1. Perlu dijelaskan dalam pendahuluan apakah ini fenomena baru atau sudah ada pada peneliti sebelumnya? 2. Rumusan masalah sebaiknya lebih konkrit, kata eksistensi itu perlu dijabarkan. Mgrn perlu dirumuskan apa motivasi para peneliti juga bisa 3. Dalam penelitian kualitatif, sebaiknya dijelaskan siapa responden, berapa orang, bagaimana metode memilih responden ds. sebaiknya dijelaskan dengan jelas. Juga dalam mengemas data juga harus dijelaskan dengan jelas.</p>	<p>Reviewer 1 : 300.00 Reviewer 2 : 430.00 Nilai Akhir : 365 Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	20000000	Ilmu Politik	Generasi Milenial dan Isu-isu Kestamban
69	Suhendra (KETUA)	23101000069444	Transformasi Fungsi Masjid Sebagai Instrumen Pembelajaran Lingkungan Hidup	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Prof. Dr. HJ. Mufidah Ch., M.Ag Dr. Dauriyahun Toybah	<p>Reviewer 1 : Tema usulan penelitian ini cukup aktual mendorong pengembangan masjid dalam pemberdayaan umat khususnya pengembangan lingkungan hidup. Berasmatkan konsep pengembangan ketahanan masjid praktis atau jamaah. Perlu diselaraskan antara teori dengan fokus penelitian dan diperjelas referensinya. Metode penelitian disusun lazimnya adalah penelitian. Sistematis pembahasan perlu dirangsang kembali agar gambaran utuh.</p> <p>Reviewer 2 : Latar belakang sebaiknya tidak terlalu common sense dan hanya berdasarkan pada pemikiran subyektif peneliti. Latar belakang perlu didukung oleh penelitian-penelitian yang menunjukkan urgensi topik ini secara teoritis, kebijakan di dan bagaimana peneliti membangun topik ini dengan penelitian sebelumnya. Apakah sudah ada indikator awal masjid bert transformasi dan semakin berperan dalam mengelola lingkungan? Perlu digali dari penelitian-penelitian sebelumnya tentang fungsi masjid atau fungsi tempat ibadah, bagaimana bert transformasi dari semata-mata berfungsi untuk ritual saja berkembang memiliki fungsi sosial. Dalam metode penelitian sudah ada penjelasan apa dan siapa yang mau diteliti, perlu penjelasan keterjaya seperti apa, mengapa mereka, data apa yang akan digunakan dan bagaimana cara mendapatkan data.</p>	<p>Reviewer 1 : 370.00 Reviewer 2 : 360.00 Nilai Akhir : 365 Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	16515000	Sain dan Teknologi	Lingkungan dan Pengembangan Teknologi
70	PUTRI HARDYANTI (KETUA)	23101000069653	Pengembangan Bahan Ajar Bahasa Arab Berbasis E-modul dengan Pendekatan Kontesktual di Sma Bina Warga 1 Palembang Sumatera Selatan	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Dr. Fauzan, MA Prof. Dr. Ngannan Nam	<p>Reviewer 1 : Topik proposal ini cukup menarik. Latar belakang perlu memasukkan E-Modul dan Pendekatan Kontesktual. Rumusan masalah penting dibarengkan menjadi beberapa buah. Metode cukup operasional. Teori memadai. Referensi jumlahnya terbatas. Perlu ditambahkan buku-buku, laporan penelitian, dan artikel-artikel dari jurnal bereputasi yang terbit beberapa tahun terakhir. Kajian terdahulu minimal 5 buah.</p> <p>Reviewer 2 : Secara umum, latar belakang masalah yang diuraikan sudah menunjukkan substansi masalah yang jelas. Hanya butuh pengembangan konsep tentang posisi bahan ajar, seberapa penting bahan ajar dalam kegiatan pembelajaran, terlebih dikaitkan dengan kegiatan media belajar. Metodologi penelitian perlu dijelaskan dan dibuat secara detail dan operasional, penulis juga sebaiknya, beresana karena kegiatan penelitian akan dilakukan, siapa yang terlibat dalam aktifitas riset, apa saja instrumen penelitian yang digunakan, di.</p>	<p>Reviewer 1 : 355.00 Reviewer 2 : 370.00 Nilai Akhir : 362.5 Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	20000000	Tarbiyah dan Ilmu Pendidikan	Pengembangan Pendidikan
71	ABUL WALID (KETUA)	23101000069897	Pengembangan E-modul Mikir Melalui Service Learning Community Base Research	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Prof. Dr. HJ. Mufidah Ch., M.Ag Dr. Dauriyahun Toybah	<p>Reviewer 1 : Secara garis besar usulan ini penting untuk dilakukan sebagai bentuk kontribusi terhadap pengembangan keilmuan dan memberi manfaat bagi peggungannya. Hanya perlu dilengkapi dengan keasi penelitian. Literature review perlu didiskusikan dengan usulan penelitian ini, agar tampak orisinalitasnya. Teori perlu diungkap dan yang relevan. Metode penelitian sudah menggambarkan langkah-langkahnya dengan penelitian RAD, hanya perlu detail lebih lengkap terkait menyusun laporan hasil penelitian. Sistematis pembahasan disesuaikan. Referensi diperjaya dan RAB disesuaikan.</p> <p>Reviewer 2 : Hal yang belum nampak dari latar belakang proposal ini adalah justifikasi mengapa penelitian ini penting secara akademis, kebijakan apa yang hendak dibuat dalam penelitian ini yang belum dibahas dalam penelitian sebelumnya. Apakah sudah ada penelitian sebelumnya tentang E-modul/MIKOR? Apa bedanya dengan penelitian ini? Kalimat dalam rumusan masalah memuat saya cukup membingungkan. Mengacu modul E-Mikir penting? Usulan saya sbb: 1. Bagaimana dan mengapa mengembangkan e-modul MIKOR membuat siswa mengaitkan self management, berkolaborasi, dan melakukan refleksi untuk meningkatkan kemampuan matematika? 2. Bagaimana model keabiasaan Dosen, Guru dan Mahasiswa dalam mengembangkan e-modul MIKOR. Penulisan tjuan disesuaikan dengan rumusan masalah. Dalam pembahasan metode perlu dijelaskan secara detail apa dan siapa yang mau diteliti, kriteria siapa seperti apa, mengapa mereka, data apa yang hendak dikumpulkan dan bagaimana cara mendapatkan data. Teori seharusnya tidak hanya sekumpulan definisi dan konsep tetapi bagaimana aplikasinya yang akan diteliti diuji secara terintegrasi dan hasil sebelumnya. Perlu dijelaskan bagaimana hubungan e-modul Mikir dengan desain ASSURE, dan Community Based Research, mengapa perlu diteliti?</p>	<p>Reviewer 1 : 390.00 Reviewer 2 : 330.00 Nilai Akhir : 360 Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	20000000	Tarbiyah dan Ilmu Pendidikan	Pengembangan Pendidikan
72	Fliha Rahmat Basuki (KETUA)	23101000065878	Desain Flipped Classroom Berbasis Pjbl Terintegrasi Elemen Untuk Mengembangkan Keterampilan 4c Mahasiswa	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	IMAS MASBACH Maria Ulfah Sirogar	<p>Reviewer 1 : RAB tidak sesuai dengan apa yang dipaparkan di metode penelitian. Judul kurang dipahami karena adanya singkatan. Judul harus jelas dan tidak boleh ada singkatan. Misalnya "Pjbl" dan "4c" tidak dipahami, sehingga judul tidak dipahami apa maksudnya. Latar belakang sulit untuk dipahami keterkaitan dengan 4 hal flipped classroom, Pjbl, etnosains, dan 4c. Peneliti kurang detail dalam memberikan penjelasan alasan alasan ini 4 hal ini dijadikan satu kesatuan. Seharusnya peneliti menjelaskan terlebih dahulu per paragraf maksud dari masing masing 4 hal ini, kemudian menjelaskan keterkaitan satu dengan yang lainnya. Jadi saya sulit memahami apa yang sebenarnya ingin dicari oleh peneliti. karena kurang dalam paparan argumentasinya. Selain itu, latar belakang tidak memberikan penjelasan kontribusi keilmuan, hanya ada manfaat dari penelitian ini. Jadi tidak ada paparan argumentasi dari manfaat penelitian ini. Dari rumusan masalah ini, saya melihat bahwa jawaban dari rumusan masalah ini ada yang kualitatif dan ada yang kuantitatif. Kembali lagi di rumusan masalah ada singkatan. Di rumusan masalah 1, peneliti melakukan "integrasi" juga hal, sedangkan di rumusan masalah flipped classroom berbasis Pjbl, berintegrasi etnosains. In kontradiksi antara no 1 dan no 2. Penjelasan dari kebaruan penelitian ini dapat dilihat dari paparan di atas. Dimana penelitian ini akan mendesain flipped classroom berbasis Pjbl, yang terintegrasi etnosains untuk meningkatkan keterampilan 4c mahasiswa. Kajian teori yang membahas 4 bidang ini telah dijelaskan dengan baik oleh peneliti. Kekurangannya adalah peneliti tidak memberikan teori teori yang masuk sebagai indikator masing masing 4c ini. Sehingga ini yang menjadikan kelemahan dari kajian teori karena dari rumusan masalah yang sudah, peneliti harus membuat indikator untuk melakukan pre tes dan post tes untuk menemukan efektivitas dari 2 hal tersebut. 4c ini. Metode penelitian yang dibahas di atas hanya masuk secara teoritis. Tetapi bagaimana cara peneliti untuk mencari data data ketika melakukan desain, kemudian ketika mengembangkan, dan ketika mendemonstrasikan. Tentu ini perlu metode penelitian yang jelas yaitu kualitatif dengan bagaimana teknik pengumpulan datanya dan juga bagaimana secara jelas untuk melakukan analisis dan data data yang kualitatif, selain itu juga siapa yang akan menjadi informasinya. Selain itu, peneliti seharusnya juga menjelaskan indikator untuk membuat instrumen untuk menjawab rumusan masalah yang ketiga. Jadi kalau melihat dari metode penelitian ini, metode ini masih dalam taraf teoritis dan belum sampai kepada langkah langkah mencari jawaban rumusan masalah. Rencana pembahasan belum secara keseluruhan hasil dari penelitian ini yang akan mengeksklore artikel artikel yang sudah dipaparkan. Daftar pustaka yang sangat baik yang menggambarkan kemampuan peneliti dalam mengeksklore artikel artikel yang berhubungan dengan penelitian ini.</p> <p>Reviewer 2 : Proposal sudah baik, sudah menggambarkan permasalahan, dan bagaimana menyelesaikan masalah tersebut. Proposal juga menggambarkan kontribusi penelitian yang diujikan. Hanya perlu perbaikan di bagian Metode dan Teknik Pengumpulan Data sudah masih kurang tepat uraian yang diberikan, bisa ditata pada review isian.</p>	<p>Reviewer 1 : 310.00 Reviewer 2 : 410.00 Nilai Akhir : 360 Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	20000000	Tarbiyah dan Ilmu Pendidikan	Pendidikan Transformatif
73	Halizen (KETUA) Muhammad Al Hafidz (ANGGOTA)	23101000069989	Modelasi Beragama: Strategi Komunikasi Modelasi Beragama di Sekolah Keagamaan di Kota Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Yanwer Pribadi Muhammad Wildan	<p>Reviewer 1 : Secara umum, penelitian ini masih belum jelas signifikansi dan fokusnya karena di latar belakang, peneliti sering kali hanya menyebutkan asumsi, bukan data yang ada di dalamnya, sehingga signifikansi dan fokusnya hanya berdasarkan asumsi. Lalu, tidak ada penjelasan yang tegas mengapa penelitian ini penting untuk dilak (misalnya menjelaskan bahwa ada research gap yang besar sehingga penelitian seperti ini layak untuk dibuat dan penting). Yang ada hanyalah keterlambatan peneliti untuk mengahyainya. In jesus tidak cukup. Di bagian RAB, anggaran tidak sesuai dengan kaster yang diuju (anggaran yang diajukan Rp. 100 juta untuk penelitian ilmiah). Yang juga tidak sesuai penelitiannya adalah ketidakjelasan penyajian tentang maksud dan strategi komunikasi. Konsep tersebut tidak dijelaskan secara singkat di latar belakang masalah.</p> <p>Reviewer 2 : Secara umum bagus. Hanya saja menurut saya masih cenderung normatif dan kurang aplikatif. Oleh karena itu ada bbp masalah 1. Untuk mendapatkan strategi, sebaiknya tahu dulu ancaman yang ada di kota Jambi terkait isu intoleransi dan radikalisme 2. Menggabungkan konsep yang lebih solid seperti konsep moderasi beragama, keragaman, komitmen, toleransi, anti-eksekaran, dan mengakomodir budaya lokal. mana yang lebih pas dilakukan di jambi 3. Pertimbangan mengikut saja</p>	<p>Reviewer 1 : 300.00 Reviewer 2 : 420.00 Nilai Akhir : 360 Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	19865500	Dawah dan Komunikasi	Negara, Agama, dan Masyarakat

74	Zahid Hartoyo (KETUA)	23101000071319	Mengatasi Masalah Sampah Makanan Menggunakan Jangkrik	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Mada Sariyaya W. S., Ph.D Dr. Rosniana, SP., M.Si	<p>revisi</p> <p>Secara umum proposal penelitian ini sangat baik, penting untuk terus dikembangkan dan layak di dalam. Beberapa point catatan:</p> <ol style="list-style-type: none"> (1) Judul sudah menunjukkan tema penelitian yang akan dilakukan namun belum spesifik. (2) Latar belakang sudah disampaikan dengan jelas, tetapi perlu ditambahkan berbagai referensi berupa jurnal ilmiah terbaru yang relevan, sehingga akan terlihat ketertarikan dari penelitian ini. (3) Rumusan masalah sudah disusun dengan jelas. (4) Tujuan penelitian sudah disusun dengan jelas dan menjawab rumusan masalah. (5) Kajian penelitian terdahulu yang relevan telah disampaikan, namun perlu untuk menambah bahan rujukan lainnya yang update. (6) Konsep dan teori yang digunakan belum lengkap, sehingga perlu untuk menambah rujukan berupa teori yang relevan dari berbagai referensi ilmiah yang update. (7) Metode dan teknik pengumpulan data telah disampaikan, namun perlu untuk lebih detail dalam pelaksanaannya. (8) Rencana pembahasan telah disampaikan dengan lengkap. (9) Penggunaan referensi jurnal 3 tahun terakhir perlu untuk diperbarui. <p>Reviewer 2:</p> <p>Judul Mengatasi Masalah Sampah Makanan Menggunakan Jangkrik, Tengg, dan Jelas Latar belakang cukup menggambarkan pentingnya penelitian dilakukan tetapi belum mencantumkan referensi terkait penanganan jangkrik sebagai solusi penanganan sampah. Alasan pola makan dan pertumbuhan jangkrik yang relatif lambat. Konsep jangkrik juga menjadi solusi perlu dijelaskan secara ilmiah. Rumusan masalah yang diangkat jelas, sesuai latar belakang yang disajikan. Terdapat tiga kajian penelitian yaitu (1) lama waktu penguraian sampah makanan oleh jangkrik, (2) banyaknya sampah makanan yang dikonsumsi menjadi pupuk organik oleh jangkrik, dan (3) kadar bau gas yang dihasilkan dalam proses penguraian sampah makanan segar oleh jangkrik. Belum ada kajian terdahulu yang menggunakan jangkrik sebagai pengurai sampah, yang diangkat adalah teknik pengomposan menggunakan larva dan selembarannya, yaitu larva belat teritara hitam sebagai pengurai sampah makanan yang menunjukkan bahwa pengolahan sampah dengan larva teritara hitam dapat mengurangi produksi gas rumah kaca jika dibandingkan dengan cara pengolahan sampah dengan pengomposan (Pang et al., 2020). Kedua, penelitian yang menunjukkan bahwa larva belat teritara hitam lebih efisien dalam menguraikan sampah makanan jika dibandingkan dengan cara pengomposan (Iles, Smetana, Topf, & Heinz, 2020). Ketiga, penelitian yang menggunakan larva belat rumah (M. Domestica L.) sebagai bioreaktor sampah makanan yang menunjukkan bahwa penggunaan larva rumah sebagai bioreaktor sampah makanan secara efektif dapat mengurangi sampah makanan tetapi memiliki risiko terhadap kesehatan dan pembentukan bau yang mencemari lingkungan sekitar sehingga perlu diuraikan penelitian terkait larva ini. Jika konsepnya adalah jangkrik merupakan bahan makanan alternatif sebagai sumber protein, Hasil riset menunjukkan bahwa jangkrik merupakan sumber makanan yang bergizi (Zompa-Sosa et al., 2021). Selain itu, kotak jangkrik merupakan sampah yang dapat dipanen, dapat digunakan untuk berbagai keperluan, antara lain sebagai bahan pakan.</p> <p>Reviewer 1:</p> <p>Usulan penelitian ini cukup bermanfaat dalam pengembangan pembelajaran bagi anak-anak disabilitas dan kontribusinya secara praktis memudahkan bagi peneliti. Lokasi penelitian perlu diutamakan dibuat di dalam penemuan lokasi tersebut. Rumusan masalah dan tujuan penelitian perlu ditinjau dengan kelengkapan penelitian. Peneliti terdahulu sudah cukup hanya perlu disesuaikan dengan penelitian ini agar lebih positif. Teori yang diadopsi dan yang akan digunakan belum terbagi dengan jelas perlu ditulis secara spesifik dan terhubung dengan tujuan penelitian. Referensi perlu diperjaya dengan buku sekarang kurangnya terbitan 10 tahun terakhir. RAB disesuaikan.</p> <p>Reviewer 2:</p> <p>Hal yang belum nampak dari proposal ini adalah justifikasi mengapa penelitian ini penting secara akademis, kebaruan apa yang terdapat dalam penelitian ini, yang belum dibahas dalam penelitian sebelumnya. Apakah sudah ada penelitian sebelumnya tentang metode pengembangan penyusunan soal ujian untuk meningkatkan skill berpikir kritis untuk siswa tara nung? Seberapa latar belakang apa sudah mendiskusikan mengapa fokus ke pengembangan soal (ujar)? Rumusan masalah terlalu deskriptif, mungkin perlu yang lebih analitis. Kalimat perlu distematiskan agar lebih mengartikan. Berikut adalah saran: 1. Bagaimana cara mengembangkan soal yang sesuai dengan indikator berpikir kritis untuk siswa tunanung? 2. Bagaimana dan mengapa media Wordwall dapat meningkatkan kemampuan berpikir kritis siswa tunanung? 3. Bagaimana dan mengapa perannya untuk meningkatkan berpikir kritis dengan konteks pis bermedia dapat meningkatkan keterampilan berpikir kritis pada siswa tunanung? Pada ada pembahasan penelitian sebelumnya tentang metode pengembangan penyusunan soal ujian untuk meningkatkan skill berpikir kritis untuk siswa tara nung, yang sudah ada. Metode apa saja dan juga aplikasi apa saja yang sudah dikembangkan terkait upaya meningkatkan skill berpikir kritis untuk siswa tara nung. Teori sebetulnya tidak hanya sekumpulan definisi dan konsep tetapi bagaimana aspek-aspek yang akan diuji dikaji secara lebih berdasarkan literatur sebelumnya. Dalam metode penelitian sudah ada pembatasan dan siapa yang mau diuji, perlu penjelasan kriteria seperti apa, mengapa mereka, data apa yang akan dikumpulkan dan bagaimana cara mendapatkan data. Bagaimana model pengembangan ADDIE relevan untuk uji penelitian ini?</p>	19230000	Sain dan Teknologi	Lingkungan dan Pengembangan Teknologi	Reviewer 1: 430.00 Reviewer 2: 285.00 Nilai Akhir: 357.50 Rekomendasi : Diperbaiki
75	Hedia Rizki (KETUA)	231010000069970	Pengembangan Soal Berpikir Kritis dengankonteks Pita Berwarna Untuk Siswa Tunanung Berbahasa Wordwall	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Prof. Dr. H. Mufidih Ch., M.Ag Dr. Dzuryitan Toybah	<p>revisi</p> <p>Secara umum proposal penelitian ini sangat baik, penting untuk terus dikembangkan dan layak di dalam. Beberapa point catatan:</p> <ol style="list-style-type: none"> (1) Judul sudah menunjukkan tema penelitian yang akan dilakukan dan cukup spesifik. (2) Latar belakang sudah disampaikan dengan jelas, tetapi penguraian referensi rujukan belum update. (3) Rumusan masalah sudah disusun dengan jelas, namun perlu disempitkan lagi. (4) Tujuan penelitian sudah disusun dengan jelas, namun perlu disempitkan lagi. (5) Perlu ditambahkan berbagai referensi kajian penelitian terdahulu yang relevan dan update. (6) Perlu ditambahkan berbagai referensi konsep dan teori yang relevan dari berbagai karya ilmiah yang update. (7) Metode dan teknik pengumpulan data telah disampaikan lengkap, namun perlu disempitkan lagi untuk tiap-tiap prosesnya, khususnya metode analisis data. (8) Rencana pembahasan telah disampaikan dengan lengkap. (9) Referensi yang digunakan sebaiknya menggunakan acuan referensi jurnal ilmiah 3 tahun terakhir yang lebih banyak dibandingkan dengan tahun-tahun sebelumnya sehingga terlihat kontribusi penelitian ini. <p>Reviewer 2:</p> <p>Judul yang digunakan terlalu umum, kata Pengaruh pada judul membuat penelitian ini menjadi standar, karena jika yang digunakan beberapa media tanam, tentu pengaruhnya akan berbeda, walaupun hanya sedikit, sebaiknya judul dibuat lebih mengait seperti Efektivitas beberapa limbah serbuk gergaji sebagai media tanam jamur kuping hitam. Latar belakang dari penelitian ini cukup menggambarkan permasalahan limbah dalam penelitian ini, tetapi belum menunjukkan aspek kebaruan dari penelitian terkait penggunaan serbuk gergaji sebagai media tanam jamur, karena kajian ini sangat umum dan sudah banyak dilakukan. Latar belakang harus menggambarkan bahwa serbuk gergaji adalah limbah, tetapi belum ada data terkait seberapa banyak limbah tersebut? kemudian urgensi dari penelitian yang dilakukan belum terbagi dengan baik. Rumusan masalah belum menggambarkan permasalahan nya apa? sehingga penelitian ini menjadi solusinya? sebaiknya proposal apa masalah yang diangkat sebagai permasalahan yang akan diteliti? Tujannya jelas, yaitu Pengaruh Media Tumbuhan Beberapa Limbah Serbuk Kayu Gergajian Terhadap Pertumbuhan Jamur Kuping Hitam (<i>Auricularia Polytricha</i>) tetapi belum menggambarkan nilai kebaruan Kajian terdahulu hanya satu yaitu Fauzi dkk.2014. Pengaruh media limbah beberapa serbuk gergaji jamur Gergajian terhadap pertumbuhan jamur tiram putih (<i>Pleurotus ostreatus</i>). Warta Rima Vol.2 No. 1, kajian ini sudah terlalu lama. Padahal penggunaan serbuk gergaji untuk pertumbuhan jamur Kuping Hitam (<i>Auricularia Polytricha</i>) sudah banyak dilakukan orang, tetapi tidak diteliti pada kajian ini. Pada pendahuluan ke empat media ini (Serbuk Gergaji Kayu, Tumbuhan Sianin, Tumbuhan karell) belum disinggung sama sekali, tetapi muncul menjadi konsep atau teori yang relevan? Pada rancangan percobaan yang digunakan terdapat 4 perlakuan dengan 6 idangan, sehingga terdapat 24 satuan percobaan yang disusun menggunakan Rancangan Acak Kelompok, tetapi parameter pengamatan tidak dijelaskan dengan baik, hanya ada satu parameter yaitu Diameter tubuh buah jamur kuping, yang menjadi pertanyaan apakah satu parameter ini?</p> <p>Reviewer 1:</p> <p>latar belakang kenapa memilih Kawasan Taman Nasional Kerinci Sebelah (TNKS) untuk mempelajari biodiversitas jamur makroskopis tidak dijelaskan, apakah ada kebaruan daerah ini untuk tumbuh dan berkembangnya jamur itu? apakah di daerah ini memang terdapat jamur makroskopis?jangan riset sebelumnya masih merin, referensi yang digunakan sebaiknya justifikasi dalam 5 tahun terakhir.</p> <p>Reviewer 2:</p> <p>Secara keseluruhan proposal penelitian dengan judul Biodiversitas dan Pemanfaatan Jamur Makroskopis di Taman Nasional Kerinci Sebelah: Studi Kasus di Resort Gunung Tajuh Kabupaten Kerinci, Jambi telah ditulis dengan baik dan sesuai dengan standar proposal ilmiah. Judul telah dilakukan secara singkat dan jelas serta menggambarkan riset yang akan dilakukan. Latar belakang sudah memuat beberapa alasan mengapa riset perlu dilakukan. Rumusan masalah telah dilakukan dengan jelas mengacu pada latar belakang. Tujuan penelitian selaras dengan masalah yang telah dirumuskan. Hanya terdapat satu penelitian terdahulu yang relevan dalam proposal ini dan belum nampak apa yang menjadi state of the art dari riset ini. Berbagai teori yang mendasari penelitian ini telah disebutkan. Tahapan pengumpulan data telah diuraikan, namun perlu dituliskan lebih rinci sehingga dapat terbagi dengan jelas. Pada bagian rencana pembahasan semua yang menjadi kajian riset telah dilakukan dan diuraikan dengan jelas. Jud mengacu pada kajian riset. Sebagian besar referensi relevan dengan riset yang diajukan. Namun perlu juga menambahkan riset-riset terkini lima tahun terakhir yang relevan. RAB perlu dibuat mengacu pada SBM Kemendiknas tahun 2022. Belang publikasi sudah masuk dalam bagian RAB. Namun perlu dibahas dalam RAB penelitian tidak ada honorarium atau tim peneliti.</p>	20000000	Tarbiyah dan Ilmu Pendidikan	Pengembangan Pendidikan	Reviewer 1: 300.00 Reviewer 2: 355.00 Nilai Akhir: 330.00 Rekomendasi : Diperbaiki
76	NANANG NOFRADI (KETUA)	231010000066194	Pengaruh Media Tumbuhan Beberapa Limbah Serbuk Kayu Gergajian Terhadap Pertumbuhan Jamur Kuping Hitam (<i>Auricularia Polytricha</i>)	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Mada Sariyaya W. S., Ph.D Dr. Rosniana, SP., M.Si	<p>revisi</p> <p>Secara umum proposal penelitian ini sangat baik, penting untuk terus dikembangkan dan layak di dalam. Beberapa point catatan:</p> <ol style="list-style-type: none"> (1) Judul sudah menunjukkan tema penelitian yang akan dilakukan dan cukup spesifik. (2) Latar belakang sudah disampaikan dengan jelas, tetapi penguraian referensi rujukan belum update. (3) Rumusan masalah sudah disusun dengan jelas, namun perlu disempitkan lagi. (4) Tujuan penelitian sudah disusun dengan jelas, namun perlu disempitkan lagi. (5) Perlu ditambahkan berbagai referensi kajian penelitian terdahulu yang relevan dan update. (6) Perlu ditambahkan berbagai referensi konsep dan teori yang relevan dari berbagai karya ilmiah yang update. (7) Metode dan teknik pengumpulan data telah disampaikan lengkap, namun perlu disempitkan lagi untuk tiap-tiap prosesnya, khususnya metode analisis data. (8) Rencana pembahasan telah disampaikan dengan lengkap. (9) Referensi yang digunakan sebaiknya menggunakan acuan referensi jurnal ilmiah 3 tahun terakhir yang lebih banyak dibandingkan dengan tahun-tahun sebelumnya sehingga terlihat kontribusi penelitian ini. <p>Reviewer 2:</p> <p>Judul yang digunakan terlalu umum, kata Pengaruh pada judul membuat penelitian ini menjadi standar, karena jika yang digunakan beberapa media tanam, tentu pengaruhnya akan berbeda, walaupun hanya sedikit, sebaiknya judul dibuat lebih mengait seperti Efektivitas beberapa limbah serbuk gergaji sebagai media tanam jamur kuping hitam. Latar belakang dari penelitian ini cukup menggambarkan permasalahan limbah dalam penelitian ini, tetapi belum menunjukkan aspek kebaruan dari penelitian terkait penggunaan serbuk gergaji sebagai media tanam jamur, karena kajian ini sangat umum dan sudah banyak dilakukan. Latar belakang harus menggambarkan bahwa serbuk gergaji adalah limbah, tetapi belum ada data terkait seberapa banyak limbah tersebut? kemudian urgensi dari penelitian yang dilakukan belum terbagi dengan baik. Rumusan masalah belum menggambarkan permasalahan nya apa? sehingga penelitian ini menjadi solusinya? sebaiknya proposal apa masalah yang diangkat sebagai permasalahan yang akan diteliti? Tujannya jelas, yaitu Pengaruh Media Tumbuhan Beberapa Limbah Serbuk Kayu Gergajian Terhadap Pertumbuhan Jamur Kuping Hitam (<i>Auricularia Polytricha</i>) tetapi belum menggambarkan nilai kebaruan Kajian terdahulu hanya satu yaitu Fauzi dkk.2014. Pengaruh media limbah beberapa serbuk gergaji jamur Gergajian terhadap pertumbuhan jamur tiram putih (<i>Pleurotus ostreatus</i>). Warta Rima Vol.2 No. 1, kajian ini sudah terlalu lama. Padahal penggunaan serbuk gergaji untuk pertumbuhan jamur Kuping Hitam (<i>Auricularia Polytricha</i>) sudah banyak dilakukan orang, tetapi tidak diteliti pada kajian ini. Pada pendahuluan ke empat media ini (Serbuk Gergaji Kayu, Tumbuhan Sianin, Tumbuhan karell) belum disinggung sama sekali, tetapi muncul menjadi konsep atau teori yang relevan? Pada rancangan percobaan yang digunakan terdapat 4 perlakuan dengan 6 idangan, sehingga terdapat 24 satuan percobaan yang disusun menggunakan Rancangan Acak Kelompok, tetapi parameter pengamatan tidak dijelaskan dengan baik, hanya ada satu parameter yaitu Diameter tubuh buah jamur kuping, yang menjadi pertanyaan apakah satu parameter ini?</p> <p>Reviewer 1:</p> <p>latar belakang kenapa memilih Kawasan Taman Nasional Kerinci Sebelah (TNKS) untuk mempelajari biodiversitas jamur makroskopis tidak dijelaskan, apakah ada kebaruan daerah ini untuk tumbuh dan berkembangnya jamur itu? apakah di daerah ini memang terdapat jamur makroskopis?jangan riset sebelumnya masih merin, referensi yang digunakan sebaiknya justifikasi dalam 5 tahun terakhir.</p> <p>Reviewer 2:</p> <p>Secara keseluruhan proposal penelitian dengan judul Biodiversitas dan Pemanfaatan Jamur Makroskopis di Taman Nasional Kerinci Sebelah: Studi Kasus di Resort Gunung Tajuh Kabupaten Kerinci, Jambi telah ditulis dengan baik dan sesuai dengan standar proposal ilmiah. Judul telah dilakukan secara singkat dan jelas serta menggambarkan riset yang akan dilakukan. Latar belakang sudah memuat beberapa alasan mengapa riset perlu dilakukan. Rumusan masalah telah dilakukan dengan jelas mengacu pada latar belakang. Tujuan penelitian selaras dengan masalah yang telah dirumuskan. Hanya terdapat satu penelitian terdahulu yang relevan dalam proposal ini dan belum nampak apa yang menjadi state of the art dari riset ini. Berbagai teori yang mendasari penelitian ini telah disebutkan. Tahapan pengumpulan data telah diuraikan, namun perlu dituliskan lebih rinci sehingga dapat terbagi dengan jelas. Pada bagian rencana pembahasan semua yang menjadi kajian riset telah dilakukan dan diuraikan dengan jelas. Jud mengacu pada kajian riset. Sebagian besar referensi relevan dengan riset yang diajukan. Namun perlu juga menambahkan riset-riset terkini lima tahun terakhir yang relevan. RAB perlu dibuat mengacu pada SBM Kemendiknas tahun 2022. Belang publikasi sudah masuk dalam bagian RAB. Namun perlu dibahas dalam RAB penelitian tidak ada honorarium atau tim peneliti.</p>	20000000	Tarbiyah dan Ilmu Pendidikan	Lingkungan dan Pengembangan Teknologi	Reviewer 1: 430.00 Reviewer 2: 280.00 Nilai Akhir: 355.00 Rekomendasi : Diperbaiki
77	Dadi Yalo Saputra (KETUA)	231010000071191	Biodiversitas dan Pemanfaatan Jamur Makroskopis di Taman Nasional Kerinci Sebelah: Studi Kasus di Resort Gunung Tajuh Kabupaten Kerinci, Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Henah Alah Mava Rahawanti	<p>revisi</p> <p>Secara umum proposal penelitian ini sangat baik, penting untuk terus dikembangkan dan layak di dalam. Beberapa point catatan:</p> <ol style="list-style-type: none"> (1) Judul sudah menunjukkan tema penelitian yang akan dilakukan dan cukup spesifik. (2) Latar belakang sudah disampaikan dengan jelas, tetapi penguraian referensi rujukan belum update. (3) Rumusan masalah sudah disusun dengan jelas, namun perlu disempitkan lagi. (4) Tujuan penelitian sudah disusun dengan jelas, namun perlu disempitkan lagi. (5) Perlu ditambahkan berbagai referensi kajian penelitian terdahulu yang relevan dan update. (6) Perlu ditambahkan berbagai referensi konsep dan teori yang relevan dari berbagai karya ilmiah yang update. (7) Metode dan teknik pengumpulan data telah disampaikan lengkap, namun perlu disempitkan lagi untuk tiap-tiap prosesnya, khususnya metode analisis data. (8) Rencana pembahasan telah disampaikan dengan lengkap. (9) Referensi yang digunakan sebaiknya menggunakan acuan referensi jurnal ilmiah 3 tahun terakhir yang lebih banyak dibandingkan dengan tahun-tahun sebelumnya sehingga terlihat kontribusi penelitian ini. <p>Reviewer 2:</p> <p>Judul yang digunakan terlalu umum, kata Pengaruh pada judul membuat penelitian ini menjadi standar, karena jika yang digunakan beberapa media tanam, tentu pengaruhnya akan berbeda, walaupun hanya sedikit, sebaiknya judul dibuat lebih mengait seperti Efektivitas beberapa limbah serbuk gergaji sebagai media tanam jamur kuping hitam. Latar belakang dari penelitian ini cukup menggambarkan permasalahan limbah dalam penelitian ini, tetapi belum menunjukkan aspek kebaruan dari penelitian terkait penggunaan serbuk gergaji sebagai media tanam jamur, karena kajian ini sangat umum dan sudah banyak dilakukan. Latar belakang harus menggambarkan bahwa serbuk gergaji adalah limbah, tetapi belum ada data terkait seberapa banyak limbah tersebut? kemudian urgensi dari penelitian yang dilakukan belum terbagi dengan baik. Rumusan masalah belum menggambarkan permasalahan nya apa? sehingga penelitian ini menjadi solusinya? sebaiknya proposal apa masalah yang diangkat sebagai permasalahan yang akan diteliti? Tujannya jelas, yaitu Pengaruh Media Tumbuhan Beberapa Limbah Serbuk Kayu Gergajian Terhadap Pertumbuhan Jamur Kuping Hitam (<i>Auricularia Polytricha</i>) tetapi belum menggambarkan nilai kebaruan Kajian terdahulu hanya satu yaitu Fauzi dkk.2014. Pengaruh media limbah beberapa serbuk gergaji jamur Gergajian terhadap pertumbuhan jamur tiram putih (<i>Pleurotus ostreatus</i>). Warta Rima Vol.2 No. 1, kajian ini sudah terlalu lama. Padahal penggunaan serbuk gergaji untuk pertumbuhan jamur Kuping Hitam (<i>Auricularia Polytricha</i>) sudah banyak dilakukan orang, tetapi tidak diteliti pada kajian ini. Pada pendahuluan ke empat media ini (Serbuk Gergaji Kayu, Tumbuhan Sianin, Tumbuhan karell) belum disinggung sama sekali, tetapi muncul menjadi konsep atau teori yang relevan? Pada rancangan percobaan yang digunakan terdapat 4 perlakuan dengan 6 idangan, sehingga terdapat 24 satuan percobaan yang disusun menggunakan Rancangan Acak Kelompok, tetapi parameter pengamatan tidak dijelaskan dengan baik, hanya ada satu parameter yaitu Diameter tubuh buah jamur kuping, yang menjadi pertanyaan apakah satu parameter ini?</p> <p>Reviewer 1:</p> <p>latar belakang kenapa memilih Kawasan Taman Nasional Kerinci Sebelah (TNKS) untuk mempelajari biodiversitas jamur makroskopis tidak dijelaskan, apakah ada kebaruan daerah ini untuk tumbuh dan berkembangnya jamur itu? apakah di daerah ini memang terdapat jamur makroskopis?jangan riset sebelumnya masih merin, referensi yang digunakan sebaiknya justifikasi dalam 5 tahun terakhir.</p> <p>Reviewer 2:</p> <p>Secara keseluruhan proposal penelitian dengan judul Biodiversitas dan Pemanfaatan Jamur Makroskopis di Taman Nasional Kerinci Sebelah: Studi Kasus di Resort Gunung Tajuh Kabupaten Kerinci, Jambi telah ditulis dengan baik dan sesuai dengan standar proposal ilmiah. Judul telah dilakukan secara singkat dan jelas serta menggambarkan riset yang akan dilakukan. Latar belakang sudah memuat beberapa alasan mengapa riset perlu dilakukan. Rumusan masalah telah dilakukan dengan jelas mengacu pada latar belakang. Tujuan penelitian selaras dengan masalah yang telah dirumuskan. Hanya terdapat satu penelitian terdahulu yang relevan dalam proposal ini dan belum nampak apa yang menjadi state of the art dari riset ini. Berbagai teori yang mendasari penelitian ini telah disebutkan. Tahapan pengumpulan data telah diuraikan, namun perlu dituliskan lebih rinci sehingga dapat terbagi dengan jelas. Pada bagian rencana pembahasan semua yang menjadi kajian riset telah dilakukan dan diuraikan dengan jelas. Jud mengacu pada kajian riset. Sebagian besar referensi relevan dengan riset yang diajukan. Namun perlu juga menambahkan riset-riset terkini lima tahun terakhir yang relevan. RAB perlu dibuat mengacu pada SBM Kemendiknas tahun 2022. Belang publikasi sudah masuk dalam bagian RAB. Namun perlu dibahas dalam RAB penelitian tidak ada honorarium atau tim peneliti.</p>	19938000	Sain dan Teknologi	Lingkungan dan Pengembangan Teknologi	Reviewer 1: 350.00 Reviewer 2: 350.00 Nilai Akhir: 352.00 Rekomendasi : Diperbaiki
78	Hafiq S (KETUA)	231010000071219	Moderasi Beragama dan Integrasi Sains: Pengembangan Bahan Ajar PA Berbasis Moderasi Beragama Terintegrasi Sains: Studi Kajian Smp It Al Azhar	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Dr. Fauzan MA Prof. Dr. Ngalim Nam	<p>revisi</p> <p>Secara umum proposal penelitian ini sangat baik, penting untuk terus dikembangkan dan layak di dalam. Beberapa point catatan:</p> <ol style="list-style-type: none"> (1) Judul sudah menunjukkan tema penelitian yang akan dilakukan dan cukup spesifik. (2) Latar belakang sudah disampaikan dengan jelas, tetapi penguraian referensi rujukan belum update. (3) Rumusan masalah sudah disusun dengan jelas, namun perlu disempitkan lagi. (4) Tujuan penelitian sudah disusun dengan jelas, namun perlu disempitkan lagi. (5) Perlu ditambahkan berbagai referensi kajian penelitian terdahulu yang relevan dan update. (6) Perlu ditambahkan berbagai referensi konsep dan teori yang relevan dari berbagai karya ilmiah yang update. (7) Metode dan teknik pengumpulan data telah disampaikan lengkap, namun perlu disempitkan lagi untuk tiap-tiap prosesnya, khususnya metode analisis data. (8) Rencana pembahasan telah disampaikan dengan lengkap. (9) Referensi yang digunakan sebaiknya menggunakan acuan referensi jurnal ilmiah 3 tahun terakhir yang lebih banyak dibandingkan dengan tahun-tahun sebelumnya sehingga terlihat kontribusi penelitian ini. <p>Reviewer 2:</p> <p>Judul yang digunakan terlalu umum, kata Pengaruh pada judul membuat penelitian ini menjadi standar, karena jika yang digunakan beberapa media tanam, tentu pengaruhnya akan berbeda, walaupun hanya sedikit, sebaiknya judul dibuat lebih mengait seperti Efektivitas beberapa limbah serbuk gergaji sebagai media tanam jamur kuping hitam. Latar belakang dari penelitian ini cukup menggambarkan permasalahan limbah dalam penelitian ini, tetapi belum menunjukkan aspek kebaruan dari penelitian terkait penggunaan serbuk gergaji sebagai media tanam jamur, karena kajian ini sangat umum dan sudah banyak dilakukan. Latar belakang harus menggambarkan bahwa serbuk gergaji adalah limbah, tetapi belum ada data terkait seberapa banyak limbah tersebut? kemudian urgensi dari penelitian yang dilakukan belum terbagi dengan baik. Rumusan masalah belum menggambarkan permasalahan nya apa? sehingga penelitian ini menjadi solusinya? sebaiknya proposal apa masalah yang diangkat sebagai permasalahan yang akan diteliti? Tujannya jelas, yaitu Pengaruh Media Tumbuhan Beberapa Limbah Serbuk Kayu Gergajian Terhadap Pertumbuhan Jamur Kuping Hitam (<i>Auricularia Polytricha</i>) tetapi belum menggambarkan nilai kebaruan Kajian terdahulu hanya satu yaitu Fauzi dkk.2014. Pengaruh media limbah beberapa serbuk gergaji jamur Gergajian terhadap pertumbuhan jamur tiram putih (<i>Pleurotus ostreatus</i>). Warta Rima Vol.2 No. 1, kajian ini sudah terlalu lama. Padahal penggunaan serbuk gergaji untuk pertumbuhan jamur Kuping Hitam (<i>Auricularia Polytricha</i>) sudah banyak dilakukan orang, tetapi tidak diteliti pada kajian ini. Pada pendahuluan ke empat media ini (Serbuk Gergaji Kayu, Tumbuhan Sianin, Tumbuhan karell) belum disinggung sama sekali, tetapi muncul menjadi konsep atau teori yang relevan? Pada rancangan percobaan yang digunakan terdapat 4 perlakuan dengan 6 idangan, sehingga terdapat 24 satuan percobaan yang disusun menggunakan Rancangan Acak Kelompok, tetapi parameter pengamatan tidak dijelaskan dengan baik, hanya ada satu parameter yaitu Diameter tubuh buah jamur kuping, yang menjadi pertanyaan apakah satu parameter ini?</p> <p>Reviewer 1:</p> <p>latar belakang kenapa memilih Kawasan Taman Nasional Kerinci Sebelah (TNKS) untuk mempelajari biodiversitas jamur makroskopis tidak dijelaskan, apakah ada kebaruan daerah ini untuk tumbuh dan berkembangnya jamur itu? apakah di daerah ini memang terdapat jamur makroskopis?jangan riset sebelumnya masih merin, referensi yang digunakan sebaiknya justifikasi dalam 5 tahun terakhir.</p> <p>Reviewer 2:</p> <p>Secara keseluruhan proposal penelitian dengan judul Biodiversitas dan Pemanfaatan Jamur Makroskopis di Taman Nasional Kerinci Sebelah: Studi Kasus di Resort Gunung Tajuh Kabupaten Kerinci, Jambi telah ditulis dengan baik dan sesuai dengan standar proposal ilmiah. Judul telah dilakukan secara singkat dan jelas serta menggambarkan riset yang akan dilakukan. Latar belakang sudah memuat beberapa alasan mengapa riset perlu dilakukan. Rumusan masalah telah dilakukan dengan jelas mengacu pada latar belakang. Tujuan penelitian selaras dengan masalah yang telah dirumuskan. Hanya terdapat satu penelitian terdahulu yang relevan dalam proposal ini dan belum nampak apa yang menjadi state of the art dari riset ini. Berbagai teori yang mendasari penelitian ini telah disebutkan. Tahapan pengumpulan data telah diuraikan, namun perlu dituliskan lebih rinci sehingga dapat terbagi dengan jelas. Pada bagian rencana pembahasan semua yang menjadi kajian riset telah dilakukan dan diuraikan dengan jelas. Jud mengacu pada kajian riset. Sebagian besar referensi relevan dengan riset yang diajukan. Namun perlu juga menambahkan riset-riset terkini lima tahun terakhir yang relevan. RAB perlu dibuat mengacu pada SBM Kemendiknas tahun 2022. Belang publikasi sudah masuk dalam bagian RAB. Namun perlu dibahas dalam RAB penelitian tidak ada honorarium atau tim peneliti.</p>	19000000	Tarbiyah dan Ilmu Pendidikan	Pengembangan Pendidikan	Reviewer 1: 330.00 Reviewer 2: 370.00 Nilai Akhir: 350.00 Rekomendasi : Diperbaiki
79	Tomri Enramka (KETUA)	231010000065572	Pengembangan Media Pembelajaran Bahasa Arab Berbasis Aplikasi Canva dalam Meningkatkan Kompetensi Mahasiswa Uin Sulthan Thaha Saifuddin Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Dr. Fauzan MA Prof. Dr. Ngalim Nam	<p>revisi</p> <p>Secara umum proposal penelitian ini sangat baik, penting untuk terus dikembangkan dan layak di dalam. Beberapa point catatan:</p> <ol style="list-style-type: none"> (1) Judul sudah menunjukkan tema penelitian yang akan dilakukan dan cukup spesifik. (2) Latar belakang sudah disampaikan dengan jelas, tetapi penguraian referensi rujukan belum update. (3) Rumusan masalah sudah disusun dengan jelas, namun perlu disempitkan lagi. (4) Tujuan penelitian sudah disusun dengan jelas, namun perlu disempitkan lagi. (5) Perlu ditambahkan berbagai referensi kajian penelitian terdahulu yang relevan dan update. (6) Perlu ditambahkan berbagai referensi konsep dan teori yang relevan dari berbagai karya ilmiah yang update. (7) Metode dan teknik pengumpulan data telah disampaikan lengkap, namun perlu disempitkan lagi untuk tiap-tiap prosesnya, khususnya metode analisis data. (8) Rencana pembahasan telah disampaikan dengan lengkap. (9) Referensi yang digunakan sebaiknya menggunakan acuan referensi jurnal ilmiah 3 tahun terakhir yang lebih banyak dibandingkan dengan tahun-tahun sebelumnya sehingga terlihat kontribusi penelitian ini. <p>Reviewer 2:</p> <p>Judul yang digunakan terlalu umum, kata Pengaruh pada judul membuat penelitian ini menjadi standar, karena jika yang digunakan beberapa media tanam, tentu pengaruhnya akan berbeda, walaupun hanya sedikit, sebaiknya judul dibuat lebih mengait seperti Efektivitas beberapa limbah serbuk gergaji sebagai media tanam jamur kuping hitam. Latar belakang dari penelitian ini cukup menggambarkan permasalahan limbah dalam penelitian ini, tetapi belum menunjukkan aspek kebaruan dari penelitian terkait penggunaan serbuk gergaji sebagai media tanam jamur, karena kajian ini sangat umum dan sudah banyak dilakukan. Latar belakang harus menggambarkan bahwa serbuk gergaji adalah limbah, tetapi belum ada data terkait seberapa banyak limbah tersebut? kemudian urgensi dari penelitian yang dilakukan belum terbagi dengan baik. Rumusan masalah belum menggambarkan permasalahan nya apa? sehingga penelitian ini menjadi solusinya? sebaiknya proposal apa masalah yang diangkat sebagai permasalahan yang akan diteliti? Tujannya jelas, yaitu Pengaruh Media Tumbuhan Beberapa Limbah Serbuk Kayu Gergajian Terhadap Pertumbuhan Jamur Kuping Hitam (<i>Auricularia Polytricha</i>) tetapi belum menggambarkan nilai kebaruan Kajian terdahulu hanya satu yaitu Fauzi dkk.2014. Pengaruh media limbah beberapa serbuk gergaji jamur Gergajian terhadap pertumbuhan jamur tiram putih (<i>Pleurotus ostreatus</i>). Warta Rima Vol.2 No. 1, kajian ini sudah terlalu lama. Padahal penggunaan serbuk gergaji untuk pertumbuhan jamur Kuping Hitam (<i>Auricularia Polytricha</i>) sudah banyak dilakukan orang, tetapi tidak diteliti pada kajian ini. Pada pendahuluan ke empat media ini (Serbuk Gergaji Kayu, Tumbuhan Sianin, Tumbuhan karell) belum disinggung sama sekali, tetapi muncul menjadi konsep atau teori yang relevan? Pada rancangan percobaan yang digunakan terdapat 4 perlakuan dengan 6 idangan, sehingga terdapat 24 satuan percobaan yang disusun menggunakan Rancangan Acak Kelompok, tetapi parameter pengamatan tidak dijelaskan dengan baik, hanya ada satu parameter yaitu Diameter tubuh buah jamur kuping, yang menjadi pertanyaan apakah satu parameter ini?</p> <p>Reviewer 1:</p> <p>latar belakang kenapa memilih Kawasan Taman Nasional Kerinci Sebelah (TNKS) untuk mempelajari biodiversitas jamur makroskopis tidak dijelaskan, apakah ada kebaruan daerah ini untuk tumbuh dan berkembangnya jamur itu? apakah di daerah ini memang terdapat jamur makroskopis?jangan riset sebelumnya masih merin, referensi yang digunakan sebaiknya justifikasi dalam 5 tahun terakhir.</p> <p>Reviewer 2:</p> <p>Secara keseluruhan proposal penelitian dengan judul Biodiversitas dan Pemanfaatan Jamur Makroskopis di Taman Nasional Kerinci Sebelah: Studi Kasus di Resort Gunung Tajuh Kabupaten Kerinci, Jambi telah ditulis dengan baik dan sesuai dengan standar proposal ilmiah. Judul telah dilakukan secara singkat dan jelas serta menggambarkan riset yang akan dilakukan. Latar belakang sudah memuat beberapa alasan mengapa riset perlu dilakukan. Rumusan masalah telah dilakukan dengan jelas mengacu pada latar belakang. Tujuan penelitian selaras dengan masalah yang telah dirumuskan. Hanya terdapat satu penelitian terdahulu yang relevan dalam proposal ini dan belum nampak apa yang menjadi state of the art dari riset ini. Berbagai teori yang mendasari penelitian ini telah disebutkan. Tahapan pengumpulan data telah diuraikan, namun perlu dituliskan lebih rinci sehingga dapat terbagi dengan jelas. Pada bagian rencana pembahasan semua yang menjadi kajian riset telah dilakukan dan diuraikan dengan jelas. Jud mengacu pada kajian riset. Sebagian besar referensi relevan dengan riset yang diajukan. Namun perlu juga menambahkan riset-riset terkini lima tahun terakhir yang relevan. RAB perlu dibuat mengacu pada SBM Kemendiknas tahun 2022. Belang publikasi sudah masuk dalam bagian RAB. Namun perlu dibahas dalam RAB penelitian tidak ada honorarium atau tim peneliti.</p>	17665000	Tarbiyah dan Ilmu Pendidikan	Pengembangan Pendidikan	Reviewer 1: 330.00 Reviewer 2: 350.00 Nilai Akhir: 345.00 Rekomendasi : Diperbaiki

80	Tri Wibowo (KETUA)	23101000071288	distribusi Spasial Tingkat Umret Neer Keakbarana Berencana di Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	IMAS MAESAROH Marta Ulfah Siroge	<p>Reviewer 1 : Latar belakang sulit untuk diornes, urutannya kurang mengalir dengan baik. Kajian riset sebelumnya juga sedikit, perlu ditambah. Lakukan studi literatur dengan memisahkan kata kunci pencarian referensi sebelumnya. Sehingga kontribusi penelitian ini kurang bisa diteliti sebagai penelitian sebelumnya.</p> <p>Reviewer 2 : RAB Dana untuk cetak laporan dan untuk biaya ATK harus dihilangkan. Hal ini karena di dalam jenis laporan penelitian berbentuk softfile.</p> <p>Latar belakang lebih memberikan paparan argumentasi yang kuat mengenai alasan penelitian ini harus dilakukan. Tetapi peneliti tidak mengemukakan apa yang dimaksud dengan spasial. Selain itu kelemahan dari latar belakang ini adalah peneliti tidak mengemukakan argumentasi tentang kontribusi pada keilmuan dan manfaat untuk masyarakat yang mengkontribusi hasil dari penelitian ini.</p> <p>Rumusan masalah memiliki hubungan dengan latar belakang dan sangat jelas apa yang akan dicari oleh peneliti.</p> <p>Tujuan sudah sesuai dengan rumusan masalah.</p> <p>Paparan di Kajian terdahulu tidak sama sekali memberikan argumentasi tentang kebermanan dari penelitian ini.</p> <p>Paparan kajian teori yang mendiskusikan masalah dari rumusan masalah lebih dipaparkan cukup baik.</p> <p>Metode penelitian dipaparkan dengan memberikan langkah langkah dalam menjawab rumusan masalah.</p> <p>Revisi: Pembahasan dapat memberikan gambaran yang akan dibahas dalam laporan penelitian nantinya.</p> <p>Daftar pustaka yang cukup baik yang menunjang dalam pembahasan di proposal ini.</p>	<p>Reviewer 1 : 335.00 Reviewer 2 : 305.00 Nilai AMR : 345 Rekomendasi : Diperbaiki</p>	19936000	Kedokteran dan Ilmu Kesehatan	Pengembangan Kelembagaan dan Kesehatan
81	Andree Yudertha (KETUA)	231010000087842	Analisis Karakteristik Metadata Terhadap Jumlah Viewer pada Channel Dawah dengan Menggunakan Machine Learning	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	IMAS MAESAROH Marta Ulfah Siroge	<p>RAB Survey yang dilakukan adalah menggunakan internet, sehingga biaya untuk survey tidak bisa di approved.</p> <p>Rumusan masalah tidak menyebutkan pembuatan sistem informasi, sehingga dana yang ada tidak bisa digunakan untuk membuat sistem informasi.</p> <p>Metadada adalah deskripsi berupa informasi mengenai sebuah data, baik berupa gambar, halaman website, musik, video, atau sebuah dokumen. Dengan menyebutkan metadada saja, tentu ini sangat salah, metadada yang mana yang akan dicari karakteristiknya. Selain itu juga keterkaitan metadada dengan jumlah viewer, ini juga tidak nyambung. Kemudian obyek penelitian di channel dawah, ini juga sangat luas sekali. Dari judul, sebagai pembaca judul saya banyak pertanyaan yang muncul. Dengan hal ini maka judul harus direvisi untuk lebih bisa diartikan arah dari penelitian ini.</p> <p>Dari latar belakang, saya bisa memahami arah dari penelitian ini. Tetapi argumentasi yang diberikan oleh peneliti masih lemah karena tidak memberikan data secara pasti yang itu dari hasil peneliti sebelumnya, misalnya "Metadada ini menjadi hal yang penting untuk menarik minat pengguna youtube" atau "Pemilik kata dan gambar Hummal yang tepat dapat menjadi salah parameter yang sangat signifikan untuk menambah jumlah viewer" kedua statemen ini tidak berkaitan baik yang nyata, sehingga ini bisa dilakukan sebagai persepsi peneliti. Tentu hal ini tidak obyektif karena tidak didukung dengan bukti dari penelitian sebelumnya. Kemudian manfaat dari segi keilmuan dan masyarakat sama sekali tidak ada.</p> <p>Rumusan masalah di atas adalah rumusan yang harus menggunakan metode kuantitatif. Tetapi kata melihat variabel yang kedua yaitu "Jumlah pengunjung", ini bukan variabel.</p> <p>Tetapi untuk suatu judul dengan "Analisis" sebenarnya rumusan masalah tidak hanya mencari hubungan saja, tetapi juga bagaimana karakteristik netizen yang melihat channel dawah.</p> <p>Jadi secara rumusan masalah, peneliti ini sudah baik.</p> <p>Paparan kajian terdahulu sangat lemah sekali karena peneliti tidak membahas apa yang menjadi perbedaan dan persamaan penelitian terdahulu dengan penelitian yang akan dilakukan oleh peneliti. Dengan paparan ini kelesaran dari penelitian ini tidak bisa tergambarkan.</p> <p>Kajian teori sama sekali tidak memiliki keterkaitan dengan rumusan masalah yang membahas tentang hubungan karakteristik metadada terhadap jumlah penyiaran pada channel dawah youtube. Ini artinya bahwa kajian teori sangat lemah dan tidak memiliki keterkaitan dengan apa yang ingin di cari oleh peneliti.</p> <p>Metode yang digunakan tidak bisa menjawab rumusan masalah. Cek lagi rumusan masalahnya, RM yang ada adalah "Apakah ada hubungan antara karakteristik metadada terhadap jumlah penyiaran pada channel dawah youtube" jadi metode penelitian dalam salah karena paparan metode tidak bisa sama sekali untuk menjawab rumusan masalah.</p> <p>Revisi: Pembahasan adalah apa yang akan diteliti secara keseluruhan di laporan penelitian. Jadi rencana pembahasan ini lemah.</p> <p>Sebenarnya daftar pustaka sudah bagus dan banyak, tetapi sepertinya peneliti secara proposal tidak memahami apa yang sebenarnya ingin dia cari. Sehingga antara satu file ini dengan yang lain berbeda.</p>	<p>Reviewer 1 : 305.00 Reviewer 2 : 380.00 Nilai AMR : 342.5 Rekomendasi : Diperbaiki</p>	20000000	Sain dan Teknologi	Lingkungan dan Pengembangan Teknologi
82	Yerik Ramadhani (KETUA)	231010000070982	Perencanaan Strategi Sistem Informasi/teknologi Informasi Menggunakan Metode Ward dan Peppard. Studi Kasus Pondok Pesantren Tarbiatul Qur'an Madura Surah Bakitngay	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	IMAS MAESAROH Marta Ulfah Siroge	<p>Sudah baik, jelas idenya. Masih perlu ditambahkan lebih banyak referensi yang tidak outdated. Urutan kajian hasil riset sebelumnya yang berkaitan belum utuh, masih melompat-lompat. Tingkat simftabas tinggi, 30%, perlu diperbaiki redaksi kalimat/kalimatnya. Cara menulis perlu diajarkan, ada unsur yang tidak ditambahkan di referensi.</p> <p>Reviewer 2 : RAB Di dalam jenis surat jilid bahas laporan penelitian adalah menggunakan softfile, sehingga peneliti tidak memerlukan ATK lagi. Jadi alih-alih ATK dapat dihilangkan.</p> <p>Pengeluaran untuk uang harian dan konsumsi tidak sesuai SBM. Cek SBM tahun 2022.</p> <p>Sistem informasi/teknologi informasi sangat luas sekali. Dari judul ini, peneliti tidak jelas sistem informasi yang mana yang akan di buat perencanaan strateginya. Judul ini tidak jelas karena tidak menyebutkan sistem informasi yang mana yang akan dibuat perencanaan strateginya. Judul ini tidak jelas karena tidak menyebutkan sistem informasi yang mana yang akan dibuat perencanaan strateginya.</p> <p>Fokus penelitian dari penelitian ini sangat luas, yaitu perencanaan strategi sistem informasi/teknologi informasi. Paparan argumentasi mengapa fokus penelitian ini dipilih sudah lemah. Peneliti memberikan argumentasi yang kurang mendalam.</p> <p>Selain itu, peneliti tidak memberikan argumentasi mengapa yang dipilih Metode Ward dan Peppard. Metode yang mana dari Ward dan Peppard ini, dan alasan mengapa metode ini yang dipilih juga tidak diberikan argumentasi yang kuat.</p> <p>Selain itu, penelitian ini tidak memperhatikan kontribusi dan manfaat dari penelitian ini.</p> <p>Rumusan masalah no 1 tidak dipahami. Di dalam latar belakang, manfaat kompleks tidak ada pembahasannya. Manfaat kompleks yang mana, juga tidak ada pembahasannya. Hal ini menyebabkan rumusan masalah pertama tidak diketahui arah dan maksud dari pertanyaannya ini. Rumusan kedua, peneliti mencari basis dan kondisi SITI di lingkungan internal dan eksternal Pondok ini. Rumusan masalah yang ketiga "Bagaimana formulasi strategi perencanaan SITI di masa yang akan datang untuk mencapai manfaat kompetitif" ini, kalau membaca rumusan masalah yang ketiga, sepertinya peneliti akan mencari formulasi strategi perencanaan SITI di masa yang akan datang. Saya kira peneliti sedang mencari strategi perencanaan SITI di obyek penelitian, bukan memformulasikan untuk masa depan.</p> <p>Tujuan dirinci juga membuat pernyataan "Pengembangan dawah internet" yang sama sekali tidak ada pembahasannya di latar belakang dan juga tidak ada di dalam rumusan masalah. Dalam menulis tujuan, tentu peneliti tidak ada pembahasannya menyelesaikan dengan rumusan masalah.</p> <p>Dari paparan kajian penelitian terdahulu, yang membedakan penelitian ini dengan penelitian sebelumnya adalah obyek penelitian dengan dibandungkan dan kajian penelitian terdahulu. Dalam argumentasi yang dipaparkan peneliti, terlihat sangat lemah untuk argumentasi berkaitan dengan keterkaitan dari penelitian ini.</p> <p>Kajian teori yang dipaparkan sama sekali tidak memiliki pijakan suatu teori karena peneliti tidak menyebutkan istiasinya, tentu saja hal ini tidak sesuai, karena kajian teori harusnya benar-benar menjadi dasar peneliti dalam mengembangkan pemahaman peneliti tentang penelitian ini dan juga sebagai dasar jawaban sementara dari rumusan masalah dan juga sebagai dasar analisa data di pembahasan nanti. Tetapi disini peneliti bahkan hanya menyebutkan satu teori saja, jadi kajian teori disini sangat lemah.</p>	<p>Reviewer 1 : 305.00 Reviewer 2 : 380.00 Nilai AMR : 337.5 Rekomendasi : Diperbaiki</p>	14876000	Sain dan Teknologi	Lingkungan dan Pengembangan Teknologi
83	Eva Tri Yandy (KETUA)	231010000071297	Analisis Putusan Mahkamah Konstitusi Terhadap Undang-undang Nomor 10 Tahun 2008 tentang Pemilu Legislatif. Studi Injiliah dan Peradilan Terhadap Tingkat Keterlambatan Legislatif di Kota Jambi.	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Prof. Ahmad Al Nurdi, M.A., PH.D Muhammad Lutfi Fauzi	<p>Reviewer 1 : Penelitian ini akan melakukan analisis terhadap putusan Mahkamah Konstitusi yang menguji Undang-undang Nomor 10 Tahun 2008 tentang Pemilu Legislatif. Dalam latar belakang, tidak ada penjelasan apakah apa saja dalam UU tersebut yang menjadi materi judicial review? Penelitian tersebut juga ingin menguji implikasi putusan tersebut terhadap tingkat keterlambatan legislatif di Kota Jambi, agar sulit memahami bagaimana tingkat keterlambatan legislatif dipengaruhi oleh putusan tersebut, peneliti perlu menjelaskan lebih jauh masalah apa yang diuji konstitusionalnya ke MK kemudian dapat menghubungkannya dengan pemilu legislatif di Jambi.</p>	<p>Reviewer 1 : 300.00 Reviewer 2 : 300.00 Nilai AMR : 340 Rekomendasi : Diperbaiki</p>	20000000	Syariah dan Ilmu Hukum	Syariah, Hukum dan Peraturan Perundang-undangan
84	Defia Permata Sari (KETUA)	231010000071117	Penggunaan Elektronik Portofolio Sebagai Instrumen Penilaian Pembelajaran di Era digital Untuk Mahasiswa Tadris Biologi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Rado Yendra Bebek Wahid Nurvadin	<p>Reviewer 1 : Ide penelitian yang dipaparkan melalui judul sangat baik, namun tidak didukung oleh latar belakang, teori relevan, rancangan pembahasan, dan penelitian terdahulu yang relevan yang baik. Sehingga output berupa publikasi akan susah untuk dihasilkan. Pustaka acuan yang digunakan belum didominasi oleh riset antisional dan internasional. Rancangan Biaya yang digunakan susah cukup rasional.</p> <p>Reviewer 2 : Penelitian ini menarik, ilmiah dan penting untuk dididat. Masih perlu pengembangan pemahaman dan tata bahasa dalam penulisan proposal, namun tidak mengurang esensi dalam kajian dan desain penelitian.</p> <p>Saat ini, pendikdas sains mengalami tantangan perlahan dari pembanguan tetap maka bisa pertemuan online sehingga perlu kelas – onsite yang berbeda dan baru, dan penelitian ini ingin menjawab tantangan tersebut.</p>	<p>Reviewer 1 : 230.00 Reviewer 2 : 445.00 Nilai AMR : 337.5 Rekomendasi : Diperbaiki</p>	20000000	Tarbiyah dan Ilmu Pendidikan	Penembangan Pendidikan
85	Fairid Hakim, MA (KETUA)	231010000069091	Penyusunan Kamus Bahasa dan Sastra Arab dalam Penguatan Literasi di Lingkungan Pkn	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Dr. Mardiyah, M.Hum Dr. Hanung Trykso, S.S., M.Hum, M.Ed	<p>Reviewer 1 : Penelitian R & D penyusunan kamus ini lebih jelas urgensinya dan sumbangitnya tetapi proposal penelitian ini tidak terdapat dalam penentuan cakupan kamus, harus dibuat dengan halaman 200 halaman, yang kurang tepat sebagai ukuran kamus, dan belum menyebutkan tata cara, ukuran, dan pihak lain selain peneliti yang dilibatkan dalam penentuan kamus sebagai produk penelitian.</p> <p>Reviewer 2 : Proposal Penelitian ini perlu dilengkapi pada bagian latar belakang, tentang kontribusi akademik penelitian. Juga, penulisan dan sitasi yang benar, sangat diperlukan.</p> <p>Rumusan masalah dan tujuan perlu diformulasikan lagi untuk memperjelas arah riset.</p> <p>Kajian teori sebelumnya perlu untuk dipaparkan lebih lanjut, dan dari penelitian ini, dan dalam bidang pemerjanaan Bahasa dan Sastra Arab.</p> <p>Revisi: rumusan masalah dan teori, perlu diperjelas sesuai dengan tujuan penelitian.</p> <p>Referensi yang mutakhir, 5-10 tahun terakhir, terutama dalam bentuk artikel jurnal yang sesuai dengan bidangnya.</p>	<p>Reviewer 1 : 275.00 Reviewer 2 : 395.00 Nilai AMR : 335 Rekomendasi : Diperbaiki</p>	18000000	Adab dan Humaniora	Pengembangan Pendidikan
86	Aryawra Pratama (KETUA)	231010000071037	Vocabulary Mapping Untuk Keterampilan Menulis Paragraf Deskriptif pada Sekolah Keislaman: Sebuah Studi Eksperimental dan Perspektif Siswa Smp Keislaman	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Dr. Mardiyah, M.Hum Dr. Hanung Trykso, S.S., M.Hum, M.Ed	<p>Reviewer 1 : Secara keseluruhan proposal lebih berbasis menggambarakan keterlambatan proses penelitian dan hasil yang akan diperoleh namun penelitian metode eksperimen dalam dunia pendidikan ini kurang memperhatikan persoalan etika seperti adanya diskriminasi sejak awal kepada peserta didik untuk kepentingan penelitian.</p> <p>Reviewer 2 : Siklan dock kembali judul yang diajukan, bisa direvisi menjadi lebih efektif.</p> <p>Metode eksperimental yaitu rita perlu dibantu mengingat Anda sebenarnya tidak perlu beresapetimen untuk mendapatkan tujuan penelitian ini.</p> <p>Referensi atau acuan merupakan sumber acuan dalam hal metode penelitian juga, ini penting, karena metode penelitian di proposal ini belum jelas.</p>	<p>Reviewer 1 : 255.00 Reviewer 2 : 400.00 Nilai AMR : 332.5 Rekomendasi : Diperbaiki</p>	19925000	Tarbiyah dan Ilmu Pendidikan	Pengembangan Pendidikan

87	Damih (KETUA)	23101000070936	dinamika Sosial Masyarakat Abas Kelurahan Tarekat Majarndyuh dan Praktek Isolahnya di Desa Padang Jemp, Kecamatan Baturo Asi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Dr. Jajang A Rohmana M.Ag Widoyanto	<p>Reviewer 1:</p> <p>Judul kurang baik. Kata-kata tersebut dipadukan, membingungkan. Perlu ada kata-kata dipisahkan/ditawar di awal judul. Latar belakang. Sumber wilayah. Bukan kajian ilmiah Ruman. Pertanyaan baik sesuai judul. Cakupan, Subjaya, disusun ulang. Sesuai dengan judul. Masyhy: (1) Bagaimana dinamika sosial-keagamaan masyarakat Desa Padang Jemp? (2) Bagaimana dampak dinamika sosial-keagamaan masyarakat Desa Padang terhadap kehidupan berkehidupan masyarakat? (3) Bagaimana pemahaman literatur internasional. Teori perlu terus dipertanyakan teori dinamis sosial agar terdapat bagi analisis Metode: sebaiknya jelaskan waktu dan tempat pengumpulan data dan teknik analisis data secara mendetail. Cara penyajian hasil penelitian. Bagaimana pelaksanaan prosesnya dari penelitian terdahulu sampai pelaporan termasuk rencana bahan-bahan bab per bab dan subbabnya. Rencana pembahasan terluar umum, tidak spesifik. Referensi. Merikajukan internasional. Gunakan rujukan buku dan artikel jurnal internasional. Minimal 20. Jumlahnya 80% literatur terbaru 10 terakhir.</p> <p>Reviewer 2:</p> <p>Dinamika sosial, masih belum jelas cakupan dan fokusnya. Problem penelitian sudah secara memadai. Rumusan masalah nomor satu berformat deskriptif, apa yang dimaksud dengan rumusan masalah ketiga masih kurang plus. Tujuan penelitian nomor satu berformat deskriptif, apa yang dimaksud dengan rumusan masalah ketiga masih kurang plus. Dengan penelitian ini sudah dijelaskan secara memadai. Perlu diperjelas dengan publikasi internasional. Kerangka teori sudah dijelaskan. Hanya saja, perlu diperjelas dengan publikasi internasional. Metode dan teknik pengumpulan data sudah dijelaskan secara memadai, teknik analisis data perlu dibuat lebih spesifik yang sesuai dengan tema penelitian. Rencana pembahasan sudah dijelaskan secara memadai. Referensi perlu diperjelas dengan publikasi internasional.</p>	20000000	Ushuddin dan Pentrian/Flislat	Keragaman dalam Etnis, Budaya, Sosial, dan Tradisi Keagamaan
88	Nining Nuraida (KETUA)	231010000067913	Studi Tindakan Laku Makian dan Beribadah Keberluhan Lumpor (Di Kabupaten Karangasem) di Desa Teluk Kayu Putih Serta Sembayanan Unik Mata Kuliah Ekologi Health	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Mada Sjaria W. S., Ph.D Dr. Rosnima, SP., M.Si	<p>Reviewer 1:</p> <p>Secara umum proposal penelitian ini sangat baik, penting untuk terus dikembangkan dan layak di dana. Beberapa point revisi:</p> <ol style="list-style-type: none"> Judul sudah menunjukkan tema penelitian yang akan dilakukan dan cukup spesifik. Latar belakang sudah disampaikan dengan plus, tetapi penggunaan referensi rujukannya belum update. Rumusan masalah sudah disusun dengan plus. Tujuan penelitian sudah disusun dengan plus untuk menjawab rumusan masalah. Perlu ditambahkan berbagai referensi kajian penelitian terdahulu yang relevan dan update, sehingga posisi penelitian ini akan lebih terlihat berkontribusi ilmiahnya. Konsep dan Teori yang relevan lebih disampaikan dengan plus, namun perlu update pada referensi rujukannya. Metode dan teknik pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif. Rencana pembahasan lebih disampaikan dengan lengkap. Untuk referensi diperlukan referensi dari berbagai jurnal ilmiah yang relevan serta update 3 tahun terakhir. <p>Reviewer 2:</p> <p>Studi Tindakan Laku Makian dan Beribadah Keberluhan Lumpor (Di Kabupaten Karangasem) di Desa Teluk Kayu Putih Serta Sembayanan Unik Mata Kuliah Ekologi Health. Pada judul sebaiknya tidak menggunakan lokasi. Lokasi cukup disampaikan di metodologi saja pada tempat dan waktu penelitian. Ketika lokasi ini dijadikan judul maka pada latar belakang haruslah dijelaskan ada apa dengan kerbau diakui tersebut? apakah berbeda tingkat lalu makian dan beribadah kerbau tersebut dengan lokasi lain? Sehingga sebaiknya bukannya pada judul ada judul. Pada latar belakang belum menjelaskan apa permasalahan yang diangkat, bahkan peneliti mengatakan bahwa: Perlu tau makna kerbau pada umumnya sama, tidak dapat hidup tanpa makan dan minum. Kerbau lar, makan dengan memakan rumput, memakan hasil potong atau penyempunan serta konsentrat. Perlu tau makna kerbau dikenal dengan rumusnya, yaitu melakukan penguasaan terentang pada makanan yang keluar dari mulutnya, baik diisapnya melalui bamban lar dan mulut kerbau (Surabak, dkk., 2012).</p> <p>Rumusan masalah belum menggambarkan apa masalah pada tingkah laku kerbau lumpor dan cara menyanyi? Apakah ada perbedaan antar jenis kerbau? atau antar daerah? atau apa masalah yang ingin diteliti? tidak plus.</p> <p>Judul, rumusan masalah dan tujuan sama, yaitu Menghimbau Tingkah Laku Makian Pada Kerbau Lumpor (Di Kabupaten Karangasem) di desa Teluk Kayu Putih dan Menghimbau Tingkah Laku Makian Pada Kerbau Lumpor (Di Kabupaten Karangasem) di desa Teluk Kayu Putih. Penulis belum mampu mengkonstruksi arah urgensitas dari penelitian ini, apa masalahnya? sehingga laksana idealnya menjadi diskusi dari suatu masalah yang diangkat.</p> <p>Tujuan dari penelitian ini sudah dijawab dengan baik pada kajian sebelumnya, seperti yang ditanyakan oleh: ulso, dkk., 2014; Luhenisa pada tahun 2020 dengan pengamatan terhadap perilaku menyanyi kerbau MOK yang terentang pada penitilisan kapien sebelumnya, yang menjadi pertanyaan apabila penelitian ini dengan penelitian sebelumnya? atau apa yang belum terjawab pada penelitian sebelumnya sehingga penting dijawab dalam penelitian ini? sebenarnya pertanyaan tersebut terjawab di latar belakang dan kajian riset sebelumnya.</p> <p>Rencana pembahasan terentang pada makanan yang keluar dari mulutnya, baik diisapnya melalui bamban lar dan mulut kerbau (Surabak, dkk., 2012).</p>	20000000	Sain dan Teknologi	Pengembangan Pendidikan
89	Pati Ayu Lestari (KETUA)	231010000066285	digitalisasi Dading Sebagai Upaya Revitalisasi Sastra Lisan Melayu Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Dr. Jajang A Rohmana M.Ag Widoyanto	<p>Reviewer 1:</p> <p>Judul Cenderung deskriptif. Tidak problematis dan teoritis. Kontribusinya terlalu lokal. Upaya digitalisasi dan revitalisasi sastra lisan joko fokus anda. Dan ini sudah banyak dilakukan. Sebaiknya diberikan aspek judul yang menyebutkan paku digitalisasi dan keasnyannya di mana. Latar belakang. Rumusan masalah. kurang baik. Sebaiknya jelaskan data dan argumen signifikansi riset anda. Masukan rujukan internasional, sehingga argumentasi ilmiah Rumusan. Karena fokus anda digitalisasi dan revitalisasi, sebaiknya pada judul ada masalah itu. Sebaiknya gunakan pertanyaan yang lebih kompleks dengan kata mengapa. Pertanyaan masalah menjadi rancangan di bab 4. Ingat metode anda R&D, sebaiknya pertanyaan masalah juga disesuaikan. Misalnya, "1) Bagaimana desain digitalisasi Dading ke dalam bentuk aplikasi digital sebagai upaya revitalisasi sastra lisan Melayu Jambi? 2) Bagaimana pengembangan rancangan digitalisasi Dading ke dalam aplikasi digital tersebut? 3) Bagaimana uji validasi rancangan digitalisasi Dading ke dalam aplikasi digital tersebut? 4) Bagaimana implementasi rancangan digitalisasi Dading ke dalam aplikasi digital tersebut? 5) Bagaimana tanggapan pemertama apakah cukup? Atau hanya cukup sampai tahap desain saja? 6) Urutan, sekuensial dengan rumusan masalah. Ubat pertanyaan menjadi pernyataan kajian terdahulu. Sebaiknya jelaskan metode internasional. Hindarkan sumber-sumber yang amalan. Teori Baru menyebutkan konsep-konsep. Metode Metode R&D. Sebaiknya jelaskan alur metodenya dengan began, dari desain, development, - uji sampai diseminasi juga. Jelaskan juga waktu dan tempat dan sumber data/referensi. Rencana pembahasan. Sebaiknya jelaskan prosesnya dari penelitian terdahulu sampai pelaporan termasuk rencana bahan-bahan bab per bab dan subbabnya. Rencana pembahasan terluar umum, tidak spesifik. Referensi. Masih minim rujukan internasional. Gunakan rujukan buku dan artikel jurnal internasional. Minimal 20. Jumlahnya 80% literatur terbaru 10 terakhir.</p> <p>Reviewer 2:</p> <p>Judul cukup representatif dan menggambarkan isi. Problem penelitian belum jelas secara memadai. Fokus dan signifikansi penelitian ini perlu didefinisikan lebih lanjut. Rumusan masalah memadai. Tujuan penelitian selaras dengan rumusan masalah. Dengan penelitian ini sudah dijelaskan secara memadai. Kerangka teori sudah dijelaskan. Hanya saja, perlu diperjelas dengan publikasi internasional. Metode dan teknik pengumpulan data sudah dijelaskan secara memadai. Rencana pembahasan sudah dijelaskan secara memadai. Perlu diperjelas dengan publikasi internasional.</p>	18886000	Asab dan Humaniora	Keragaman dalam Etnis, Budaya, Sosial, dan Tradisi Keagamaan
90	Arif Wiratama (KETUA)	231010000067321	Miskonsepsi Fisika Siswa Identifikasi dan Remedial Miskonsepsi Fisika Menggunakan Pengembangan Media Pembelajaran Berbasis Google Sites	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Rado Yendra Bebeh Wardi Nuryandji	<p>Reviewer 1:</p> <p>Penelitian yang dipaparkan melalui proposal ini masih banyak kekurangan diantaranya latar belakang yang ditampikan tidak sesuai dengan perkembangan media dan kekinian. Teori relevan masih terlihat memiliki banyak kekurangan itu-situ utama seperti yang ditunjukkan pada judul tidak dibahas secara lengkap dan jelas. Assun atau referensi yang digunakan masih sangat minim sehingga akan sulit untuk menghasilkan output berupa riset artikel.</p> <p>Reviewer 2:</p> <p>Penelitian ini menarik, ilmiah dan penting untuk diteliti. Masih perlu pengembangan pemahaman dan data baseline dalam penulisan proposal, namun tidak mengurang enersi dalam tujuan dan cakupan penelitian. Saat ini, penelitian sains mengenai berbagai penelitian dan pembelajaran tetap maka ke pertemuan online sehingga perlu teknik -isi yang berbeda dari baru, dan penelitian ini ingin menjawab tantangan tersebut.</p>	20000000	19 Tatiyah dan Ilmu Pendidikan	Pengembangan Pendidikan
91	Louisiana Mulawati (KETUA)	231010000069549	E-modul Pembelajaran Ipa Berbasis Etnosains Menggunakan Aplikasi digital di Provinsi Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	IMAS MEGAROH Maria Ulfan Siregar	<p>Reviewer 1:</p> <p>R&D Laporan FGD tidak boleh didanai. Karena peneliti berada di kota Jambi karena bekerja di UIN Jambi dan penelitian ini dilakukan di UIN Jambi, maka tidak boleh ada transportasi bagi peneliti. Keaul untuk peserta FGD yang diundang dan hari. Ketika membaca judul penelitian ini, saya tidak bisa mengkonstruksi apa yang sebenarnya arah dari penelitian ini. Apakah itu "Pengembangan" atau "Analisis" atau apakah itu "strategi"?. Perlu adanya kata yang mengarahkan apa yang sebenarnya arah dari penelitian ini.</p> <p>Paragraf pertama dari latar belakang membahas tentang kearifan lokal, tetapi ketika masuk ke paragraf kedua yang membahas UIN Jambi, di paragraf kedua ini peneliti tidak sama sekali mengilahkan paragraf pertama dengan kedua. Latar belakang ini sangat lemah, argumennya lemah. Fokus penelitian, kualitatif atau kuantitatif e-modul tidak di berikan pengajaran yang kuat. Kelemahan dari latar belakang ini juga apa yang disampaikan hanya sebagai penopsis peneliti, tidak ada cakupan data yang bisa dipertanyakan/ dijawab. Karena apa yang ditulis hanya penopsis peneliti. Kemudian peneliti tidak memaparkan kontribusi untuk keilmuan dan juga manfaat bagi masyarakat. Paparan tentang kontribusi dan manfaat ini sangat penting karena dari paparan ini kita bisa mengetahui apa yang akan dicapai oleh peneliti dengan pengujian penelitian ini. Tetapi sayangnya peneliti tidak memaparkannya.</p> <p>Rumusan masalah pertama untuk mengawalnya harus menggunakan metode kualitatif, sedangkan untuk rumusan masalah kedua karena mengawali, maka menggunakan metode kuantitatif. Tujuan sudah sesuai dengan rumusan masalah. Paparan kajian terdahulu sangat lemah sekali karena peneliti tidak membahas apa yang menjadi perbedaan dan persamaan penelitian terdahulu dengan penelitian yang akan dilakukan oleh peneliti. Dengan paparan ini kebaruan dari penelitian ini tidak bisa tergambarkan.</p> <p>Kajian teori mengenai etnosains, peneliti tidak menyebutkan rujukannya. Dari sin ada kemungkinan peneliti copy paste dari suatu teori tanpa menyebutkan sumbernya yang benar dan legimitas, dan yang kedua kajian teori ini hanya penopsis peneliti, tentu ini salah karena kajian teori harus berbasis teori. Selain itu, peneliti tidak memberikan teori teori walaupun pengapannya masih lemah dan dengan hanya beberapa teori yang di ambil.</p> <p>Kelemahan dari metode di artikel peneliti tidak merujukkan validasi, dimensi dan indikator yang ditetapkan untuk melakukan pengukuran persepsi responden.</p> <p>Rencana pembahasan tidak membahas rencana pembahasan.</p> <p>Daftar pustaka sudah lumayan, walau secara kajian teori tentu saja masih sangat kurang sekali.</p> <p>Reviewer 2:</p> <p>Tema yang diangkat dalam penelitian sudah banyak diteliti, tetapi kajian penelitian sebelumnya yang dirumuskan masih kurang. Peneliti perlu lebih kreatif dan inovatif dalam hal penelitian yang belum diteliti peneliti sebelumnya. Perlu penelitian baru dan direvisi sehingga mengembangkan rumusan masalah dengan baik.</p>	20000000	Tatiyah dan Ilmu Pendidikan	Pendidikan Transformatif

92	ARDI WINATA (KETUA)	23101000071181	Signifikansi Kebijakan Pengembangan Koleksi Perputakaan dalam Meningkatkan Visi Entrepreneurship Uin Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	MAS MASAROH Marta Ulfat Siregar	<p>revisi</p> <p>Peneliti perlu lebih kreatif dan inovatif di dalam penelitian ini yaitu tidak melakukan ulang penelitian sebelumnya dan hanya menyelesaikan objek penelitian. Di dalam tema penelitian ini sepertinya masih banyak alternatif kebijakan perputakaan untuk meningkatkan visi. Referensi perlu ditambah jumlahnya.</p> <p>Reviewer 2 : RAS Tempat sewa laptop dan juga sewa printer Untuk laptop bagaimana bisa peneliti menggunakan laptop hanya dalam waktu 5 hari, sedangkan pengambilan data dari mulai transkrip sampai pelaporan memerlukan waktu beberapa bulan. Kemudian printer, untuk apa sewa printer. Sedangkan penelitian ini adalah kualitatif dan di jajar laporan penelitian diserahkan secara softfile. Jadi sewa laptop dan sewa printer tidak dibayar. Pelaksanaan penelitian ini ada di UIN, tentu tempat peneliti bekerja. Jadi untuk biaya penelitian dianggap sewa motor dan utang harian harus dibayar. Uang tulis peneliti harus dibayar. Tidak ada uang saku di dalam SBM. ATK dan jid sudah tidak ada lagi Pengangan MAK hanya 300 ribu bukan 1,5 juta Di dalam RAB banyak sekali anggaran yang tidak diperlukan. Kalau dihitung sebenarnya anggaran penelitian hanya sekitar 7 juta saja.</p> <p>Judul banyak salah ejaan. Sepertinya dalam judul ini ada paradoks, ketika membahas kebijakan pengembangan koleksi perputakaan dan mewujudkan visi entrepreneurship, ini merupakan dua kata kunci yang saling bertentangan. Pengembangan koleksi artinya adanya perubahan, sedangkan entrepreneurship adalah mendapatkan dana. Signifikansi artinya adanya hubungan. Tentu dari dua kata kunci ini tidak akan ada hubungan.</p> <p>Latar belakang sama sekali tidak membahas kata kunci di judul penelitian ini, yaitu Kebijakan Pengembangan Koleksi Perputakaan. Tentu saja ini merupakan kelemahan karena antara latar belakang dengan judul tidak memiliki keterkaitan.</p> <p>Pemparan di latar belakang lebih menekankan kepada Visi Entrepreneurship Uin Sultan Thaha Saifuddin Jambi. Dan paparan argumentasi ini maka saja bisa mengatakan bahwa latar belakang dalam memberikan argumentasi mengapa penelitian ini perlu dilakukan bisa dikatakan sangat lemah.</p> <p>Selain itu di latar belakang peneliti sama sekali tidak membahas tentang kontribusi keilmuan dan juga manfaat pada masyarakat atau organisasi yang merupakan hasil dari penelitian ini.</p> <p>Rumusan pertama, ketika membahas bagaimana program perputakaan, pernyataan ini memiliki beberapa asumsi, apakah peneliti akan meneliti bentuk programnya atau pelaksanaan programnya? dan peneliti kurang jelas apa yang dimaksud di rumusan pertama.</p> <p>Rumusan kedua sudah jelas.</p> <p>Sedangkan rumusan ketiga, terdapat paradoks antara pengembangan koleksi dengan kata entrepreneurship.</p> <p>Tidak jelas apa yang dimaksud dengan metodologi.</p> <p>Pemparan penelitian terdahulu, peneliti lebih memperhatikan perbedaan antar penelitian terdahulu dengan penelitian terdahulu.</p> <p>Judul Lokasi kurang spesifik. Kurang teoritis dan abstrak! Hasilnya mudah diubah.Latar belakang. Sebaliknya berisikan makna signifikansi riset yang sudah lebih banyak. Harapan riyaan terdapat media online. Gunakan riyaan ilmiah yang dapat dipertanggungjawabkan. Bagian ini minim rujukan internasional.Rumusan: sesuai judul. Sebaliknya gunakan kata eksistensi. Sebaliknya gunakan pertanyaan mengapa agar lebih kompleks dan tajam. Misalnya: 1) Bagaimana eksistensi hukum adat di masyarakat Jambi? 2) Bagaimana eksistensi hukum adat dalam menjaga kerukunan masyarakat Jambi? 3) mengapa?Tajuan. Sesuaikan dengan rumusan masalah. Uraian pertanyaan menjadi pernyataan. Jangan ada kata tanya lagi.Kajian terdahulu. Miris. Masih banyak kajian seperti. Urutannya literatur internasional. Teori. Baru penjelasan konsep. Gunakan teori dalam bidang keilmuan yang relevan, misalnya teori hukum adat. Perlu salah satu teori dari seorang tokoh. Misalnya: sebaliknya jelaskan sumber data, teknik pengumpulan data dan teknik analisis data.Rencana pembahasan. Sebaliknya jelaskan prosesnya dan penelitian terdahulu sampai pelaporan termasuk rencana bahasan bab per bab dan subbabnya. Referensi: Minim rujukan internasional. Gunakan rujukan buku dan artikel jurnal internasional. Minimal 20. Jumlahnya 60% literatur terdahulu 10 keakhir.</p> <p>Reviewer 2 : Rumusan kedua sudah jelas. Sedangkan rumusan ketiga, terdapat paradoks antara pengembangan koleksi dengan kata entrepreneurship. Tidak jelas apa yang dimaksud dengan metodologi. Pemparan penelitian terdahulu, peneliti lebih memperhatikan perbedaan antar penelitian terdahulu dengan penelitian terdahulu.</p>	20000000	Atab dan Humarora	Sejarah, Arkeologi dan Manuskrip	
93	MISLAN (KETUA)	23101000069381	Eksistensi Hukum Adat dalam Menjaga Kerukunan Masyarakat Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Dr. Jajang A Rohmana M.Ag Widyanto	<p>Normal</p> <p>0</p> <p>false</p> <p>false</p> <p>false</p> <p>EN-US</p> <p>X-NONE</p> <p>X-NONE</p>	<p>Reviewer 1 : 310.00</p> <p>Reviewer 2 : 340.00</p> <p>Nilai AMR : 327.5</p> <p>Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	15000000	Tarbyah dan Ilmu Pendidikan	Keragaman dalam Etnis, Budaya, Sosial, dan Tradisi Keagamaan
94	Ahdyat Mahendra (KETUA)	23101000071289	Konsep Pendidikan Karakter dalam Undang-undang Hukum Adat Melayu Jambi: Pengembangan Nilai Karakter Berbasis Kearifan Lokal pada Masyarakat Adat Kota Jambi Seberang	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Dr. Jajang A Rohmana M.Ag Widyanto	<p>Reviewer 1 : Judul Terlalu panjang, kurang teoritis. Gunakan judul yang singkat dan padat dan teoritis abstrak! Latar belakang. Sebaliknya berisikan data riyaan dan argumen signifikansi riset anda secara lebih tajam. Hindarkan sumber berita online, karena bukan sumber ilmiah. Minim rujukan artikel rasional dan internasional. Nyaris tanpa rujukan. Kocak.Rumusan: Sebaliknya gunakan pertanyaan mengapa agar lebih kompleks dan tajam. Misalnya: 1) Bagaimana eksistensi hukum adat di masyarakat Jambi? 2) Bagaimana eksistensi hukum adat dalam menjaga kerukunan masyarakat Jambi? 3) mengapa?Tajuan. Sesuaikan dengan rumusan masalah. Uraian pertanyaan menjadi pernyataan. Jangan ada kata tanya lagi.Kajian terdahulu. Miris. Masih banyak kajian seperti. Urutannya literatur internasional. Teori. Baru penjelasan konsep. Gunakan teori dalam bidang keilmuan yang relevan, misalnya teori hukum adat. Perlu salah satu teori dari seorang tokoh. Misalnya: sebaliknya jelaskan sumber data, teknik pengumpulan data dan teknik analisis data.Rencana pembahasan. Sebaliknya jelaskan prosesnya dan penelitian terdahulu sampai pelaporan termasuk rencana bahasan bab per bab dan subbabnya. Referensi: Minim rujukan internasional. Gunakan rujukan buku dan artikel jurnal internasional. Minimal 20. Jumlahnya 60% literatur terdahulu 10 keakhir.</p> <p>Reviewer 2 : Judul menggambarkan isi. Judul perlu diperbaiki, ada redundancy. Problematika penelitian sudah diulas secara memadai. Perlu diidentifikasi ulang apa beda rumusan masalah satu dan dua. Perlu diidentifikasi ulang apa beda tujuan penelitian satu dan dua. penelitian terdahulu sudah dijelaskan, disitring penelitian juga sudah dijelaskan.Hanya saja, perlu diperkaya dengan publikasi internasional. Kerangka teori seharusnya dirahkan untuk menjelaskan konsep-konsep kunci yang akan digunakan sebagai pisau analisis. Kerangka teori bukanlah penjelasan istilah. Metode dan teknis pengumpulan data sudah dijelaskan secara memadai. Hanya saja, perlu dijelaskan, mengapa metode dan teknis analisis ini yang dipakai. Rencana pembahasan sudah dijelaskan secara memadai. Rujukan perlu diperkaya dengan publikasi internasional.</p>	<p>Reviewer 1 : 310.00</p> <p>Reviewer 2 : 340.00</p> <p>Nilai AMR : 327.5</p> <p>Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	20000000	Lanny	Pendidikan Transformatif
95	Ananda Putri Rohma, MPA (KETUA)	23101000071294	Strategi Pemerintah Daerah dalam Meningkatkan Proporsi Ruang Terbuka Hijau (RTH) Publik di Kota Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Prof. Ahmad Al Nurdin, MA, PhD Muhaimin Lutfi Fauzi	<p>Reviewer 1 : Proposal ini kurang layak untuk diambil. Meskipun judulnya cukup mudah dipahami tetapi fokus keajannya tidak terlihat kebaruan. Hal ini terjadi karena peneliti kurang bisa memecahkan kajian-kajian terdahulu tentang tema ini dan apa perbedaan penelitian ini dengan penelitian sebelumnya. Peneliti perlu menunjukkan apa gap yang akan diisi dan apa novelty penelitian ini. Rumusan masalahnya sangat normatif dan kurang terfikir novelty-nya. Karenanya, kontribusi akademik dan praktis penelitian ini diduga kurang signifikan.</p> <p>Reviewer 2 : penelitian ini ingin melihat latar belakang cukup jelas untuk memotret langkah-langkah pemerintah. Jambi dalam meningkatkan ruang terbuka hijau, pada 8% ini, itu yang diangkat plus, pertanyaan yang diajukan menurut saya dapat dikembangkan. Tapi, dengan penelitian terdahulu konteks sosial politik, dari pada dan juga tentang mengapa di Jambi RTH terbatas, di wilayah pustaka, perlu ditegasikan posisi penelitian ini, bagaimana ia berkontribusi dengan karya-karya terdahulu.</p>	<p>Reviewer 1 : 275.00</p> <p>Reviewer 2 : 335.00</p> <p>Nilai AMR : 320</p> <p>Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	19982000	Syahdan dan Ilmu Hukum	Kesejahteraan Sosial dalam Masyarakat
96	Intan Noviani (KETUA)	23101000067614	Potensi Penggunaan Limbah Kulit Jeruk Rimau Gerga Lebong (Jerk Rigi) Sebagai Green Cosmece, Untuk Parawatan Kulit (skin Care)	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Hasnah-Ahah Maya Rahmayanti	<p>Reviewer 1 : Latar belakang masalah yang disajikan masih perlu diperbaiki. Tidak ada informasi terkait senyawa kimia yang ada di kulit jeruk Gerga Lebong yang menunjukkan kulit jeruk gerga Lebong sebagai kosmece. Metode penelitian yang digunakan sangat minim, dari metode yang tujuan penelitian tidak bisa tercapai. Rujukan riset sebelumnya tidak menjelaskan posisi judul penelitian ini.</p> <p>Reviewer 2 : Secara keseluruhan proposal penelitian dengan judul Potensi Penggunaan Limbah Kulit Jeruk Rimau Gerga Lebong (Jerk Rigi) Sebagai Green Cosmece Untuk Parawatan Kulit (Skin Care) lebih disukai dengan baik dan sesuai dengan standar proposal ilmiah. Judul lebih disukai secara jelas sehingga dapat menggambarkan riset yang akan dilakukan. Pada bagian latar belakang terdapat diungkapkan alasan rasional mengenai limbah Jeruk Rimau yang membuat peneliti tertarik untuk melakukan penelitian ini. Rumusan masalah lebih disukai dengan jelas. Tajuan penelitian selaras dengan masalah yang telah diuraikan. Beberapa penelitian terdahulu telah disajikan dalam proposal ini, sehingga tampak apa yang menjadi state of the art dari riset ini. Belakangan teori yang mendasari penelitian ini telah diuraikan, namun belum komprehensif. Tahapan pengumpulan data telah diuraikan dengan jelas. Pada bagian rencana pembahasan kebaruan ilmiah yang menjadi tujuan riset telah dilakukan dan diuraikan dengan jelas. Sebagian besar referensi relevan dengan riset yang diajukan. Pijakan RAB mengacu pada SBM Kemendik 2022. Honor tim peneliti jangan dimasukkan dalam belayar riset ini. Belajar publikasi hasil dimasukkan dalam bagian RAB.</p>	<p>Reviewer 1 : 345.00</p> <p>Reviewer 2 : 280.00</p> <p>Nilai AMR : 312.5</p> <p>Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	19982000	Sain dan Teknologi	Lingkungan dan Pengembangan Teknologi
97	Eri Nofriz SST, M.E. (KETUA)	23101000068640	Strategi Bank Syariah Indonesia di Kota Jambi dalam Meningkatkan Pemertanian Produk Perikanan Syariah	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Achmad rohm fitriano Prof. Dr. Lery Nofriane M. SE, N.Si., dr. CA	<p>Reviewer 1 : Sebaiknya diteliti marketing/pemasaran syariah. Tambahkan alasan memilih di BSI ditinjau fenomena. Tambahkan motivasi penelitian yang memotivasi penelitian ini dengan penelitian sebelumnya dilihat dari gap teori. Tajuan penelitian selaras dengan masalah yang telah diuraikan. Tambahkan jurnal internasional untuk topik yang sama. Dikarenakan penelitian ini di BSI sebaiknya menggunakan Marketing Syariah untuk teorinya. Sebutkan yang menjadi key informan pada penelitian ini. Usahakan referensi menggunakan 5 tahun keakhir.</p> <p>Reviewer 2 : Dari sisi redaksional judul penelitian ini kurang menarik, kecuali dimunculkan "perbedaan" yg dilihat sebagai strategi yg diaplikasikan. Dalam Pendahuluan Masih terlalu umum dan normative, belum terlihat highlight mengapa penelitian ini penting dan harus dilakukan. Rumusan masalah spesifik ini akan mengarahkan penelitian yang akan dilakukan bagian pemertanian BSI di Jambi, kritikal analisisnya tidak muncul. Bagaimana SWOT bekerja dan teknis pelaksanaannya juga tidak dipaparkan secara detail.</p>	<p>Reviewer 1 : 245.00</p> <p>Reviewer 2 : 365.00</p> <p>Nilai AMR : 305</p> <p>Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	20000000	Ekonomi dan Bisnis Islam	Pengembangan Ekonomi dan Bisnis Berbasis Syariah

98	Muhammad Jabal (KETUA)	231010000078855	E-modul Ipa Terintegrasi Kps dan Pbl Untuk Mahasiswa Pgsr	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	<p>RAB Penelitian saat ini tidak membutuhkan untuk dicetak, karena semua sudah berbentuk soft file. Jadi pembelan tinta, catridge, cetak laporan sudah tidak digunakan lagi. Sehingga tidak ada biaya untuk hal ini. Angket juga sama, sudah menggunakan google Form, jadi tidak perlu cetak angket.</p> <p>Selain itu, RAB yang ada tidak memiliki dasarnya, karena di metode penelitian, peneliti tidak membahas langkah langkah penelitian. Sehingga saya tidak bisa menilai RAB karena acuannya yaitu di metode penelitian tidak membahas langkah langkah penelitiannya.</p> <p>Dalam suatu judul tidak boleh ada singkatan. Judul harus bisa dipahami oleh pembaca. Secara judul, saya belum bisa menilai apakah ada yang sebenarnya ingin dicari oleh peneliti.</p> <p>Secara bahasa, latar belakang ini memiliki beberapa kesalahan dalam SPOK. Dalam membuat latar belakang, sebaiknya kita menggunakan piramida terbalik, yaitu dari hal umum yang terkait dengan fokus penelitian yang terkait dengan suatu bidang keilmuan yang kemudian kita turunkan ke dalam suatu kasus yang nantinya akan menjadi obyek penelitian kita.</p> <p>Di latar belakang, peneliti belum memberikan argumen atau apa sebenarnya permasalahan yang ada di dalam penelitian ini. Kalau melihat dari paparan ini, peneliti sepertinya mempersempit masalah modal yang ada. Seharusnya peneliti memunculkan hasil penelitian sebelumnya untuk memberikan konteks bahwa modal secara hardcopy memiliki masalah. Kemudian dari hasil penelitian juga dari modal hardcopy menjadi modal diemuliskan karena modal lebih baik dari modal hardcopy.</p> <p>Dari sinilah kemudian peneliti mengembangkan KPS dan PjBl untuk pembelajaran E modal ini. Banal kemudian dibahas obyek penelitiannya. Dengan paparan seperti ini maka latar belakang akan mudah dipahami pembaca apa sebenarnya masalah utama dan dimana peneliti akan melakukan penelitiannya yang terkait dengan fokus penelitian. Selain itu di latar belakang peneliti tidak mencantumkan manfaat untuk keilmuan dan untuk masyarakat.</p> <p>Kalau melihat dari rumusan masalah, maka peneliti akan menggunakan metod. metod.</p> <p>Paparan kajian terdahulu sangat lemah sekali karena peneliti tidak membahas apa yang menjadi perbedaan dan persamaan penelitian terdahulu dengan penelitian yang akan dilakukan oleh peneliti. Dengan paparan ini kebaruan dari penelitian ini tidak bisa terbaca.</p> <p>Kajian teori sebenarnya membahas lebih dalam teori teori yang memiliki keterkaitan dengan apa yang akan dicari di rumusan masalah. Kajian teori bisa dikatakan sementara untuk menjawab rumusan masalah. Kajian teori ini adalah landasan bagi peneliti untuk membuat pertanyaan untuk data kualitatif sebagai landasan pembuatan instrumen untuk data kuantitatif. Dari kajian teori ini, peneliti tidak membahas bagaimana caranya mengembangkan suatu modal yang akan digunakan ke digital yang terintegrasi dengan KPS dan PjBl. Kajian teori untuk rumusan masalah 1 sangat lemah karena tidak membahas ini. Selanjutnya di rumusan masalah kedua, dimana peneliti ingin mencari "U" validitas, praktikalitas dan efektifitas ke Model PA terintegrasi KPS dan PjBl, untuk mahasiswa PGMI UN STS Jambi VII, artinya peneliti harus bisa membuat suatu instrumen bagaimana efektifitas, validitas dan praktikalitas yang itu bisa digunakan untuk menilai modal yang dikembangkan. Tetapi peneliti sudah memuatkan ini. Kemudian rumusan masalah ketiga "U" keterbacaan dan beel metode pengajaran e-Modul terintegrasi KPS dan PjBl, untuk mahasiswa PGMI UN STS Jambi VIII, ini artikel peneliti jenis Review.</p> <p>Latar belakang sudah menggambarkan masalah yang ada. Tetapi kemudian tidak dipaparkan dengan baik di rumusan masalah. Rumusan masalah perlu dirumuskan ulang. Peneliti sebelumnya masih melompat lompat. Belum jelas metode SDLC yang akan digunakan. Untuk pengujian sistem, belum diuraikan jumlah responden dan identifikasi. Rencana pembahasan juga kurang tepat.</p> <p>Reviewer 2: RAB: Pengembangan aplikasi tidak perlu ada transport dan tidak ada konsumsi.</p> <p>Ini bukan judul suatu penelitian, tetapi ini adalah judul untuk suatu kegiatan atau proyek atau program yang pengajuannya lewat RKAAN, bukan lewat penelitian. Jadi akan untuk judul ini salah masuk. Saya sarankan, untuk pengajuan program ini bisa diajukan lewat TPOD dan masuk ke dalam RKAAN UNJ Jambi.</p> <p>Latar belakang di atas sangat jelek karena proposal ini digunakan untuk membuat suatu aplikasi dari sistem manual ke sistem informasi. Selain saya, sebagai seorang pengembang sistem informasi, latar belakangnya harus dikembangkan dari sisi keilmuan sistem informasi. Kalau membahas latar belakang ini, semua orang sudah tahu dan sudah dari dulu pengembangan sistem informasi untuk ujian sudah banyak dikembangkan.</p> <p>Ini bukan rumusan masalah.</p> <p>Kalau melihat dari bahasa ini, ternyata peneliti menggunakan kodukar, yang ini adalah sistem yang sudah ada, dan orang yang menggunakan sama sekali tidak melakukan pemograman. Hanya menggunakan sap, dari hal ini, tentu saja proposal ini benar benar sesuatu yang tidak memiliki kebaruan.</p> <p>Kajian teori yang sangat lemah sekali. Peneliti tidak membahas secara kajian teori. Padahal sebagai seorang peneliti, kemampuan penelitian seorang peneliti dituntut dari sisi kajian teorinya.</p> <p>Metode penelitian yang sangat lemah, karena proposal ini tidak ada rumusan masalahnya. Akibat kalau melihat dari paparan metode penelitian ini, benar benar sangat lemah karena tidak membahas metode penelitian.</p> <p>Daftar pustaka yang lemah.</p>	<p>RAS MAESAROH Maria Ulfah Siregar</p>	<p>Reviewer 1 : 305.00 Reviewer 2 : 215.00 Nilai AMR : 260 Rekomendasi : Diblok</p>	17074000	Tertasyar dan Ilmu Pendidikan	Pengembangan Pendidikan
99	JERRI (KETUA)	231010000070512	Pengembangan Perangkat Aplikasi Ujian Berbasis android	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	<p>Reviewer 1: Pengembangan aplikasi tidak perlu ada transport dan tidak ada konsumsi.</p> <p>Ini bukan judul suatu penelitian, tetapi ini adalah judul untuk suatu kegiatan atau proyek atau program yang pengajuannya lewat RKAAN, bukan lewat penelitian. Jadi akan untuk judul ini salah masuk. Saya sarankan, untuk pengajuan program ini bisa diajukan lewat TPOD dan masuk ke dalam RKAAN UNJ Jambi.</p> <p>Latar belakang di atas sangat jelek karena proposal ini digunakan untuk membuat suatu aplikasi dari sistem manual ke sistem informasi. Selain saya, sebagai seorang pengembang sistem informasi, latar belakangnya harus dikembangkan dari sisi keilmuan sistem informasi. Kalau membahas latar belakang ini, semua orang sudah tahu dan sudah dari dulu pengembangan sistem informasi untuk ujian sudah banyak dikembangkan.</p> <p>Ini bukan rumusan masalah.</p> <p>Kalau melihat dari bahasa ini, ternyata peneliti menggunakan kodukar, yang ini adalah sistem yang sudah ada, dan orang yang menggunakan sama sekali tidak melakukan pemograman. Hanya menggunakan sap, dari hal ini, tentu saja proposal ini benar benar sesuatu yang tidak memiliki kebaruan.</p> <p>Kajian teori yang sangat lemah sekali. Peneliti tidak membahas secara kajian teori. Padahal sebagai seorang peneliti, kemampuan penelitian seorang peneliti dituntut dari sisi kajian teorinya.</p> <p>Metode penelitian yang sangat lemah, karena proposal ini tidak ada rumusan masalahnya. Akibat kalau melihat dari paparan metode penelitian ini, benar benar sangat lemah karena tidak membahas metode penelitian.</p> <p>Daftar pustaka yang lemah.</p>	<p>RAS MAESAROH Maria Ulfah Siregar</p>	<p>Reviewer 1 : 140.00 Reviewer 2 : 300.00 Nilai AMR : 245 Rekomendasi : Diblok</p>	10590000	Tertasyar dan Ilmu Pendidikan	Lingkungan dan Pengembangan Teknologi
100	Dr. S. Saqin, M.Ag (KETUA) Afan Azz (ANGGOTA)	231090000071302	Implementasi Kebijakan Moderasi Beragama di Perguruan Tinggi Islam di Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	<p>Reviewer 1: Secara umum sudah cukup bagus. Ada beberapa masukan: 1) Dalam pendahuluan, moderasi beragama secara umum dipahami sebagai konsep terhadap realitas atau fenomena. Padahal program moderasi beragama juga untuk merespon terhadap intoleransi dan ekstremisme 2) Beberapa contoh atau model program moderasi yang sudah bagus itu perlu disebutkan secara lebih rinci. Mulai dengan 4 parameter moderasi beragama kemendagri juga 3) Sebaiknya diidentifikasi dulu tantangan kontra moderasi beragama yang ada di Jambi itu apa saja sehingga apakah kebijakan masing-masing lembaga sudah tepat atau belum.</p> <p>Reviewer 2: Secara umum, penelitian ini layak untuk diteliti karena ada potensi untuk menghasilkan penelitian yang produktif. Keberhasilan keberhasilannya dapat dilihat di caption. Untuk RAB, ada komponen-komponen yang kurang ada, misalnya biaya submisi jurnal terakreditasi nasional yang seharusnya tidak perlu karena ada banyak jurnal yang tidak menuntut bayaran. Kemudian, peneliti tidak boleh mendapatkan honor sesuai dengan aturan. Yang diperjelas adalah peneliti mendapat uang harian ketika melakukan penelitian lapangan.</p>	<p>Yanwar Priadi Muhammad Wilan</p>	<p>Reviewer 1 : 400.00 Reviewer 2 : 450.00 Nilai AMR : 427.5 Rekomendasi : Ditinjau</p>	50265000	Studi Islam/Dirasat Islam/humanis Studies	Penembangan Pendidikan
101	Afan Azz (KETUA) Mia Wahyuni M.Kom (ANGGOTA)	231090000071170	Spiritualitas dalam Kerentanan: Pendidikan Keagamaan Anak Pekerja Migran Indonesia Sektor Perkebunan di Sabah - Malaysia	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	<p>Reviewer 1: Secara umum, penelitian ini memiliki potensi. Untuk ke luaran ke luarannya, itu adalah catatan. Namun, untuk RAB, ada beberapa hal yang perlu diperhatikan, yaitu: 1) RAB bisa-bisa ada perjanjian di atas ke Makassar, padahal di proposal tidak ada. Kemudian, ada biaya submisi jurnal nasional dan internasional. Submisi artikel tidak bayar sama sekali, dan untuk APC, ada banyak jurnal nasional dan internasional yang tidak membayar, sehingga ketika biaya tersebut tidak perlu. Terakhir, anggota peneliti tidak boleh mendapat honor sesuai peraturan. Secara umum, untuk anggaran LP2M bisa mempertimbangkan jumlah anggaran yang tidak sebesar yang diajukan oleh peneliti.</p> <p>Reviewer 2: Proposal ini secara umum sudah bagus. Namun ada beberapa masalah: 1. Aspek anak pekerja migran perlu diperbaiki: masalahnya sebagai ini layanan pendidikan agama yang ada disediakan oleh siapa saja dan brp % yang sudah terlayani dan brp % yang belu? Itu yang dimaksud pendidikan formal atau non-formal? Maklud kerentanan ini apa, perlu diperbaiki di bagian bagian 3. Sebaiknya analisis juga apakah analisis juga apakah analisis yang menaungkan pendidikan agama.</p>	<p>Yanwar Priadi Muhammad Wilan</p>	<p>Reviewer 1 : 390.00 Reviewer 2 : 440.00 Nilai AMR : 417.5 Rekomendasi : Ditinjau</p>	122905000	Studi Islam/Dirasat Islam/humanis Studies	Negera, Agama, dan Masyarakat
102	Yudi Amranyah, M.Hum (KETUA) ZULGARNAN, S.Ag, M.Hum, Ph.D (ANGGOTA) Goni Kartika (ANGGOTA)	231090000071241	Strategi Collaborative Governance dalam Pemberantasan Kasus, Ragaq Drilling di Wilayah Sumatera Bagian Selatan	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	<p>Reviewer 1: Proposisi ini sangat layak untuk diterima dan diteliti. Fokus kajian yang menarik dan penting tentang strategi pemerintah dalam menanggulangi illegal drilling di Sumatera Bagian Selatan. Peneliti berhasil memotif fenomena-fenomena penting yang menjadi dasar latar belakang penelitian ini. Fenomena unik itu dengan baik diuraikan dalam beberapa pertanyaan penelitian. Originalitas, kebaruan dan manfaatnya terlihat jelas. Peneliti berhasil memetakan kajian kajian terdahulu yang hanya mengulas secara parsial terkait dengan pemberantasan illegal drilling. Kajian ini akan mengisi gap yang belum ada dan belum dilakukan peneliti sebelumnya. Penelitian ini penting dilakukan sebagai bahan rekomendasi akademis bagi pemerintah terkait pemberantasan illegal drilling. Diduga kuat, hasilnya akan menjadi model penyelesaian illegal drilling tidak hanya untuk kasus di Sumatera bagian selatan tapi juga bisa digunakan di tempat lain. Metode dan teknik pengumpulan datanya serta referensi yang digunakan cukup memadai dan relevan.</p> <p>Reviewer 2: Fokus penelitian ini adalah merumuskan strategi kerjasama yang dapat dilakukan oleh pemerintah pusat dan pemerintah daerah dengan pemerintah kabupaten dalam kasus pengontrolan minyak ilegal. Apa landasan/sumbu strategi kerjasama itu? Pertanyaan nomor 1 dan nomor 2 tentang mengapa kasus illegal drilling masih banyak dilakukan serta gangguan tentang bagaimana upaya penegakan hukum yang dilakukan selama ini cukup jelas.</p>	<p>Prof. Ahmad Al Nurdin, MA, Ph.D Muhammad Lutfi Fauzi</p>	<p>Reviewer 1 : 375.00 Reviewer 2 : 430.00 Nilai AMR : 402.5 Rekomendasi : Ditinjau</p>	100000000	Ilmu Politik	Kesejahteraan Sosial dalam Masyarakat
103	Dr. Syaroni, S.Ag, M.Pd (KETUA) Dris. M. Saripudin, M. Pd I. (ANGGOTA)	231090000071280	Implementasi Akuntabilitas Publik pada Pondok Pesantren di Indonesia	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	<p>Reviewer 1: Terkait kesungguhannya cukup menarik. Namun lokasi penelitian yang belum jelas membuat proposal ini berakibat dari asumsi, bukan data. Rumusan masalah sebaiknya menyebutkan secara jelas lokasi penelitian. Demikian juga dengan rumusan masalah. Nilai sambarany 29% itu cukup tinggi. Metode perlu diperjelaskan. Referensi ditinjau. Pengembangan sebaiknya fokus pada tercapainya keuaran.</p> <p>Reviewer 2: Secara umum, isi proposal yg diajukan sudah menggambarkan keutuhan sebuah permasalahan yg akan dikaji. Hanya butuh deskripsi lanjutan (dalam latar belakang masalah) tentang pentingnya akuntabilitas pengelolaan pendidikan pesantren. Mengapa perlunya pada lembaga pendidikan tradisional ini, apa yg menarik dari lembaga pendidikan pesantren. Rumusan masalah juga perlu menyesuaikan dengan substansi masalah, sehingga nyambung. belum suh terpisah dari latar belakang masalah. Metodologi riset sudah dirumuskan secara baik, hanya lebih operasional dan lebih terdapat mengungkap, pelibatan subjek penelitian, berapa lama waktu yg dibutuhkan untuk pelaksanaan riset ini, instrumen atau alat ukur yg digunakan.</p>	<p>Dr. Fauzan MA Prof. Dr. Nalainam</p>	<p>Reviewer 1 : 330.00 Reviewer 2 : 380.00 Nilai AMR : 357.5 Rekomendasi : Desetorbanakan</p>	83000000	Aab dan Humanora	Penembangan Khazanah Pesantren
104	Dr. Afian, S.Pd, M.Ed (KETUA) Eliza Trismadani (ANGGOTA)	231090000068651	Implementasi dan Pemahaman Program Merdeka Belajar - Kampus Merdeka pada Program Studi Pendidikan Bahasa Inggris di Perguruan Tinggi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	<p>Reviewer 1: Secara keseluruhan proposal telah meyakinkan dan terjangkau pelaksanaannya sesuai RAB. Kebaruan dan sumbangh penelitian terhadap keilmuan dan kebijakan pendidikan juga jelas tersampaikan. Sumber rujukan untuk menyempatkan pembahasan hasil penelitian dan memportok argumennya lengkap dan meyakinkan. Perencanaan yang kajian penelitian agar tidak simetris dan bertepatan dengan pertanyaan penelitian semata.</p> <p>Reviewer 2: Penelitian ini menarik, namun perlu ditunjukkan obyek penelitian secara lebih jelas. Research gap belum ditunjukkan secara jelas di Latar belakang dan di kajian teori. Penelitian ini menggunakan anggaran untuk perjalanan Jambi-Jakarta, padahal dalam metode penelitiannya tidak menyebutkan ada proses perjalanan ke Jakarta. Jadi, dana perjalanan ke Jakarta tidak perlu ada.</p>	<p>Dr. Mandi Rahayu, M.Hum Dr. Hanung Trynko, S. M.Hum, M.Ed.</p>	<p>Reviewer 1 : 230.00 Reviewer 2 : 390.00 Nilai AMR : 342.5 Rekomendasi : Ditinjau</p>	54030000	Tertasyar dan Ilmu Pendidikan	Pengembangan Pendidikan
105	Dr. Musli S.Ag, M.Pd (KETUA) DELLA AMRINA YUSRA (ANGGOTA) Ismansudin (ANGGOTA)	231090000069370	Dampak Pandemi Terhadap Pendidikan Anak Pekerja Migran Indonesia (pmi) di Malaysia- Kasus Pmi Asal Kerinci Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	<p>Reviewer 1: Bahan karya latar belakang penelitian sebaiknya menjelaskan penelitian yang sudah ada terkait dengan topik yang diteliti dan apa yang belum ada sehingga proposal penelitian ini akan memberikan kontribusi memeti sesuatu yang belum ada. Perlu ada justifikasi mengapa penelitian ini penting secara akademis. Latar belakang terakui commensurate dengan isi dan penelitian-penelitian yang merupakan argumen topik ini secara teoritis, kebijakan di. Meskipun rumusan masalah plus juga jangan tidak mengaitkan isi penting belum diteliti.</p> <p>Plelu dipgali lebih dalam dampak migrasi bagi anak, apakah betul mereka yang bernigrasi memiliki kehidupan yang lebih baik atau lebih buruk. dalam situasi semacam apa? Bagaimana migrasi merupakan peluang untuk kehidupan yang lebih baik. Apakah hanya dalam situasi pandemi atau dalam situasi normal? Konsep dan teori sangat umum. Perlu diperkuat dengan konsep/teori yang lebih spesifik. Perlu digoblok secara detail siapa yang mau diteliti, keterbacaan seperti apa, mengapa mereka beres orang, bagaimana cara merekrutnya.</p> <p>Reviewer 2: Tema penelitian ini cukup aktual dan bermanfaat untuk informasi dan mengambil wawasan tentang dinamika keluarga PMI di masa pandemi dan manfaat praktis untuk resiliensi keluarga dalam situasi darurat/kekurangan dalam mendidik anak. Secara umum sudah menggambarkan keutuhan gagasan. Referensi cukup hanya perlu informasi dalam mendidik anak. Secara umum RAB perlu disesuaikan.</p>	<p>Prof. Dr. H. Mufidih Ch, M.Ag Dr. Dzuryaitun Toyibah</p>	<p>Reviewer 1 : 380.00 Reviewer 2 : 290.00 Nilai AMR : 340 Rekomendasi : Diperjelaskan</p>	150000000	Tertasyar dan Ilmu Pendidikan	Studi Kawasan dan Globalisasi

106	Nurfa Nurfa (KETUA) Marisa Purana (ANGGOTA)	23109000069723	Rovasi Model Bisnis Berkelanjutan di Uin Sulthan Thaha Saifuddin Jambi	Universitas Islam Negeri Sulthan Thaha Saifuddin Jambi	Achmad rohm firnansy Prof. Dr. Lery Nofriani M. SE. M. Si, Ak. CA	<p>Reviewer 1 : Tambahkan alasan memilih di UIN Sulthan Thaha dengan fenomena, misanya besarnya pendapatan UIN dari tahun ke tahun, dan sumber pendapatan baik NU maupun BOPPI. Sebutkan perbedaan penelitian ini dibandingkan penelitian sebelumnya dari gap teori, dan ini menjadi motivasi penelitian dan pentingnya penelitian ini dilakukan. Tambahkan urgensi penelitian dan kontribusi penelitian. Tambahkan lag penelitian baik dari dalam dan luar negeri. Sebutkan yang menjadi key informan pada penelitian ini. Usahakan menggariskan referensi 5 tahun terakhir.</p> <p>Reviewer 2 : Dan apa saja disamping itu inovasi yang akan dilakukan dibutuhkan untuk memberikan highlight. Latar belakang perlu ditambahkan kondisi perekonomian regional dan bagaimana peranan UIN Jambi ini dalam kegiatan perekonomian, perlu juga ditunjukkan berapa person pekerja yang dimiliki dan mengapa inovasi usaha perlu dilakukan, agar terbacwa mengapa penting penelitian dilakukan. Konsep teori yang ditawarkan masih terlalu sederhana, seharusnya menggunakan teori perubah sosial yang dimotivasi oleh pendekatan tinggi dengan memamerkan aset dan potensi yang dimiliki. Beberapa referensi yang ada di daftar sumber studi dan digunakan untuk mendukung perubahan dan teori yang digunakan.</p>	<p>Reviewer 1 : 285.00 Reviewer 2 : 360.00 Nilai Akhir : 322.5 Rekomendasi : Diperintahkan</p>	54815000	Ekonomi dan Bisnis Islam	Penembangan Ekonomi dan Bisnis Berbasis Syariah
107	Youth Prayogo (KETUA) AGUSTINA MUTIA (ANGGOTA)	23109000070994	Hubungan Sustainability Report dengan Nilai Perusahaan Jakarta Islamic Index	Universitas Islam Negeri Sulthan Thaha Saifuddin Jambi	Achmad rohm firnansy Prof. Dr. Lery Nofriani M. SE. M. Si, Ak. CA	<p>Reviewer 1 : Tambahkan kata Pada, sehingga menjadi hubungan Sustainability Report dengan Nilai Perusahaan pada Jakarta Islamic Index. Motivasi penelitian dari gap teori perlu dijelaskan, untuk memberikan penjelasan yang membedakan penelitian ini dengan penelitian-penelitian sebelumnya, agar tidak terdapat plagiat. Singkirkan rumusan penelitian dengan kajian penelitian atas sebalainya. Fokuskan pada penelitian terdahulu mengenai sustainability dan nilai perusahaan. Dimana letak perbedaan penelitian ini dengan penelitian-penelitian sebelumnya. Teori Sustainability dan nilai perusahaan perlu dimasukakan. Singkirkan variabel penelitian pada penelitian ini, apakah yang diinisial adalah Sustainability atau Disclosure atau kinerja lingkungan, sosial dan tata kelola? Kenapa ini akan mempengaruhi operasionalisasi variabel? Usahakan referensi menggunakan 5 tahun, terakhir. RAB jika menggunakan dana 100juta dengan data sekunder terlalu kebanyakan, sebaiknya gunakan juga data primer.</p> <p>Reviewer 2 : Perhatikan sudah cukup representatif dalam mengartikan konsep energi keberlanjutan dan nilai perusahaan dan penelitian ini penting dilakukan, namun demikian konsep kinerja yang menghubungkan antara pertumbuhan ekonomi dan kesadaran lingkungan perlu untuk ditunjukkan dalam pendiskuan. Kajian ini perlu mempertimbangkan referensi terkait ekologi lingkungan dan kaitannya dengan Bursa Efek Indonesia. Dengan penyusunan anggaran yang diajukan, mungkin penelitian ini bisa dilanjutkan.</p>	<p>Reviewer 1 : 360.00 Reviewer 2 : 270.00 Nilai Akhir : 315 Rekomendasi : Diperintahkan</p>	100000000	Ekonomi dan Bisnis Islam	Penembangan Ekonomi dan Bisnis Berbasis Syariah
108	Prof. Dr. H. Adnanus Chalib, S.S. M.Ag (KETUA) Melvia Embun Baining (ANGGOTA)	23106000071122	Moderasi dan Toleransi di Provinsi Jambi: Studi tentang Hidup dalam Keberagaman pada Aplikasi Teoretik dan Implementasi Praktik di Masyarakat Multi Etnik	Universitas Islam Negeri Sulthan Thaha Saifuddin Jambi	Yanwar Priadi Muhammad Widan	<p>Reviewer 1 : Di bagian awal judul terkesan berbunga-bunga dengan adanya nama taras merupakan karakter ilmiah. Di bagian latar belakang, latar belakang sering kali menyebutkan asumsi (dukun data), dengan bahasa yang berbunga-bunga (tidak ilmiah), misalnya, Secara rasional, perkembangan masih terus running well, walaupun bibit peralihan ditubur oleh pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab dari masa ke masa. Secara historial fact, segala Indonesia merdeka tidak luput dari upaya devide et impera gya baru setelah hahanya kolonialisme. Upaya itu, selalu dapat digantikan mulai dari masa orde lama, orde baru ke orde reformasi. Keteguhan bangsa Indonesia dapat mengatasi segala bala-bala krisis yang sangat berbahaya itu bukanlah karena takdir Tuhan semata. Lebih jauh dari itu bahwa bangsa mengkonsumi obat premed, di samping Pancasila sebagai ideologi berbangsa dan bernegara, Pancasila landasan ideologi dan semangat LUD 1945 sebagai landasan konstitusional telah memeralfasikan. Begitu juga ajaran agama masing-masing tidak kelangkaan memberikan landasan moral dan bertaqwa. Ini tidak ada raganya, sehingga ini harus merupakan asumsi, sedangkan salah satu fungsi perubahan adalah menjelaskan permasalahan penting yang perlu diteliti dan belum diteliti oleh orang lain. Lalu, tidak ada penjelasan yang tegas mengapa penelitian ini penting untuk diuji (misalnya menjelaskan bahwa ada penelitian gap yang besar sehingga penelitian seperti ini layak untuk diteliti dan penting). Yang ada hanyalah ketertarikan peneliti untuk mengajarnya. Ini jelas tidak cukup. Yang juga tidak kalah pentingnya adalah landasan penelitian tentang masalah dari Aplikasi Teoretik dan Implementasi Praktik. Konsep tersebut tidak dijelaskan secara singkat di latar belakang masalah. Di bagian rumusan masalah, rumusan masalah sangat normatif dan tendensi (mengarahkan ke hasil yang normatif dan tidak kritis, misalnya: mengapa konsep moderasi dan toleransi dapat meredakan masyarakat Jambi) dan sangat umum (apa makna moderasi dan toleransi bagi masyarakat Jambi). Di bagian kajian terdahulu, kajian terdahulu lebih merupakan narasi dari karya-karya terdahulu, tanpa menjelaskan secara apa secara logis yang mungkin muncul, sehingga penelitian ini dapat menghasilkan kebaruan. Di bagian teori, teori sangat luas namun tidak spesifik, ini membuat keraguan bahwa teori yang diajukan akan berguna untuk penelitian ini. Di bagian metode, metode tidak spesifik menjelaskan apa yang akan dilaksanakan dan sasaran/objek penelitian sangat luas, sehingga tidak jelas. Kalimat yang penting formal (penelitian) khususnya dari kerah sampai lingkup-lingkup di bawahnya, para pemerin dan tokoh agama, tokoh-adat, tokoh masyarakat dan ombudsman daerah setempat, serta beberapa anggota masyarakat dalam jumlah yang dianggap memadai (representatif). Selain itu juga, akan dicari informasi tentang keadaan masyarakat di kabupaten (dan untuk mengonfirmasi hal-hal yang sangat penting dan sangat penting para pendakwaan dari disiplin ilmu yang berkaitan merumuskan bahwa penelitian ini tidak memiliki fokus yang jelas tentang subjek dan objek penelitiannya. Di bagian rencana penelitian, Bab 1 dan Bab 2 seharusnya adalah bab isi, bukan bab teori dan bab metode karena keduanya sudah cukup dipaparkan di Bab 1. Di bagian daftar pustaka, kurang sumber-sumber dari artikel Jurnal internasional bereputasi. Karena alasan-alasan di atas, maka RAB pun menjadi tidak logis, misalnya kita tidak mengetahui rencana perjalanan dinas ke mana dan apa yang akan dilakukan.</p> <p>Reviewer 2 : Proposal ini masih terlalu umum dan perlu dikuncikan lagi. Ini beberapa masalah: 1. Perlu ditambahkan data statistik di Jambi itu juga. Misalnya brp %, orang abt brp %, orang orang brp brp. Cma brp % ds. 2. Apakah ada tantangan toleransi atau konflik di Jambi? Jika ada basis luas untuk dibelajarkan sehingga bertahap.</p>	<p>Reviewer 1 : 300.00 Reviewer 2 : 410.00 Nilai Akhir : 355 Rekomendasi : Diperintahkan</p>	150000000	Adab dan Humaniora	Keragaman dalam Etnis, Budaya, Sosial, dan Tradisi Keagamaan
109	Fiji Nurmandi Sari (KETUA) Nurhidayah (ANGGOTA)	23304000081174	Membangun Komunitas Desa Berhak Melaku Sanitasi Total Berbasis Masyarakat (STBM) Untuk Peningkatan Pevyteran Peneliti di Desa Berembasi, Kabupaten Muarabanda	Universitas Islam Negeri Sulthan Thaha Saifuddin Jambi	MUHAMMAD MUNTAAHILIN NARIS Dr. Ashah Zainal, M. A.	<p>Reviewer 1 : Proposal sudah disusun secara jelas dari sisi tema, objek sasannya. Pengabdian bisa lebih menegaskan sisi pengabdian pada pelaksanaan komponen proposal. Misalnya pada fokus pengabdian bisa mengambil pertanyaan berbasis metode. Metode pengabdian bisa lebih aplikatif dan operasional. Perlu juga penegasan tentang pengabdian dari kajian terdahulu. Pada RAB banyak pada pembenaran barang sehingga proses dan output outcomenya tidak begitu nampak. Simulasi bisa diperlihatkan agar tidak terdapat bertahap besar.</p> <p>Reviewer 2 : Judul Cukup Informatif Penelitian-penelitian terkait topik perlu ditambahkan untuk mengaitkan argumen teori-teori pentingnya pengabdian ini dilakukan. Membangun kesadaran tentang pentingnya sanitasi yang layak dan bersih berbeda fokusnya dengan membangun ketahanan sanitasi. Dua fokus ini harus dipisahkan, sebab yang satu aspek kognitif dan yang kedua aspek psikomotor. Dua hal pertama perlu dipisahkan agar tidak lumpuh. Strategi pengabdian hendaknya menambatkan hasil dan dampak yang diinginkan dari program pengabdian ini, terutama jika menggunakan partisipasi aktif dan masyarakat. Hendaknya menjelaskan perbedaan program pengabdian ini dibandingkan dengan penelitian sebelumnya, aspek atau sasaran mana yang hendak diturunkan dari program pengabdian ini. Konsep tentang pengurangan penyebaran penyakit belum dijelaskan dan hendaknya juga menghubungkan konsep yang terkait STBM dengan pengaturan penyebaran penyakit. Operasional teknik CITS perlu diuraikan, apa hasil dan bagaimana menerapkan dalam fokus pengabdian ini. Operasional pendampingan pembuatan STBM sebagai sampel atau contoh bagi masyarakat sekitar perlu dilakukan dengan melibatkan masyarakat sebagai basis utama. Hal ini juga menjadi basis bagi efektivitas dan keberlanjutan program, jangan sampai selesai program hanya berhenti pada kampanye tetapi sampel STBM belum terbangun, masyarakat akan kembali pada perilaku dan pola lama. Mengapa hanya ibu-ibu PKK yang menjadi peserta? apakah ini tidak bias gender? mengapa tidak melibatkan laki-laki dan perempuan secara bersama-sama, apalagi membangun STBM menjadi tanggung jawab bersama keluarga dan Masyarakat.</p>	<p>Reviewer 1 : 370.00 Reviewer 2 : 350.00 Nilai Akhir : 360 Rekomendasi : Diperintahkan</p>	20000000	Kedokteran dan Ilmu Kesehatan	Kesejahteraan Sosial dalam Masyarakat
110	Dr. Mohd. Anikah, S.Ag., M.Fil. (KETUA) Ahmad Tammi (ANGGOTA)	23304000073382	Cultural Literacy: Is It Important? Literasi Daekwah pada Kategori Meneras Main (Eks Suku Laut Pulau Lipan di Kepulauan Riau	Universitas Islam Negeri Sulthan Thaha Saifuddin Jambi	MUHAMMAD MUNTAAHILIN NARIS Dr. Ashah Zainal, M. A.	<p>Reviewer 1 : Secara umum proposal pengabdian sudah jelas dan menarik. Pengabdian perlu lebih menjelaskan sisi pengabdian pada proposalnya. Misalnya nilai dari judul latar belakang, fokus dan tujuan, metode dan strategi. Judul bisa diarahkan mana penelitian dan mana pengabdian. RAB yang disusun sebaiknya lebih banyak pada sisi proses pengabdian dengan objek dan sasaran, dan disusun secara logis. Simulasinya relatif besar dan tinggi maka harus dipertahankan.</p> <p>Reviewer 2 : Judul semestinya konstan, jika menggunakan bahasa Indonesia semuanya bahasa Indonesia bagtu juga sebalainya. Penting diuraikan kondisi ritel di lokasi pengabdian, apakah terjadi miskomunikasi antara masyarakat dengan penyuhi? apakah penyuhi tidak memahami bahasa dan budaya masyarakat sehingga penting dilakukan pendampingan literasi daekwah? apakah daekwah yang dilakukan penyuhi mendapat respon dan masyarakat? Fokus pengabdian hendaknya mengaitkan sasaran program pengabdian, bukan hanya subjek ditampung. Tiga hal pengabdian ini jika dihubungkan dengan judul masih belum mencapai literasi daekwah. Apa program dan kegiatan pengabdian untuk menanamkan literasi daekwah pada para penyuhi. Bukankah itu yang menjadi sasaran dan fokus pengabdian? Hendaknya strategi apa yang dilakukan, mengapa menggunakan strategi tersebut, bagaimana hasil yang diharapkan untuk mencapai target dan kajian pengabdian. Hendaknya lebih deskripsikan penelitian-penelitian yang lebih relevan terkait dengan literasi daekwah, bukan semata literasi beragama, sebagaimana yang disebutkan dalam judul. Mengapa penting memuat konsep literasi bahasa dalam program pengabdian ini, demikian halnya dengan makna ketahanan dan ambiguitas. Bukankah ini teori-teori tentang bahasa. Hendaknya mengaitkan konsep yang lebih relevan terkait pendampingan literasi daekwah bagi penyuhi dengan sasaran generasi internet, maka hendaknya bisa diuraikan konsep antara pentingnya pemahaman bahasa dengan style bahasa yang mudah dipahami generasi internet. Metode pengabdian bisa diuraikan ke dalam kegiatan pengabdian kualitatif. Metode pengabdian sudah lebih operasional langsung pada sasaran pengabdian. Bisa menggunakan PAR, ABCD atau metode pengabdian lainnya. Metode hendaknya lebih diperjelas tentang tahapan perencanaan dan hasil yang diharapkan. Hendaknya diuraikan pula kontribusi masing-masing pihak dalam program pengabdian ini. Perlu ditambahkan jurnal terbit dan tahun agar lebih up to date referensi yang digunakan. Hendaknya diuraikan siapa saja pelaksanaan pengabdian dan tentang keahlian masing-masing.</p>	<p>Reviewer 1 : 300.00 Reviewer 2 : 350.00 Nilai Akhir : 325 Rekomendasi : Diperintahkan</p>	60000000	Ushahiddin dan Penkiran/Filosaf	Generasi Milenial dan Ibu-ibu Keselman

111	Akhtar Deman (KETUA) Ahsan Parah Hefiz, S.H., M. E. (ANGGOTA)	Pengajaran Berbasis Model Ngaji Kitab Fiqh dalam Kelompok Yasinan Pemuda dan Remaja Masjid Baitul Mukminin Rt. 01 dan Rt. 11, Desa Tanjung Kelung Kecamatan Maraukebo, Kabupaten Muarasinambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	MUHAMMAD MUNTAHILUN NAFIS Dr. Asiah Zainal M. A.	<p>Reviewer 1: Proposal ini sudah dicoba dijelaskan secara baik. Namun pengabdii bisa lebih mengaitkan sisi pengabdian pada keharusan proses dan koreksinya yang ada. Mula dari judul latar belakang, fokus, metode dan asennanya. Sisi metode perlu lebih ditonjolkan dan dirumuskan. RAB sebaiknya tidak global namun terperinci, sesuai SBM yang berlaku, logs dan member porsi untuk output dan outcome pengabdian. Simulasinya bisa terus diperkecil</p> <p>Reviewer 2: Judul terlalu panjang dan tidak perlu menyebarkan dengan nama RT RWnya Konsep teoritis dan praktis tentang pentingnya pengabdian ini perlu ditingkatkan. Selain itu, penting untuk mengaitkan kondisi subjek penelitian terkecil, untuk menunjukkan pentingnya program ini dilaksanakan. Fokus pengabdian pada aspek budaya yang dimaksudkan perlu diteliti agar memperoleh output yang diinginkan dan dikontrol ketercapaiannya Apakah semua aspek budaya menjadi tujuan dari pengabdian ini. Apakah tidak terlalu luas? Jika terlalu luas diarahkan akan dangkal capaian tujuannya hendaknya dibatasi pada aspek tertentu saja. Strategi pengajaran berbasis Reviewer waktu yang ditargetkan, bagaimana pembagian tema pengajaran masing-masing pertemuan hingga dapat mencapai target dan tujuan pengabdian, hendaknya ini diuraikan dan dibatasi, perlu diuraikan juga bagaimana bentuk keterlibatan langsung masyarakat dalam program pengabdian ini? Hendaknya dijelaskan apa perbedaan penelitian pengabdian ini dibandingkan dengan penelitian sebelumnya agar terlihat research gapnya atau aspek kebaruan dari penelitian pengabdian ini. Konsep atau teori relevan menggunakan teori yang relevan dengan topik pengabdian agar analisis hasilnya juga dapat terkontrol dengan tepat sesuai aksi konsep teoritisnya Konsep teori relevan pengajaran, frekuensi pengajaran, cara mengukur ketercapaian perlu diuraikan secara lebih detail. Apa dan bagaimana alat yang digunakan agar program pengabdian mencapai target dan sesuai dengan tujuan pengabdian. Kontribusi masing-masing pihak dalam program pengabdian hendaknya dijelaskan Jurnal terkait perlu dikorporasi lebih banyak</p>	<p>Reviewer 1 : 340,00 Reviewer 2 : 300,00 Nilai Akhir : 320 Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	20000000	Svariah dan Ilmu Hukum	Svariah, Hukum dan Peraturan Perundang-undangan
112	Ikhlas, M. Pd (KETUA) Fia Allah Puri (ANGGOTA)	Sosialisasi Nilai-nilai Moderasi Beragama Melalui Media Pentas Seni Teater Boneka Tangan dalam Membentuk Karakter Toleransi Siswa Sekolah Dasar	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	MUHAMMAD MUNTAHILUN NAFIS Dr. Asiah Zainal M. A.	<p>Reviewer 1 : Secara umum proposal pengabdian ini sudah jelas dan menarik. Pengabdii perlu lebih menjelaskan dan mengaitkan sisi pengabdian pada tema, sistem pendidikan dan prosesnya. Sisi pengabdian harus lebih terasah dan dirumuskan. Misalnya pada fokus memunculkan pertanyaan berbasis metode pengabdian. Pada metode PAR yang digunakan lebih detail akan proses dan tahapan dalam PAR. RAB sudah bagus dengan ada porsi output dan outcomenya namun harus tetap disusun secara logis, berbasis SBM yang berlaku. Simulasinya harus terus dipagar agar tidak semata nilai dan besar prosesmentasinya</p> <p>Reviewer 2 : Apakah sosialisasi cukup untuk membentuk karakter toleransi siswa SD? atau bisa lebih efektif dari itu yaitu implementasi atau penerapan nilai moderasi? mana yang lebih efektif Latar belakang dengan konteks keberagaman agama dan budaya Indonesia terlalu jauh. Mengapa tidak langsung mengemukakan saja pada topik atau persoalan nilai-nilai toleransi yang mengancam peserta didik dan bagaimana model pembelajaran karakter dalam menghadapi perbedaan tersebut, serta bagaimana menghubungkan antara nilai-nilai yang ada dengan konsep banyak yang belum mengaitkan pada fokus tertentu karena realitas kearifan lokal yang lebih berkembang, apakah mengaitkan pemahaman siswa tentang nilai-nilai moderasi beragama atau khusus mengaitkan toleransi beragama? 1. Tujuan pengabdian untuk poin pertama hendaknya dituliskan pada saat hal saja 2. Satu poin hendaknya hanya memuat satu tujuan. Jika ada tujuan baru, maka ditambahkan satu poin lagi Strategi pengabdian hendaknya merumuskan metode dan teknik yang digunakan secara lebih rinci, tahapan, sasaran, manfaat, hasil, dan dampak yang diharapkan dari setiap strategi yang digunakan Hendaknya mengaitkan perbedaan penelitian ini dengan penelitian-penelitian terdahulu penting diuraikan untuk melihat gap penelitian ini Konsep terkait Media Pentas Seni Teater Boneka Tangan belum dijelaskan. Setiap konsep kunci dalam topik penelitian tidak cukup hanya diuraikan secara terdahulu, tetapi bagaimana menghubungkan antara nilai-nilai yang ada dengan konsep banyak yang belum mengaitkan pada fokus tertentu karena realitas kearifan lokal yang lebih berkembang, apakah mengaitkan pemahaman siswa tentang nilai-nilai moderasi beragama atau khusus mengaitkan toleransi beragama? Metode perencanaan pelaksanaan pengabdian masih perlu diperjelas Belum terlihat keterlibatan stakeholder yang lain, misalnya guru dan siswa Jurnal terkait dengan penggunaan Media Pentas Seni Teater Boneka Tangan penting dikorporasi lebih banyak</p>	<p>Reviewer 1 : 385,00 Reviewer 2 : 315,00 Nilai Akhir : 350 Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	50000000	Tarjihyah dan Ilmu Pendidikan	Pengembangan Pendidikan
113	Rahmat Fajar (KETUA) Firdausyanti (ANGGOTA) A. Amin, S.Hum., M.A. (ANGGOTA)	digitalisasi Sekeloa Awal Perkawinan Sebagai Upaya Sosialisasi Sastra Lisan Melayu Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Ngainun Naim Muftha Wijayati	<p>Reviewer 1 : Topik menarik. Latar belakang akan lebih kuat jika didukung data awal yang menegaskan signifikansi dilaksanakannya kegiatan pengabdian. Rumusan masalah dan tujuan perlu sinkronisasi. Originalitas perlu diperkuat. Urgensi dan manfaat perlu digali dalam pelaksanaan kegiatan pengabdian. Kontribusi akademik akan terlihat dalam pelaksanaan kegiatan dan pengetahuan laporan secara akademik. Metode dan teori sudah tersedia. Referensi perlu ditambah. Kajian terkait sebelumnya lebih bagus jika ditambah. Gagasan cukup utuh. Alokasi biaya dan waktu harus dicermati kembali.</p> <p>Reviewer 2 : Isi yang diambil menarik dan distroff. Desain programnya juga relatif sudah operasional. Perlu penajaman pada beberapa bagian seperti LBM perlu data awal, fokus dibuat lebih spesifik, penajaman teori ada dua tawaran konsep untuk diperjelas (diperjelaskan jawaban abdi jani dan urgensi digitalisasi). Metode agar lebih diperjelaskan. Usulan program ini layak dinilai.</p>	<p>Reviewer 1 : 400,00 Reviewer 2 : 385,00 Nilai Akhir : 370,00 Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	37285000	Asab dan Humaniora	Keragaman dalam Etnis, Budaya, Sosial, dan Tradisi Keagamaan
114	Suci Fitriani (KETUA) Yuliana Afifah (ANGGOTA)	Pengalaman dan Pelaitan Artificial Intelligence (ai) Sebagai Pendukung Kececernan Etna digital	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Ngainun Naim Muftha Wijayati	<p>Reviewer 1 : Tema yang diangkat cukup aktual perlu penguatan signifikansi isu dan subjek dampaknya berbasis data. Perlu ada aserasi awal dan pelepasan subjek dampaknya. Literature review untuk penelitian relevan dan teori perlu perbaikan sesuai catatan Metode belum operasional dengan langkah-langkah pengabdian. State holders agar dijelaskan pihak dan peran dalam programnya apa</p> <p>Reviewer 2 : Topik aktual. Latar belakang perlu menjelaskan kondisi aktual subjek dampaknya. Rumusan masalah dan tujuan perlu dibuat lebih jelas. Originalitas perlu diperkuat. Demikian juga dengan urgensi dan manfaat. Kontribusi akademik perlu diperjelaskan. Metode perlu dibuat lebih terperinci. Referensi perlu ditambah. Kajian terkait sebelumnya juga perlu ditambah dan dianalisis secara kritis. Gagasan cukup bagus. Alokasi biaya dan waktu perlu dicermati kembali.</p>	<p>Reviewer 1 : 390,00 Reviewer 2 : 335,00 Nilai Akhir : 262,5 Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	20000000	Tarjihyah dan Ilmu Pendidikan	Pendidikan Transformatif
115	Imwadi Sagala (KETUA) Efan Harman (ANGGOTA)	Akseslasi Penerapan Desa digital di Kecamatan Jambi Luar Kota, Kabupaten Muarajambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Ngainun Naim Muftha Wijayati	<p>Reviewer 1 : Usulan program ini menarik dan aktual. Hanya saja pengusul/program belum menggambarkan situasional masyarakat dengan data awal sebagai konteks. Demikian halnya dengan sub bab selanjutnya pada bagian penelitian relevan, teori dan metode, kurang keahaf. Pelaitan mitra dampaknya harus dimulai sejak penyusunan program</p> <p>Reviewer 2 : Topik menarik. Latar belakang akan lebih kuat jika data persoalan diperjelas. Rumusan masalah dan tujuan jelas. Originalitas perlu diperjelaskan. Urgensi dan manfaat perlu diperkuat. Kontribusi akademik memerlukan waktu untuk pembentukan megal kegiatan dan pelepasan hasil kegiatan. Metode perlu dibuat lebih operasional. Referensi perlu ditambah. Riset sebelumnya perlu menampilkan konurikan usulan pengabdian ini. Gagasan utuh. Alokasi biaya dan waktu harus dicermati kembali.</p>	<p>Reviewer 1 : 410,00 Reviewer 2 : 310,00 Nilai Akhir : 360 Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	20000000	Svariah dan Ilmu Hukum	Lingkungan dan Pengembangan Teknologi
116	Mastariha Nova Wibanda (KETUA) Muslimahyati (ANGGOTA) Tia Agnes (ANGGOTA)	Pelaitan Penggunaan Teknologi Artificial Intelligence Untuk Meningkatkan Kompetensi Pedagogik Guru Smp Islam Sederajat di Kota Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Ngainun Naim Muftha Wijayati	<p>Reviewer 1 : Isi dan tokunya aktual. Konteks dijelaskan dengan memadai tapi konteks spesifik terkait situasional dampaknya dan kebutuhannya perlu dijelaskan dalam latar belakang. Fokus dampaknya disasalkan dengan mempertinggi masalah. Literature review untuk penelitian relevan dan teori perlu menjelaskan positioning program dan operasionalisasi teori. Metode SL yang digunakan relevan, penting untuk menjelaskan argumentasi pemilih subjek dampaknya. State holders dijelaskan siapa melaitkan apa</p> <p>Reviewer 2 : Topik aktual. Konteks subjek dampaknya perlu dimasukkan di bagian latar belakang. Masalah dan tujuan beresasan. Originalitas, urgensi, dan manfaat menjadi aspek yang harus terus diperjelaskan. Demikian juga dengan kontribusi akademik. Metode lebih bagus jika semakin lengkap. Referensi perlu ditambah. Kajian terkait sebelumnya ditambah. Alokasi waktu dan biaya dicermati kembali.</p>	<p>Reviewer 1 : 400,00 Reviewer 2 : 320,00 Nilai Akhir : 360 Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	20000000	Tarjihyah dan Ilmu Pendidikan	Pengembangan Pendidikan
117	Abdul Razak, S.H., M.S (KETUA) R. H. M. ZAKI, S.Ag, M.Ag (ANGGOTA)	Pendampingan Desain Kemasan dan Sertifikasi Halal Untuk Makanan Kieano di Desa Penengah Sarolangun	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Ngainun Naim Muftha Wijayati	<p>Reviewer 1 : Topik menarik. Latar belakang bagus. Lebih bagus lagi jika diperkuat dengan data-data pendukung tentang pentingnya dilakukan pengabdian. Rumusan masalah dan tujuan akan lebih bagus lagi jika disinkronisasi. Proposal ini memiliki originalitas, urgensi, dan manfaat. Kontribusi akademik memiliki peluang. Metode dan teori perlu diperjelaskan. Kajian referensi sebelumnya akan lebih kuat jika ditambah dan dianalisis secara tajam. Alokasi biaya perlu dicermati kembali.</p> <p>Reviewer 2 : Usulan programnya jelas. Hanya perlu argumentasi keterlibatan kemasan dan sertifikasi halal. Pengusul tidak menghadirkan data awal sebagai basis argumen tapi lebih pada penjelasan konteks. Penerutan fokus pengabdian perlu didasarkan pada relevansi yang ada di LBM dengan rumusan pertanyaan atau pernyataan. Literatur review untuk penelitian relevan dan teori relevan perlu diperkuat dengan pilhan konsep dalam catatan untuk diperjelaskan. Metode ABCD yang digunakan harus terrefleksi mulai dari LBM sampai operasionalisasi metodenya.</p>	<p>Reviewer 1 : 400,00 Reviewer 2 : 310,00 Nilai Akhir : 355 Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	20000000	Ekonomi dan Bisnis Islam	Pengembangan Ekonomi dan Bisnis Berbasis Svariah

118	Neni Triana, S.E, M.Si (KETUA) M. Karel Rahay, S.Hum, M.A. (ANGGOTA) Dedy Sutisno (ANGGOTA)	23302000081185	Optimisasi Pengelolaan Zakat Hasil Lada di Desa Kampung Lada, Kabupaten Tanjung Jabung Timur, Provinsi Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Ngaimun Naim Muftha Wijayati	<p>Reviewer 1: Tempa menarik. Di latar belakang fokus kajian belum cukup jelas. Ada dua hal yang belum terbahaskan secara memadai: Pengelolaan zakat hasil lada dan BMF Subgor? Rumusan masalah dan tujuan penelitian sesuai catatan. Literature review pada penelitian relevan dan teori perlu pertalkan agar menguatkan desain program dan teorinya operasional, perlu update referensi mutakhir. Sementara masih cukup tinggi.</p> <p>Reviewer 2: Topik menarik. Latar belakang sudah menjelaskan tentang mengapa pengabdian ini penting untuk dilaksanakan. Masalah dan tujuan jelas. Originalitas, urgensi, dan manfaat perlu diperjelaskan. Kontribusi akademik akan terlihat dalam pelaksanaan kegiatan dan penulisan laporan. Metode perlu disempurnakan. Referensi perlu ditambah. Kajian riset sebelumnya perlu dianalisis secara kritis. Gagasan perlu disempurnakan. Alokasi biaya dan waktu perlu untuk dievaluasi kembali.</p>	<p>Reviewer 1: 400,00 Reviewer 2: 310,00 Nilai Akhir: 350 Rekomendasi: Diperimbangkan</p>	20000000	Syahid dan Ilmu Hukum	Kesejahteraan Sosial dalam Masyarakat
119	Agas Fiazi (KETUA) POL METRA (ANGGOTA)	23302000081183	Pendampingan digitalisasi Koleksi Benda Cagar Budaya Museum Iskandar Zakaria	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	MUHAMMAD MUNTAKHIBUN NAFIS Dr. Asah Zainal M. A.	<p>Reviewer 1: Proposal sudah disusun secara jelas dan menggambarkan sebuah pengabdian. Namun demikian, pengabdian kiranya perlu menekankan pada beberapa komponen. Misalnya saja pada fokus dan tujuan, metode memilih salah satu metode, sampai pada masalah dan rencana penanganannya. RAB hendaknya disusun secara logis, terencana, SBB dengan tidak banyak porsi pada bidang dan transfer kerja ada porsi untuk output dan outcome. Sertainyanya masih tinggi, masih perlu ditrimaditmer.</p> <p>Reviewer 2: Judul Cukup informatif Perlu dicantumkan konsep tentang terencana/nya reklamasi sejarah bag kehidupan masyarakat. Hendaknya diuraikan pula bagaimana kondisi Museum Iskandar Zakaria, bagaimana kondisi koleksinya. Tujuan pengabdian yang ketiga masih terlalu luas, hendaknya fokus tujuan sesuai judul. Poin ketiga lebih cocok menjadi dampak. Strategi pengabdian hendaknya menjelaskan langkah-langkah strategis, secara sistematis dalam pengabdian ini dan alasan rasional mengapa strategi tersebut dipilih. Hendaknya mengungkap aspek perbedaan pengabdian ini dibandingkan dengan penelitian sebelumnya agar terlihat research gap dari penelitian pengabdian ini. Konsep tentang digitalisasi sebagai media pemeliharaan koleksi budaya secara lebih aman perlu diuraikan secara jelas dan detail. Masih banyak tahap baik jika diuraikan siapa saja pihak yang terlibat, bagaimana hasil yang diharapkan dan bagaimana dampaknya bagi sasaran dampingan. Masing-masing bagian perlu dituliskan kontribusi masing-masing dalam pengabdian ini. Personil pelaksana pengabdian dan bidang keahlian masing-masing perlu diuraikan.</p>	<p>Reviewer 1: 360,00 Reviewer 2: 340,00 Nilai Akhir: 350 Rekomendasi: Diperimbangkan</p>	20000000	Asih dan Humaniora	Litbangdan dan Pengembangan Teknologi
120	Baharudin (KETUA) Haffafud Auliyah Rahmy, SKM M.KM (ANGGOTA)	23302000081192	Pengelolaan Habis Kiblat dan Pelatihan Pengukuran Arah Kiblat dengan Metode Busur Denajat di Pondok Pesantren An-Nasiriyah Kota Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Ngaimun Naim Muftha Wijayati	<p>Reviewer 1: Topik menarik. Latar belakang akan lebih kuat jika ditambah data-data aktual yang menekankan pentingnya dilakukan pengabdian. Rumusan masalah dan tujuan beres-beres. Originalitas perlu ditunjukkan dalam pelaksanaan pengabdian dan dalam laporan. Demikian halnya dengan urgensi dan manfaat. Kontribusi akademik akan terlihat dari pelaksanaan kegiatan dan pengalihan laporan dalam kerangka akademik. Metode dan teori perlu disempurnakan. Referensi perlu ditambah. Kajian riset sebelumnya akan lebih bagus jika ditambah dari riset lapangan. Gagasan akan Anggaran dan waktu perlu dievaluasi kembali.</p> <p>Reviewer 2: Isu dan fokus pengabdian yang penting untuk sasar sebagai bekal terapan di masyarakat nantinya. Argumentasi ini perlu dipertahankan pada latar belakang, akan dituliskan kembali sebagai usulan untuk perbaikan latar belakang. Argumen ini dan pemeliharaan fokus dan subjek dampingan. Dalam pengabdian masalah penelitian ini bisa dipertahankan sebagai subjek kajian objek, yang juga memiliki pengetahuan. Literatur review untuk penelitian relevan dan kerangka teori perlu mengeksplorasi referensi yang lebih beragam sesuai kebutuhan kerangka pikir dan kerangka kerja. Positioning program ini harus dijelaskan. Ada beberapa konsep/teori yang bisa digunakan. Metode ditrusikan sebagai metode pengabdian. Literatur diperbarui dan yang update.</p>	<p>Reviewer 1: 390,00 Reviewer 2: 310,00 Nilai Akhir: 350 Rekomendasi: Diperimbangkan</p>	20000000	Studi Islam/Orasi Islam/Agama/Islamic Studies	Negara, Agama, dan Masyarakat
121	Ridwan, S.Psi., M.Psi. (KETUA) Indra Bangawan (ANGGOTA)	23302000081190	Edukasi Keluarga Melalui Parenting di Kota Jambi, Provinsi Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Ngaimun Naim Muftha Wijayati	<p>Reviewer 1: Topik Latar belakang akan lebih bagus jika data-data awal dibuat lebih lengkap. Fokus dan tujuan beres-beres. Originalitas perlu ditunjukkan dalam pelaksanaan pengabdian dan dalam laporan. Demikian halnya dengan urgensi dan manfaat. Kontribusi akademik perlu dipaparkan. Metode cukup operasional. Referensi perlu ditambah. Kajian riset sebelumnya perlu ditambah. Gagasan perlu dituliskan ulang agar lebih detail. Alokasi waktu dan biaya perlu dievaluasi kembali.</p> <p>Reviewer 2: Usulan program pengabdian ini tidak cukup clear pada detail melalui parenting, barangkali bisa digunakan di lain yang lebih jelas. Perbaikan subjek dampingan keluarga muda di kecamatan jelutung juga bisa muncul, belum ada penjelasan berbasis data pada bagian latar belakang. Literatur review untuk penelitian relevan dan teori yang relevan juga tidak cukup memadai untuk kerangka kerja pengabdian. Metode yang dipilih PAR tapi belum tampak adanya pelebaran subjek dampingan yang menjadi ciri khas dari PAR. Demikian halnya analisis potensi masalah juga tidak tampak.</p>	<p>Reviewer 1: 390,00 Reviewer 2: 310,00 Nilai Akhir: 350 Rekomendasi: Diperimbangkan</p>	20000000	Tarbiyah dan Ilmu Pendidikan	Pengembangan Pendidikan
122	Tati Wibandari (KETUA) Ramazani Novanda, M.Pd (ANGGOTA)	23302000081215	Pembinaan integrasi Sekolah Dasar dan Madrasah diniyah Talmiliah (inti) di Kota Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Yanwar Priadi Mishbahul Jannah, M.Pd, Ph.D	<p>Reviewer 1: Pengabdian ini bisa diperimbangkan untuk didanai karena walaupun masih ada kekurangan-kekurangan, ia memiliki potensi untuk memecahkan masalah yang dilakukan oleh akademisi. Oleh karena itu, pengabdian bisa memperimbangkan masalah-masukan dari reviewer untuk ditingkatkan. Komentar-komentar lainnya terdapat di kolom komentar.</p> <p>Reviewer 2: 1. Narasi permasalahan kurang jelas dan penulisan latar belakang masih kurang landasan teoritis dan empiris 2. Tidak ada referensi dari jurnal yang berprestasi yang up to date (5 Tahun terakhir)3. Referensi yang digunakan di latar belakang hanya satu, untuk penelitian lainnya untuk pembinaan perlu dibuat need analisis (analisis kebutuhan) sehingga jelas untuk apa dilaksanakan penelitian tersebut4. latar belakang Tidak ada penelitian terdahulu tentang variabel yang akan diteliti serta gapnya, sedangkan di penelitian terdahulu hanya 4 penelitian terdahulu namun bukan pada jurnal berprestasi, ud penelitian ini tidak bisa ditunjukkan (ditolak)</p>	<p>Reviewer 1: 330,00 Reviewer 2: 300,00 Nilai Akhir: 315 Rekomendasi: Diperimbangkan</p>	20000000	Tarbiyah dan Ilmu Pendidikan	Pengembangan Pendidikan
123	Numalia K. M. Pd (KETUA) Supriya Uhm (ANGGOTA) Yusnia (ANGGOTA)	23302000081173	Pendampingan Peningkatan Kompetensi Literasi Pendidik Anak Usia dini di Era digital di Kecamatan Penayang Kabupaten Batang Hari	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Yanwar Priadi Mishbahul Jannah, M.Pd, Ph.D	<p>Reviewer 1: Pengabdian ini bisa diperimbangkan untuk didanai karena walaupun masih ada kekurangan-kekurangan, ia memiliki potensi untuk memecahkan masalah yang dilakukan oleh akademisi. Oleh karena itu, pengabdian bisa memperimbangkan masalah-masukan dari reviewer untuk ditingkatkan. Komentar-komentar lainnya terdapat di kolom komentar.</p> <p>Reviewer 2: 1. Narasi permasalahan kurang jelas dan penulisan latar belakang masih kurang landasan teoritis dan empiris 2. Tidak ada referensi dari jurnal yang berprestasi yang up to date (5 Tahun terakhir)3. Referensi yang digunakan di latar belakang hanya tiga, untuk penelitian lainnya untuk pembinaan perlu dibuat need analisis (analisis kebutuhan) sehingga jelas untuk apa dilaksanakan penelitian tersebut4. Tidak ada penelitian terdahulu tentang variabel yang akan diteliti serta gapnya. Sedangkan di penelitian terdahulu hanya 4 penelitian terdahulu namun bukan pada jurnal berprestasi, ud penelitian ini tidak bisa ditunjukkan (ditolak)</p>	<p>Reviewer 1: 345,00 Reviewer 2: 295,00 Nilai Akhir: 300 Rekomendasi: Ditolak</p>	20000000	Tarbiyah dan Ilmu Pendidikan	Litbangdan dan Pengembangan Teknologi
124	Dr. Novi Mulyarto, SE, ME (KETUA) Ieni Saputra (ANGGOTA)	23307000079177	Pendampingan Koperasi Perempuan Wira Usaha Mandiri Kota Jambi Melalui Pelatihan Koperasi Berbasis digital Menuju Koperasi Modern	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Yanwar Priadi Mishbahul Jannah, M.Pd, Ph.D	<p>Reviewer 1: Pengabdian ini bisa diperimbangkan untuk didanai karena walaupun masih ada kekurangan-kekurangan, ia memiliki potensi untuk memecahkan masalah yang dilakukan oleh akademisi. Oleh karena itu, pengabdian bisa memperimbangkan masalah-masukan dari reviewer untuk ditingkatkan. Komentar-komentar lainnya terdapat di kolom komentar.</p> <p>Reviewer 2: 1. Penelitian terdahulu hanya 2 dan tidak ada referensi dari jurnal yang berprestasi yang up to date (5 Tahun terakhir)2. Narasi permasalahan jelas, tetapi penulisan latar belakang masih kurang landasan teoritis dan empiris 3. Tidak ada referensi dari jurnal yang berprestasi yang up to date (5 Tahun terakhir)4. tidak adaReferensi yang digunakan di latar belakang5. Tidak ada penelitian terdahulu tentang variabel yang akan diteliti serta gapnya. Untuk RAB perlu di revisi jumlah dananya, Namun demikian melihat gagasan dan tujuan yang disampaikan sudah bagus maka pengabdian ini bisa dilakukan</p>	<p>Reviewer 1: 365,00 Reviewer 2: 410,00 Nilai Akhir: 387,5 Rekomendasi: Diperimbangkan</p>	80630000	Ekonomi dan Bisnis Islam	Kesejahteraan Sosial dalam Masyarakat
125	NASYARAH SREGAR (KETUA) Yeni Saputra (ANGGOTA) Yudha Reti Pambud (ANGGOTA)	23307000073606	Pendampingan Pendidikan Jarak Reflektif Sebagai Penunjang Guru Aoteknik pada Kurikulum Merdeka Belajar Terpadu Sdm	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Ngaimun Naim Muftha Wijayati	<p>Reviewer 1: Usulan programnya menarik, dan desain pendampingannya clear. Ada beberapa hal yang perlu dikkonfirmasi dan diperjelaskan: 1. Penjelasan fokus dan subjek pengabdian, argumentasinya belum terbagar secara memadai. 2. Penelitian relevan diorientasikan untuk mengungkap desain dan kontribusi sesuai program. 4. Teori relevan perlu dijelaskan konsep tambahannya. 5. Referensi ditambahkan saat MIBKM sebagai konteks 6. RAB sesuaikan dengan SEM</p> <p>Reviewer 2: Topik aktual. Latar belakang perlu melampirkan kondisi objek/ subjek dampingan. Rumusan masalah pengabdian perlu dibuat berbeda dengan penelitian. Originalitas, urgensi, manfaat, dan kontribusi akademik perlu dipaparkan secara maksimal. Metode perlu disempurnakan. Referensi perlu ditambah. Kajian penelitian terdahulu lebih baik ditambah. Alokasi biaya dan waktu perlu dievaluasi kembali.</p>	<p>Reviewer 1: 390,00 Reviewer 2: 375,00 Nilai Akhir: 382,5 Rekomendasi: Diperimbangkan</p>	50000000	Tarbiyah dan Ilmu Pendidikan	Pendidikan Transformatif

126	Ali Murado MS (KETUA) Hedia Rusli (ANGGOTA)	23307000081204	Training Activity Pembuatan Game Edukasi Berbasis Wordwall Bagi Guru SB Se-kota Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Yanwar Priadi Misbahul Jannah, M.Pd, Ph.D	<p>Reviewer 1 : Penggabdan ini bisa dipertimbangkan untuk didanai karena walaupun masih ada kekurangan-kekurangan, ia memiliki potensi untuk memencirikan pengabdian yang dilakukan oleh akademisi. Oleh karena itu, pengusul bisa mempertimbangkan masukan-masukan dari reviewer untuk ditindaklanjuti. Komentar-komentar lainnya terdapat di kolom komentar.</p> <p>Reviewer 2 : Pembahasan game edukasi ini hendaknya menggunakan beberapa aplikasi kahoot, wordwall di. Narasi permasalahan sudah jelas namun belum banyak penelitian terdahulu dan gapnya referensi dari jurnal yang up to date sangat sedikit. Untuk penelitian prosed hendaknya dibuat analisis kebutuhan metodologi dijelaskan secara detail, rancangan, subjek, instrumen dan teknik analisis data. Pengabdian ini dapat dilakukan</p>	<p>Reviewer 1 : 335,00 Reviewer 2 : 410,00 Nilai Akhir : 372,5 Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	20000000	Tarbiyah dan Ilmu Pendidikan	Pengembangan Pendidikan
127	Mutamasikin (KETUA) Resdiana Saifitri (ANGGOTA) Rihel Sapari (ANGGOTA)	23307000081210	Pembudayaan Anak Rehabilitasi Sentra Ajayama Jambi Melalui Pelatihan Pemantuan Kerajinan Tangan Dari Tali Kur Senra Sosialisasi Pemazaman Produk Era digital	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Yanwar Priadi Misbahul Jannah, M.Pd, Ph.D	<p>Reviewer 1 : Penggabdan ini bisa dipertimbangkan untuk didanai karena walaupun masih ada kekurangan-kekurangan, ia memiliki potensi untuk memencirikan pengabdian yang dilakukan oleh akademisi. Oleh karena itu, pengusul bisa mempertimbangkan masukan-masukan dari reviewer untuk ditindaklanjuti. Komentar-komentar lainnya terdapat di kolom komentar.</p> <p>Reviewer 2 : 1. Narasi permasalahan kurang jelas dan penduan latar belakang masih kurang landasan teoritis dan empiris. 2. Tidak ada referensi dari jurnal yang berpublasi yang up to date (5 Tahun terakhir). Referensi yang digunakan di latar belakang hanya igita, untuk penelitian lainnya untuk pendanaan perlu dibuat need analysis (analisis kebutuhan) sehingga jelas untuk apa dilaksanakan penelitian tersebut. 3. Tidak ada penelitian terdahulu tentang variabel yang akan diteliti serta gapnya, namun secara umum pengabdian yang diajukan ini sudah bagus dan dapat dilanjutkan ke tahap selanjutnya.</p>	<p>Reviewer 1 : 335,00 Reviewer 2 : 490,00 Nilai Akhir : 367,5 Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	20000000	Lainnya	Kesejahteraan Sosial dalam Masyarakat
128	Rahmad (KETUA) Dr. H. Huan Bafadul, Lc., MA (ANGGOTA)	23307000081199	Penyergaman Pemahaman Masyarakat tentang Waktu Salat Melalui Pelatihan Akarasi Waktu Salat di Kecamatan Asem Berap, Kota Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	MUHAMMAD MUNTAKHILIN NAFIS Dr. Aekah Zainal, M. A.	<p>Reviewer 1 : Secara umum pengabdian sudah merancang proposalnya secara baik. Proposal sudah bisa memencirikan sebuah pengabdian. Namun sebaiknya pengabdian bisa mengungkap beberapa hal, misalnya gambaran data dan foto objek pengabdian, lokasi dan tujuan pengabdian berbasis metode, metode lebih dilengkapi dan operasional, sampai pada perencanaan yang jelas. RAG sudah jelas namun harus tetap mengait SEM yang berlaku, desain secara logis dan memberi porsi tidak dan outcome pengabdian walaupun SEM. Sementara termasuk besar sehingga harus diperlekat lagi.</p> <p>Reviewer 2 : Cukup informatif, tinggal pentingnya topik ini durasikan di latar belakang. Siapa yang akan diberi pelatihan dalam pengabdian ini belum diuraikan, apakah ia 'mir masjid, imam masjid' atau masyarakat? Pembahasan penelitian sendiri perlu disebutkan juga sebagai argumentasi teoritis pentingnya pengabdian ini dilakukan. Fokus pengabdian hendaknya dikemukakan pada pemahaman tentang keukuran waktu shalat atau bagaimana menghitung ketepatan/keakuratan waktu shalat? Tujuan pengabdian pertama mengapa penting memahami tentang perbedaan penentuan waktu shalat secara teoritis dan praktis pada? Bukalah yang hendak diberikan pemahaman adalah pada keukuran penentuan waktu shalat? Stakeholder yang dimaksudkan hendaknya diuraikan secara jelas siapa saja, demikian halnya dengan lokasi yang menjadi sasaran pengabdian. Research gap pengabdian ini dibandingkan dengan penelitian sebelumnya perlu lebih digaskan pada aspek mana konsep atau teori relevan hendaknya menguraikan konsep-konsep kunci yang secara sederhana terasat dari topik atau judul pengabdian. Konsep kunci tersebut perlu diuraikan dengan referensi berupa dukungan teori. Operasional tahapan (PAW) yang bertujuan tujuan pengabdian ini secara rinci perlu diuraikan dari awal hingga akhir. Matriks perencanaan operasional hendaknya menyebutkan tiap tahapan, hasil, dan dampak serta manfaat yang didapatkan oleh sasaran atau subjek dampingan. Pembahasan sampel masjid perlu diuraikan rasionalitasnya, mengapa memilih masjid-masjid tersebut. Stakeholder yang dimaksudkan bukanlah tempat berupa masjid tetapi pengelola masjid, dalam hal ini adalah ta' mir atau imam masjid atau siapa yang terlibat langsung dalam pengabdian masjid. Jurnal dengan topik terkait perlu ditambahkan agar lebih kaya.</p>	<p>Reviewer 1 : 380,00 Reviewer 2 : 315,00 Nilai Akhir : 347,5 Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	20000000	Syariah dan Ilmu Hukum	Keragaman dalam Etnis, Budaya, Sosial, dan Tradisi Masyarakat
129	Wahyuni Fina (KETUA) Aysyara Pratama (ANGGOTA)	23307000081203	Pelatihan dan Pendampingan Penulisan Artikel Riset Penelitian Untuk dipublikasikan pada Jurnal Berpublasi di Momo Bahasa indisa Revon V Kota Jambi	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Ngaimun Naim Muftha Wilevati	<p>Reviewer 1 : Tema yang diangkat penting tapi terlalu sederhana dan kurang disinggih. Judul dirumuskan ulang agar tidak redundan. Masalah harus lebih difokuskan pada riset atau pada publikasi dengan argumentasi yang dijelaskan di LBM. Jangan lupa untuk menyertakan data awal agar urgensinya jelas. Literatur review untuk penelitian relevan dari teori, perlu mengkaitkan beberapa referensi masalah dan buku-buku metodologi.</p> <p>Reviewer 2 : Metode belum cukup detail dan operasional. Reviewer 2 : Tidak aktual. Latar belakang perlu menyajikan data awal subjek dampingan agar proposal pengabdian yang diuraikan ini semaksimal kuat. Rumusan masalah dan tujuan beresesuaian. Originalitas, urgensi, manfaat, dan kontribusi akademik perlu diperjelaskan secara maksimal. Metode perlu diuraikan detail. Referensi perlu ditambah. Kajian teori terdahulu perlu dianalisis kritis. Rencana anggaran penting dicermati kembali.</p>	<p>Reviewer 1 : 380,00 Reviewer 2 : 310,00 Nilai Akhir : 345 Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	20465000	Tarbiyah dan Ilmu Pendidikan	Pengembangan Pendidikan
130	DESTI ANGRANI (KETUA) Sahid Yulianin (ANGGOTA)	23307000081185	Penatan Ruang Terbuka Hijau Berdasarkan Sifat Restoratif Taman di Sma/ita di Kota Jambi Sebagai Bentuk Pendidikan Lingkungan	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Yanwar Priadi Misbahul Jannah, M.Pd, Ph.D	<p>Reviewer 1 : Penggabdan ini bisa dipertimbangkan untuk didanai karena walaupun masih ada kekurangan-kekurangan, ia memiliki potensi untuk memencirikan pengabdian yang dilakukan oleh akademisi. Oleh karena itu, pengusul bisa mempertimbangkan masukan-masukan dari reviewer untuk ditindaklanjuti. Komentar-komentar lainnya terdapat di kolom komentar.</p> <p>Reviewer 2 : 1. Referensi yang digunakan tidak up to date dan belum ada jurnal yang berpublasi (5 tahun terakhir). 2. Tidak ada penelitian terdahulu beserta gapnya. 3. Narasi permasalahan sudah jelas, namun perlu diperjelaskan landasan teori dan empiris. 4. Analisis strategi pengabdian tidak jelas, dan penelitian pengabdian ini ini hanya memfokuskan pada sosialisasi saja bukan pendampingan sehingga pengabdian ini tidak bisa diterima (stokak).</p>	<p>Reviewer 1 : 355,00 Reviewer 2 : 300,00 Nilai Akhir : 327,5 Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	20000000	Tarbiyah dan Ilmu Pendidikan	Pendidikan Transformatif
131	MISLAN (KETUA) Fev Mawadah Putri (ANGGOTA)	23305000081171	Pengatan Peran dan Fungsi Lembaga Adat Desa dalam Upaya Pelestaran Nilai Budaya dan Hukum Adat di Desa Mendoah Indah	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Yanwar Priadi Misbahul Jannah, M.Pd, Ph.D	<p>Reviewer 1 : Penggabdan ini bisa dipertimbangkan untuk didanai karena walaupun masih ada kekurangan-kekurangan, ia memiliki potensi untuk memencirikan pengabdian yang dilakukan oleh akademisi. Oleh karena itu, pengusul bisa mempertimbangkan masukan-masukan dari reviewer untuk ditindaklanjuti. Komentar-komentar lainnya terdapat di kolom komentar.</p> <p>Reviewer 2 : Secara umum pengabdian ini sudah bagus namun pada permasalahan Narasi permasalahan kurang jelas, tetapi semaksimal latar belakang masih kurang landasan teoritis dan empiris. Tidak ada referensi dari jurnal yang berpublasi yang up to date (5 Tahun terakhir). Hanya 2 referensi yang digunakan di latar belakang. Tidak ada penelitian terdahulu tentang variabel yang akan diteliti serta gapnya, untuk referensi masih belum digunakan referensi dari jurnal berpublasi.</p>	<p>Reviewer 1 : 340,00 Reviewer 2 : 410,00 Nilai Akhir : 375 Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	20000000	Adab dan Humaniora	Keragaman dalam Etnis, Budaya, Sosial, dan Tradisi Masyarakat
132	Utami Mizani Putri (KETUA) KHARIRYANI (ANGGOTA)	23305000081171	Pendampingan Penyusunan Laporan Keuangan Pelaku Usaha Berbasis digital di Kecamatan Tungkalir	Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi	Yanwar Priadi Misbahul Jannah, M.Pd, Ph.D	<p>Reviewer 1 : Penggabdan ini bisa dipertimbangkan untuk didanai karena walaupun masih ada kekurangan-kekurangan, ia memiliki potensi untuk memencirikan pengabdian yang dilakukan oleh akademisi. Oleh karena itu, pengusul bisa mempertimbangkan masukan-masukan dari reviewer untuk ditindaklanjuti. Komentar-komentar lainnya terdapat di kolom komentar.</p> <p>Reviewer 2 : 1. Penelitian terdahulu hanya 2 dan tidak ada referensi dari jurnal yang berpublasi yang up to date (5 Tahun terakhir). 2. Narasi permasalahan kurang jelas, tetapi penyajian latar belakang masih kurang landasan teoritis dan empiris. 3. Tidak ada referensi dari jurnal yang berpublasi yang up to date (5 Tahun terakhir). 4. Tidak ada referensi yang digunakan di latar belakang. 5. Tidak ada penelitian terdahulu tentang variabel yang akan diteliti serta gapnya. Fokus pengabdian dan tujuan penelitian tidak jelas. Oleh karena itu penelitian ini tidak bisa dilanjutkan ke tahap berikutnya.</p>	<p>Reviewer 1 : 325,00 Reviewer 2 : 300,00 Nilai Akhir : 312,5 Rekomendasi : Diperimbangkan</p>	20000000	Sains dan Teknologi	Lingkungan dan Pengembangan Teknologi